

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Annunzi commerciali

Roma - Sabato, 11 ottobre 2008

Si pubblica il martedì, il giovedì e il sabato

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00186 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza g. Verdi 10 - 00198 roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

Pag.

1

SOMMARIO

— Convocazioni di assemblea	»	1
— Altri annunzi commerciali	»	7
Annunzi giudiziari:	Pag.	14
— Notifiche per pubblici proclami	»	14
— Ammortamenti	»	39
— Eredità	»	42
— Liquidazione coatta amministrativa	»	43
— Riconoscimenti di proprietà	»	43
— Proroga termini	»	45
— Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	»	46
— Piani di riparto e deposito bilanci finali di liquidazione .	»	47
Altri annunzi:	Pag.	48
— Espropri	»	48
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico-chirurgici	»	48
— Valutazione impatto ambientale	»	55
— Concessioni di derivazione di acque pubbliche	»	58
— Concessioni demaniali	»	58
— Consigli notarili.	»	59

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

ALINOR SPA Alimentari Norditalia

Sede in Ripalta Cremasca (Cr) -Via Vittorio Veneto 1/C
Capitale sociale: € 2.875.000/00 i.v.
Registro delle imprese: n. CR00276240330
al registro ditta col n. 96603
Codice Fiscale e/o Partita IVA:
C.F. 00276240330 P.I. 00399410190

Convocazione di Assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Ripalta Cremasca Via Vittorio Veneto 1/C, in ottemperanza alla delibera dell'11 Giugno 2008, per il giorno 29 Ottobre 2008 alle ore 09,00 in prima convocazione, e occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 ottobre 2008 nello stesso luogo alle ore 11,00 per deliberare sul seguente

Ordine del Giorno:

1)Approvazione Situazione Intermedia Patrimoniale ed economica al 31 Agosto 2008

2)Relazione sulla Gestione intermedia al 31 Agosto 2008

3)Relazione del Collegio Sindacale sulla situazione Intermedia al 31 Agosto 2008

4)Decisioni in conseguenza all'art.2446 del Codice Civile.

La Situazione Patrimoniale ed economica, le relazioni, approvate dal consiglio di Amministrazione saranno disponibili presso la sede sociale dal 14 Ottobre c.a. e consultabili sul sito internet della società www.alinor.it

Per intervenire all'assemblea i signori azionisti dovranno depositare le loro azioni nei termini di legge presso la sede della Società in Ripalta Cremasca Via Vittorio Veneto 1/C,. o presso la Monte Titoli limitatamente ai titoli dalla stessa amministrati.

Ripalta Cremasca, 07 Ottobre 2008

Per Il Consiglio Di Amministrazione L'Amministratore Delegato Luigi Angelo Magni

T-08AAA2890 (A pagamento).

S.I.F. Impianti Funiviari Lusia - S.p.a.

Sede in Moena, località Ronchi Capitale sociale € 17.732.000,00 (deliberato), €12.357.554,00 (sottoscritto) Registro imprese Trento e codice fiscale n. 00341620227

Avviso di convocazione di assemblea

I soci sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 28 ottobre 2008 ad ore 17 presso la sala consiliare del Comune di Moena (TN) in prima convocazione e per il giorno 24 novembre 2008 stesso luogo ed ora in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ex art. 2364, primo comma, punti 1, 2 e 3;
- 2. Attribuzione funzione controllo contabile.

Moena, 29 settembre 2008

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Anzelini Umberto

C-0817648 (A pagamento).

COLOMION - S.p.a.

Sede in Bardonecchia Campo Smith Regione Molino n. 18 Capitale sociale € 1.102.950,00 Registro imprese Torino e codice fiscale n. 00483380010

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio Associato Canonico Bacchetta, in Torino corso Matteotti n. 30, in prima convocazione per il giorno 28 ottobre 2008, alle ore 15 ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 5 novembre 2008, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

1. Adempimenti di cui all'articolo 2364 n. 1 del Codice civile, bilancio al 30 giugno 2008.

Per l'intervento in assemblea, gli azionisti dovranno effettuare il deposito delle azioni presso le casse sociali, la banca Intesa San Paolo, Filiale Imprese-Rivoli e la banca UniCredit, Filiale di Alpignano.

Bardonecchia, 1° ottobre 2008

L'amministratore delegato: dott. Nicola Bosticco

C-0817816 (A pagamento)

SOLANA - S.p.a.

Sede legale in Maccastorna (LO), Strada Provinciale 196 snc Capitale sociale € 6.600.000 interamente versato Iscrizione registro imprese di Lodi e codice fiscale n. 03150380966

Convocalone di assemblea ordinaria

I signori azionisti della società Solana S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria e per il giorno 27 ottobre 2008, alle ore 7,30, in Maccastorna (LO), Strada Provinciale 196 snc, presso la sede sociale in prima convocazione, e occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 30 ottobre 2008 alle ore 17 nel medesimo luogo, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente in merito all'attività svolta;
- 2. Esame del bilancio d'esercizio al 30 giugno 2008, corredato dalla relazione sulla gestione e dalla relazione del Collegio sindacale; deliberazioni inerenti e conseguenti ai sensi dell'art, 2364 comma 1 n. 1 del Codice civile;
- 3. Riduzione da sette a sei del numero dei componenti il Consiglio di amministrazione.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Antonio Biancardi

C-0817642 (A pagamento).

AUTOMOBILE CLUB VALLE D'AOSTA

Avviso di convocazione

- Il Consiglio Direttivo dell'Automobile Club Valle d'Aosta, nella seduta del 18 settembre 2008, ha deliberato:
- ai sensi degli artt. 50 e seguenti dello statuto ACI e del regolamento elettorale dell'Acva, approvato in data 5 maggio 2008, l'assemblea dell'Acva è convocata:

in prima convocazione per il giorno 19 novembre 2008 alle ore 23 presso la sede sociale in Aosta Regione Borgnalle n. 10h, e, qualora non sia presente la metà più uno dei soci, in seconda convocazione, per il giorno 21 novembre 2008 alle ore 15 presso la sede sociale, con il seguente

Ordine del giorno:

1. Rinnovo componenti del Consiglio Direttivo e del Collegio dei revisori dei conti.

Il termine per la presentazione delle liste da parte dei soci è fissato al giorno 30 ottobre 2008 entro le ore 18. (Per estratto).

Il presidente: Ettore Vierin

C-0817631 (A pagamento).

RUTGERS SRL

IN LIQUIDAZIONE VIA BOCCACCIO 29 – MILANO

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I Signori soci sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale della società alle ore 11,00 del giorno 29 ottobre 2008, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

- 1. Presentazione del bilancio al 30.6.2008 e delibere relative;
- 2. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di partecipare all'assemblea i soci iscritti nel libro dei soci.

Milano, 06 ottobre 2008

Il Liquidatore Carli Gianni Andrea

T-08AAA2874 (A pagamento).

Codess Sociale Società cooperativa sociale - ONLUS

Albo Società cooperative n. A110780
Sede legale in Mestre (VE), Corte Bettini n. 17
Registro imprese n. 03174760276
R.E.A. n. 286995

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03174760276

Convocazione assemblea generale ordinaria

Con la presente viene convocata l'assemblea ordinaria dei soci, in prima convocazione il giorno mercoledì 29 ottobre 2008 alle ore 14,30 presso il Centro Servizi per Anziani «Parco del Sole», via Boccaccio n. 96, Padova, ed in seconda convocazione il giorno giovedì 30 ottobre 2008 alle ore 15,30 sempre presso il Centro Servizi per Anziani «Parco del Sole», via Boccaccio n. 96, Padova, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- 2. Presentazione ed approvazione del piano di impresa.

Vista l'importanza degli argomenti in discussione, si chiede ai soci di garantire la massima partecipazione.

Il presidente: Ruggeri Alberto

C-0817633 (A pagamento).

Edulife - S.p.a.

Società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani Sede in Venezia, via dei Salesiani n. 15 Capitale sociale € 500.000,00 interamente versato Iscritta registro imprese di Venezia e codice fiscale n. 03137420232

Avviso di convocazione di assemblea

I signori azionisti della società «Edulife S.p.a.» sono convocati in assemblea ordinaria, in prima convocazione, per il giorno 27 ottobre 2008 alle ore 18 presso la sede legale di via dei Salesiani n. 15, Venezia-Mestre, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2008 alle ore 16, stesso luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Autorizzazione all'acquisto di azioni proprie;
- 2. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Venezia, 3 ottobre 2008

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Antonello Vedovato

C-0817744 (A pagamento).

MODICA MULTISERVIZI - S.p.a.

(a socio unico)

Sede legale in Modica (RG), piazza Principe di Napoli n. 17

Convocazione di assemblea straordinaria (ai sensi dell'art. 8 dello statuto)

Il giorno 29 ottobre 2008, alle ore 16, in Modica (RG), presso la sede sociale, si terrà l'assemblea straordinaria della Modica Multiservizi S.p.a. (a socio unico), per discutere e deliberare su richiesta del socio unico giusta nota prot. n. 49669 del 24 settembre 2008, sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifica dell'articolo 7.1 dello statuto per la previsione alternativa quale forma di gestione del Consiglio di amministrazione o dell'amministratore unico;
- 2. Modifica degli articoli dello statuto facenti esclusivo riferimento al Consiglio di amministrazione o al presidente del medesimo mediante l'aggiunta alternativa di detti riferimenti all'amministratore unico.

Modica, 1° ottobre 2008

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Antonino Scivoletto

C-0817746 (A pagamento).

EMILIA HOLDING S.p.A.

Sede: Maranello (Mo) Via Vignola 6 Capitale sociale: € 3.500.000,00 i.v. Codice Fiscale e/o Partita IVA:

Codice fiscale: 01554530368 - Partita Iva: 02740590365

CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA

Il giorno 6 novembre 2008 alle ore 09,00 presso lo studio del Rag. Pier Giovanni Ascari a Modena in Via Emilia Centro n. 64, è convocata l'assemblea ordinaria dei soci della società Emilia Holding S.p.A. per discutere e deliberare sul seguente

ordine del giorno:

1.Rideterminazione del compenso dell'Amministratore Unico per l'esercizio sociale 2008.

L'Amministratore Unico (Massimo Villani)

T-08AAA2912 (A pagamento).

INDUCOM - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Palermo, via Papa Sergio I n. 82 Capitale € 561.000,00

Registro imprese di Palermo e codice fiscale n. 00548660828

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 ottobre 2008, alle ore 14,30, presso lo studio Spadacini in Milano, via Pietro Mascagni n. 14, ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 25 novembre 2008, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame di bilancio al 30 giugno 2008 e dei documenti accompagnatori, delibere conseguenti;
 - 2. Nomina del Collegio sindacale;
- Eventuali ulteriori deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Per l'intervento in assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni presso le casse sociali a norma di legge.

Il liquidatore: dott. Marco Spadacini

S-086156 (A pagamento).

INNOVAZIONE E PROGETTI - S.c.p.a.

Soggetta all'attività di direzione e coordinamento dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A.

Sede sociale in Roma, via Principe Umberto n. 4

Capitale sociale di € 30.000.000,00 interamente sottoscritto e versato per € 7.500.000,00

Iscritta al registro imprese R.E.A. n. 1111787

Partita I.V.A. e codice fiscale n. 08691551009

Avviso di convocazione dell'assemblea degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede sociale dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A., in Roma, piazza G. Verdi n. 10, per il giorno 30 ottobre 2008, alle ore 12, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 6 novembre 2008, stessi luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2364, primo comma, n. 2), del Codice civile: nomina di un sindaco supplente per gli esercizi 2008, 2009 e 2010.

Per l'intervento in assemblea valgono le norme di statuto.

Roma, 8 ottobre 2008

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Claudio Rovai

C-0817894 (A pagamento).

TERRE D'OLTREPO'

Società Cooperativa Agricola per Azioni

Albo Società Cooperative n. A192326 Sede di B R O N I Registro delle imprese: di PV n. 02270380187 R.E.A. di Pavia: n. 259696

AVVISO DI CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA GENERALE

I sigg. Soci sono convocati in Assemblea Ordinaria per Lunedi 27 Ottobre 2008 alle ore 17.00 in prima convocazione e per Martedi 28 Ottobre 2008 alle ore 17.00 in seconda convocazione, presso la Sede Amministrativa in Broni - via Sansaluto n. 81, per discutere e deliberare sul seguente:

ORDINE DEL GIORNO

- 1) Lettura del verbale della precedente Assemblea del 28 Ottobre 2007;
- Bilancio al 30 GIUGNO 2008 corredato di Nota Integrativa, Relazione del Consiglio di Amministrazione e Relazione del Collegio Sindacale - Cantina Sociale di Broni;
- 3) Bilancio al 30 GIUGNO 2008 corredato di Nota Integrativa, Relazione del Consiglio di Amministrazione e Relazione del Collegio Sindacale - Cantina di Casteggio;
- 4) Deleghe al Consiglio di Amministrazione per l'importo da addebitare ai Soci inadempienti nel conferimento, senza giusta causa, ai sensi dell'art. 7 dello Statuto Sociale;
 - 5) Aumento del Capitale Sociale;
 - 6) Nomina Revisori contabili e Società di certificazione;
 - 7) Varie ed eventuali;

Broni, 23 Settembre 2008

P. Ilconsiglio Di Amministrazione Il Presidente Antonio Mangiarotti

T-08AAA2897 (A pagamento).

MEDICULT ITALIA S.PA.

Sede Legale in Firenze, Via Luca Giordano 7b/e/d Capitale Sociale €uro 350.000,00 Interamente Versato N° Iscr. Registro Imprese Firenze e Codice Fiscale 05559430482 N° Iscrizione R.E.A. di Firenze 555915 Partita Iva 05559430482

Assemblea straordinaria

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea straordinaria presso la studio notarile Stefano Bigozzi, in Firenze Via Gioberti 113, per le ore 10:00 del giorno 10 novembre 2008, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 11 novembre 2008, in seconda convocazione, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

- 1. Proposte di modifiche statutarie inerenti l'oggetto sociale e le modalità di funzionamento e convocazione degli organi sociali. Deliberazioni Relative;
 - 2. Varie ed eventuali.

La bozza di modifiche statuto integrato, nonché le relazioni relative agli argomenti ed alle proposte all'ordine del giorno restano depositati presso la sede sociale, a disposizione di coloro che ne fanno richiesta.

Le azioni dovranno essere depositate presso la sede sociale nei termini e nei modi di legge.

Il Presidente Del Consiglio Di Amministrazione Soren Max Ostergaard

T-08AAA2899 (A pagamento).

BONOTTO HOTELS S.p.A.

Viale delle Fosse, 3 - 36061-BASSANO DEL GRAPPA (VI) Capitale sociale: € 2.634.150 vers. € 1.601.150 Registro delle imprese: di Vicenza, C.F. e P.Iva n. 01276640248

AVVISO DI CONVOCAZIONE ASSEMBLEA ORDINARIA

E' convocata per il giorno 4 Novembre 2008 alle ore 11,00 l'assemblea ordinaria della società "BONOTTO HOTELS S.p.A.".

L'Assemblea si terrà presso la sede sociale sita in Bassano del Grappa, Viale delle Fosse, 3, ed è convocata per discutere sul seguente

ordine del giorno:

- 1. Relazioni dell'Amministrazione Unico sulla gestione;
- 2. Relazione del Collegio Sindacale;
- 3. Bilancio al 31.12.2007 e relative deliberazioni.

A norma dello statuto, possono intervenire in assemblea gli azionisti iscritti nel libro dei soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'Assemblea e che nello stesso termine hanno depositato le azioni presso la sede sociale.

Le azioni depositate non potranno essere ritirate prima dello svolgimento dell'assemblea.

Bassano del Grappa, 01 Ottobre 2008

L'Amministratore Unico Faresin Cav.Giannina

T-08AAA2916 (A pagamento).

UniCredit - S.p.a.

Iscritta all'albo delle banche
e capogruppo del gruppo bancario UniCredit
Albo dei gruppi bancari: cod. 3135.1

Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi
Sede sociale in Roma, via A. Specchi n. 16
Direzione generale in Milano, piazza Cordusio

Capitale sociale € 6.684.287.462,00 interamente versato
Iscrizione al registro delle imprese di Roma,
codice fiscale e partita I.V.A. n. 00348170101

Avviso di convocazione

I soci di UniCredit sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede in Roma, Palazzo de Carolis, ingresso da via A. Specchi n. 16, il 12 novembre 2008 alle ore 10 ed eventualmente, relativamente alla parte straordinaria, in seconda adunanza, il 13 novembre 2008 alle ore 10 nello stesso luogo. Per il caso che nelle suddette adunanze non si raggiungano i rispettivi occorrenti quorum costitutivi, l'assemblea è convocata in terza adunanza per la parte straordinaria ed in seconda adunanza per la parte ordinaria, il 14 novembre 2008 in Roma, viale Umberto Tupini n. 180 alle ore 10,30, per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Aumento di capitale sociale a pagamento di massimi nominali €486.539.085 da eseguirsi, anche in forma, scindibile, mediante emissione di massime n. 973.078.170 azioni ordinarie del valore nominale unitario di € 0,50 cadauna da offirirsi in opzione agli azionisti titolari di azioni ordinarie e ai portatori di azioni di risparmio della società ai sensi dell'art. 2441, primo, secondo e terzo comma del Codice civile ai prezzo di € 3,083, per azione (corrispondente al prezzo di riferimento delle azioni UniCredit alla chiusura del Mercato Telematico Azionario di Borsa Italiana S.p.a. alla data di venerdì 3 ottobre 2008) e conseguenti modifiche dello statuto sociale.

Parte ordinaria:

Autorizzazione alla disposizione di azioni proprie ai sensi dell'art. 2357-ter del Codice civile e contestuale revoca dell'autorizzazione concessa dall'assemblea ordinaria del 16 dicembre 2005.

Le relazioni illustrative degli argomenti posti all'ordine del giorno saranno depositate entro il 28 ottobre 2008 presso la sede legale e la Direzione generale della società, nonché presso la società di gestione del mercato Borsa Italiana S.p.a. e saranno altresì disponibili sul sito internet della società all'indirizzo www.unicreditgroup.eu Di tale documentazione i soci potranno prendere visione.

Ai sensi dell'art. 12 dello statuto sociale e dell'art. 3 del regolamento assembleare possono partecipare all'assemblea i titolari di azioni ordinarie i quali producano copia della comunicazione effettuata dall'intermediario aderente a Monte Titoli (la società di gestione accentrata) alla società che l'intermediario stesso, in conformità alla normativa vigente, è tenuto a mettere a loro disposizione. Si rammenta che, ai sensi dell'art. 12 dello Statuto sociale, la comunicazione trasmessa dall'intermediario deve pervenire alla Società almeno due giorni lavorativi prima di quello fissato per la prima convocazione dell'Assemblea.

Il presdente del Consiglio di amministrazione: Dieter Rampl

S-086190 (A pagamento).

ITALKALI Società Italiana Sali Alcalini - S.p.a.

Capitale sociale € 4.160.000 Partita I.V.A. n. 02425570823

Convocazione assemblea straordinaria

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata presso la sede sociale in Palermo, via Principe Granatelli n. 46 per le ore 11 del 29 ottobre 2008, per deliberare sulle seguenti materie all'

Ordine del giorno:

- 1. Incorporazione della Puglia Sali S.r.l.;
- 2. Situazione finanziaria;
- 3. Aumento del capitale sociale sino ad € 10.000.000; determinazione del prezzo e delle condizioni per la emissione di nuove azioni;
- 4. Aumento del capitale sociale ad € 5.600.000 mediante trasferimento della somma di € 1.440.000 dall'ammontare al 31 dicembre 2007 dell'accantonamento al fondo utili reinvestiti, e conseguente aumento ad € 0,70 del valore nominale delle azioni;
 - 5. Modifiche statutarie conseguenti alle deliberazioni approvate.

Il deposito dei certificati azionari ai fini della partecipazione alla assemblea sarà effettuato nei modi e nei termini di legge.

Il Consiglio di amministrazione: avv. F. Morgante

S-086164 (A pagamento).

AXA ASSICURAZIONI S.p.A.

Iscrizione Albo Imprese Isvap n. 1.00025
soggetta ad attività di direzione e coordinamento di AXA Italia S.p.A.
Sede Sociale in MILANO - via Leopardi n. 15
Capitale sociale: euro 211.168.625 interamente versato
Registro delle imprese: Milano
Codice Fiscale e/o Partita IVA: 00902170018

CONVOCAZIONE ASSEMBLEA

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, Via Leopardi n. 15, il giorno 26 novembre 2008 ore 11,30 in prima convocazione ed, occorrendo in seconda convocazione, il giorno 27 novembre 2008 stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

- 1) Modifica dell'art. 5 dello statuto sociale. Deliberazioni inerenti e conseguenti.
- Modifica dell'art. 22 dello statuto sociale. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

A norma di legge possono partecipare all'assemblea i soci che abbiano depositato i certificati presso la sede sociale o le sedi e filiali dei seguenti istituti: Intesa Sanpaolo e Unicredit Banca, 5 giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Il Presidente: Roberto Ruozi

T-08AAA2877 (A pagamento).

VIBU S.P.A.

Sede Legale: PARMA - VIA MOLETOLO N. 52 Codice Fiscale e/o Partita IVA: 00152500344

Convocazione Assemblea straordinaria degli azionisti

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 7 novembre 2008 alle ore 15,00 presso lo Studio Notarile Dott. Carlo Maria Canali in Parma, via Verdi n. 6 per discutere e deliberare sul seguente

ordine del giorno

- 1. Trasformazione in società a responsabilità limitata; adozione di un nuovo testo di statuto con proroga della durata.
 - 2. Varie ed eventuali

Il Presidente Del Consiglio Di Amministrazione Avvanzini Alceste

T-08AAA2900 (A pagamento).

S.A.F. - S.p.a. Società Abetone Funivie

Sede in Abetone (PT), via Brennero n. 489
Capitale sociale € 516.000,00 interamente versato
Iscritta al registro imprese presso
la C.C.I.A.A. di Pistoia al n. 00288160476
R.E.A. n. 66231
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00288160476

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 ottobre 2008 alle ore 23 presso la sede sociale in Abetone (PT), via Brennero n. 489 in prima convocazione, e occorrendo, in seconda convocazione, domenica 9 novembre 2008 alle ore 15,30 stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Provvedimenti e delibere di cui all'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Integrazione Consiglio di amministrazione;
- 3. Varie ed eventuali.

Deposito azioni ai sensi di legge.

Società Abetone Funivie S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Rolando Galli

S-086154 (A pagamento).

LA NUOVA DOMIZIANA s.p.a.

Sede in Napoli, Viale Gramsci n. 17/b

Capitale sociale: euro 2.400.000 interamente versato Registro delle imprese: di Napoli, C.F. e P.Iva n. 00533430633

CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA

L'assemblea degli azionisti è convocata presso lo studio Guida in Napoli, Via Bisignano n. 11 per il 31 ottobre 2008 alle ore 16,00 in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione per il 7 novembre 2008 alle ore 16,00, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

ordine del giorno

1. Aumento del capitale sociale fino ad euro 8.000.000 e deliberazioni conseguenti.

L'Amministratore Delegato: Vincenzo Schiavone

T-08AAA2913 (A pagamento).

A.A.V.T. S.p.A. (Aeroporto Agrigento Valle dei Templi)

Sede in Agrigento Via Atenea n. 317
Capitale sociale: Euro 4.668.191,55 interamente versato
Registro delle imprese: iscritta al n. 8205
reg. imprese soc. C.C.I.A.A. di Agrigento.
Codice Fiscale e/o Partita IVA: 01938420849

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27/10/2008 alle ore 11.00 presso la sede sociale in prima convocazione ed, occorrendo, il giorno 31/10/2008 stesso luogo ed ora in seconda convocazione per deliberare sul seguente

o.d.g.:

- Esame valutazione pareri emersi dagli Enti preposti in ordine alla realizzazione della struttura aeroportuale. Delibere conseguenti.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che risultano iscritti al libro soci.

Agrigento, 06/10/2008

Il Presidente (Dr. Marcello Massinelli)

T-08AAA2888 (A pagamento).

RAI - Radiotelevisione Italiana - S.p.a.

Sede sociale in Roma, viale Mazzini n. 14 Capitale sociale € 242.518.100,00 interamente versato Codice fiscale n. 06382641006

Convocazione di assemblea generale ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria in Roma, presso la sede sociale di viale Mazzini n. 14, il giorno 27 ottobre 2008, alle ore 12, in prima convocazione ed occorrendo il giorno 28 ottobre 2008, alla stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Incarico di revisione della contabilità separata alla società Deloitte & Touche S.p.a.;

2. Varie ed eventuali.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che, ai sensi dello statuto, abbiano depositato i titoli azionari almeno 2 giorni prima della data fissata per l'assemblea presso gli uffici della Società in viale Mazzini n. 14, Roma o presso la Banca d'Italia.

Roma, 9 ottobre 2008

Il presidente: Claudio Petruccioli

S-086213 (A pagamento).

PILA S.p.A.

Gruppo Finaosta SpA (art. 2497 bis C.C.) Sede: 11020 GRESSAN

Capitale sociale: sottoscritto e versato Euro 7.060.000.= Registro delle imprese: di Aosta e C.F. n. 00035130079

CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA

Gli Azionisti sono convocati in assemblea presso gli uffici amministrativi in Aosta, regione Borgnalle n. 10, il giorno 28 ottobre 2008 alle ore sedici in prima convocazione, ed, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 31 ottobre 2008, stesso luogo ore nove, per discutere e deliberare sul seguente

ordine del giorno

-deliberazioni di cui all'art. 2364 comma 1) punti 1, 2 e 3 del Codice Civile;

-determinazioni su azione di responsabilità.

Deposito delle azioni presso gli uffici amministrativi della società ovvero presso Intesa San Paolo, Banca di Credito Cooperativo Valdostana.

Il Presidente Del Consiglio Di Amministrazione Roberto Francesconi

T-08AAA2914 (A pagamento).

G.B.S. GENERAL BROKER SERVICE - S.p.a.

Sede in Roma, via Angelo Bargoni, n. 54 Capitale sociale € 260.000 interamente versato R.E.A. n. 734131

Registro imprese, codice fiscale e partita I.V.A. n. 04137451003

Convocazione assemblea straordinaria

In applicazione della delibera adottata dal Consiglio di amministrazione nella seduta del 30 settembre 2008, i signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici della G.B.S. S.p.a. General Broker Service, via Angelo Bargoni n. 54, 00153 Roma, per il giorno 28 ottobre 2008, alle ore 18 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 29 ottobre, ore 23,55 stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di aumento di capitale sociale;
- 2. Delega al Consiglio di amministrazione e/o al presidente per le modalità e la tempistica dell'eventuale aumento di capitale;
 - 3. Varie ed eventuali.

Roma, 8 ottobre 2008

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giulio Spagnoli

S-086187 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

BANCA POPOLARE DI CROTONE - S.p.a.

Gruppo bancario Banca Popolare dell'Emilia Romagna
Sede legale e direzione generale in Crotone, via Napoli n. 60
Capitale sociale € 19.493.703,00 interamente versato
Numero di iscrizione al registro delle imprese di Crotone,
codice fiscale e partita I.V.A. 00093640795

Avviso ai portatori delle azioni del prestito obbligazionario «Banca Popolare di Crotone 3,40% 2003-2008 Convertibile subordinato» cod. ISIN IT0003563555 (il «Prestito obbligazionario»), (ai sensi dell'art. 13 del regolamento del Prestito obbligazionario).

Si ricorda che nel periodo compreso tra il 1º ottobre ed il 31 ottobre 2008, i possessori delle obbligazioni a margine indicate hanno facoltà di richiedere la conversione in azioni della Banca Popolare di Crotone nel rapporto di una nuova azione, godimento regolare, per ogni obbligazione, da nominali € 17,50 posseduta. Ai sensi dell'art. 5 del regolamento del Prestito obbligazionario, le obbligazioni cesseranno di produrre interessi dal 1º gennaio dell'anno in cui sono convertite, mentre le azioni rivenienti dalla conversione avranno godimento dal 1º gennaio del medesimo anno.

Le azioni saranno messe a disposizione entro 10 giorni del mese successivo la richiesta.

In relazione a quanto specificato, si informa che qualora non perverranno alla Banca istruzioni in ordine all'esecuzione dell'operazione richiamata, la stessa procederà al rimborso del titolo alla scadenza al valore nominale.

Il regolamento del Prestito obbligazionario ed il relativo prospetto informativo sono disponibili presso la sede dell'emittente e sul sito www.bpcbank.it

Crotone, 1° ottobre 2008

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Francesco Lucifero

S-086141 (A pagamento).

BANCA NAZIONALE DEL LAVORO - S.p.a.

Iscritta all'albo delle banche e capogruppo del gruppo bancario BNL
Iscritto all'albo dei gruppi bancari presso la Banca d'Italia
Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi
Soggetta all'attività di direzione e coordinamento
del socio unico BNP Paribas S.A.

Sede legale e direzione generale in Roma, via Vittorio Veneto n. 119 Capitale € 2.076.940.000 interamente versato Codice fiscale, partita I.V.A. e numero di iscrizione al registro delle imprese 09339391006

Si rende noto che:

il giorno 27 ottobre 2008 con inizio alle ore 9, in Roma, via degli Aldobrandeschi n. 300, presso il «Centro Elaborazione Elettronica Dati» di questa società avrà luogo l'estrazione a sorte delle obbligazioni emesse ai sensi della legge 16 ottobre 1975, n. 492, del decreto del Presidente della Repubblica 21 gennaio 1976, n. 7, della legge 6 giugno 1991, n. 175 e decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385.

Detta estrazione interessa le obbligazioni emesse da:

Sezione Autonoma di Credito Fondiario presso la Banca Nazionale del Lavoro;

Sezione Autonoma per l'Esercizio del Credito Alberghiero, Turistico e Sportivo (già Sezione Autonoma per l'Esercizio del Credito Alberghiero e Turistico) presso la Banca Nazionale del Lavoro;

Sezione Autonoma per il Finanziamento di Opere Pubbliche e di Impianti di Pubblica Utilità presso la Banca Nazionale del Lavoro;

tutte incorporate, nella BNL Credito Fondiario S.p.a. Finanziamenti e Servizi per l'Edilizia e le Opere pubbliche, in attuazione al progetto di ristrutturazione ai sensi della legge n. 218/1990 e del decreto legislativo 20 novembre 1990, n. 356, nonché dalla stessa BNL Credito Fondiario S.p.a. quest'ultima a sua volta incorporata nella Banca Nazionale del Lavoro S.p.a.

I numeri dei titoli estratti, rimborsabili il 1° gennaio e il 15 gennaio 2009, saranno pubblicati sul sito internet della BNL alla pagina www. bnl.it/pagina.asp?page=1876

L'amministratore delegato: dott. Fabio Gallia

S-086155 (A pagamento).

EQUITALIA UDINE - S.p.a.

Sede legale in Udine, via Marco Volpe n. 45 Capitale sociale 2.595.000,00 interamente versato

Si avvisa che ai sensi del comma 7-bis dell'articolo 3 del decreto legge 30 settembre 2005, n. 203, convertito dalla legge 2 dicembre 2005, n. 248, a seguito dell'acquisizione da parte di Equitalia Udine S.p.a., partecipata da Equitalia S.p.a., del ramo di azienda di Equitalia Polis S.p.a., che gestiva il servizio di riscossione e tributi per la Provincia di Gorizia, i privilegi e le garanzie di qualsiasi tipo, da chiunque prestate ovvero esistenti a favore di Equitalia Polis S.p.a. per la Provincia di cui sopra, nonché le trascrizioni nei pubblici registi degli atti di acquisto di beni oggetto di locazione finanziaria compresi nella cessione, conservano la loro validità e il loro grado a favore di Equitalia Udine S.p.a., senza bisogno di ulteriori formalità e/o annotazioni.

Udine, 30 settembre 2008

L'amministratore delegato: dott. Mauro Bronzato

C-0817757 (A pagamento).

Ducato Consumer S.r.l.

all'elenco generale di cui all'articolo 106
del decreto legislativo 1 settembre 1993, n. 385 al n. 38127
all'elenco speciale di cui all'articolo 107
del decreto legislativo 1 settembre 1993, n. 385
Sede Legale: in Torino, Corso Re Umberto, 8
Registro delle imprese: di Torino al n. 09374160019
Partita I.V.A. n. 09374160019

Avviso di cessione di crediti pro-soluto (ai sensi del combinato disposto degli artt. 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 in materia di cartolarizzazioni di crediti (la "Legge 130") e dell'art. 58 del decreto legislativo n. 385 del 1 settembre 1993 (il "T.U. Bancario")), corredato dall'informativa ai sensi dell'art. 13, commi 4 e 5 del decreto legislativo n. 196 del 30 giugno 2003 (il "Codice in materia di Protezione dei Dati Personali") e del provvedimento dell'Autorità Garante per la Protezione dei Dati Personali del 18 gennaio 2007.

La società DUCATO CONSUMER S.r.l., con sede in Torino, Corso Re Umberto, 8, comunica che, nell'ambito di un'operazione unitaria di cartolarizzazione ai sensi della Legge 130 relativa a crediti ceduti e da cedersi da Ducato S.p.A. ai sensi di un contratto "quadro" di cessione di crediti sottoscritto in data 13 luglio 2007, come successivamente modificato, ha acquistato, in forza di una scrittura di cessione di crediti "individuabili in blocco" ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della Legge 130 sottoscritta in data 7 ottobre 2008, con effetto in pari data, nell'ambito del contratto di cessione "quadro" sopra richiamato, pro-soluto da Ducato S.p.A., una società finanziaria operante con la forma giuridica di società per azioni, con sede legale in via Carlo Angeloni, 45, 55100 Lucca (Italia), partita IVA e numero di iscrizione presso il registro delle imprese di Lucca n. 04114010962, iscritta all'elenco generale di cui all'articolo 106 del T.U. Bancario al n. 35330 nonché all'elenco speciale di cui all'articolo 107 del T.U. Bancario, società appartenente al "Gruppo Bancario Banco Popolare", tutti i crediti (per capitale, interessi, anche eventualmente di mora, accessori, spese, ulteriori danni, indennizzi e quant'altro) di Ducato S.p.A. derivanti da contratti di credito al consumo, risultanti dai libri contabili di Ducato S.p.A. al 5 ottobre 2008 (escluso), classificati come crediti in bonis in base ai criteri adottati da Ducato S.p.A., in conformità alla normativa emanata dalla Banca d'Italia, che presentano le seguenti caratteristiche (da intendersi cumulative salvo ove diversamente previsto):

- (a) finanziamenti erogati ai sensi della normativa sul credito al consumo;
 - (b) finanziamenti retti dalla legge italiana;
 - (c) finanziamenti stipulati ed interamente erogati da Ducato S.p.A.;
- (d) finanziamenti il cui rimborso in linea capitale avviene in più quote secondo il metodo di ammortamento c.d. "alla francese" (così come rilevabile alla data di sottoscrizione del relativo contratto di credito al consumo), per tale intendendosi quel metodo di ammortamento ai sensi del quale tutte le rate sono di importo costante e sono comprensive di una componente capitale fissata al momento dell'erogazione e crescente nel tempo e di una componente interesse decrescente nel tempo;
- (e) finanziamenti erogati a persone fisiche residenti in Italia al momento della stipulazione;
 - (f) finanziamenti erogati e denominati in euro;
 - (g) finanziamenti che maturano interessi ad un tasso fisso;
 - (h) finanziamenti che prevedono un piano di rimborso mensile;
- (i) finanziamenti appartenenti ad una delle seguenti quattro categorie:
- (i) finanziamenti senza vincolo di destinazione, concessi ed erogati direttamente al debitore recanti la dicitura "prestiti personali" con un ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) compreso tra l'importo di Euro 12.488,01 e l'importo di Euro 34.989,78;
- (ii) finanziamenti vincolati esclusivamente all'acquisto di beni diversi dai beni di cui ai successivi punti (iii) o (iv) o alle prestazioni di servizi, concessi al debitore ed erogati all'esercizio commerciale convenzionato con un ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) compreso tra l'importo di Euro 3.003,03 e l'importo di Euro 34.078,55;

- (iii) finanziamenti vincolati esclusivamente all'acquisto di un'automobile nuova (intendendosi per automobile nuova l'autoveicolo registrato al P.R.A. (Pubblico Registro Automobilistico) e la cui data di prima immatricolazione risale a non oltre 2 anni dalla data di stipulazione del relativo contratto di credito al consumo), concessi al debitore ed erogati all'esercizio commerciale convenzionato con un ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) compreso tra l'importo di Euro 12.795,82 e l'importo di Euro 34.983,13; e
- (iv) finanziamenti vincolati esclusivamente all'acquisto di un'automobile usata (intendendosi per automobile usata l'autoveicolo registrato al P.R.A. (Pubblico Registro Automobilistico) e la cui data di prima immatricolazione risale ad oltre 2 anni dalla data di stipulazione del relativo contratto di credito al consumo) concessi al debitore ed erogati all'esercizio commerciale convenzionato con un ammontare residuo per capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) compreso tra l'importo di Euro 9.856,72 e l'importo di Euro 34.398,12;
- (j) finanziamenti con almeno una rata, comprensiva di una componente capitale e di una componente interessi, scaduta e regolarmente pagata al 5 ottobre 2008 (incluso);
- (k) finanziamenti il cui tasso annuo nominale applicabile a ciascun credito è pari o superiore al cinque per cento;
- (l) finanziamenti in relazione ai cui debitori Ducato S.p.A. vanta un saldo creditorio complessivo in linea capitale (al netto delle eventuali rate scadute e non pagate) non superiore a Euro 34.989,78;
- (m) finanziamenti stipulati da Ducato S.p.A. nel periodo compreso tra il 9 agosto 2006 (incluso) ed il 3 settembre 2008 (incluso);
- (n) finanziamenti con rate a scadere entro il 4 settembre 2013 ovvero, nel caso in cui tale giorno non sia un giorno lavorativo, il giorno lavorativo immediatamente successivo;
- (o) finanziamenti il cui tasso annuo effettivo globale, di cui all'articolo 122 del decreto legislativo del 1° settembre 1993, n. 385, applicabile a ciascun credito non è superiore al 22,96 per cento.

Sono tuttavia esclusi dalla cessione i crediti nascenti dai finanziamenti che presentano una o più delle seguenti caratteristiche:

- (p) finanziamenti il cui piano di ammortamento è stato modificato rispetto a quello originariamente previsto nel relativo contratto;
- (q) finanziamenti che hanno più di una rata insoluta (per tale intendendosi una rata che sia scaduta e non pagata interamente alla prevista data di pagamento e che sia rimasta tale per un periodo di almeno 15 giorni a partire da tale data);
- (r) finanziamenti che hanno avuto in qualsiasi momento a decorrere dalla relativa data di erogazione più di cinque rate insolute contemporaneamente, per tali intendendosi rate che siano scadute e non pagate interamente alla prevista data di pagamento e che siano rimaste tali per un periodo di almeno un mese solare a partire da tale data;
- (s) finanziamenti erogati a persone fisiche le quali abbiano, anche in passato, contratto altri finanziamenti con Ducato S.p.A. (i) in relazione ai quali Ducato abbia esercitato il diritto di pronunciarli decaduti dal beneficio del termine ovvero (ii) che hanno avuto in qualsiasi momento a decorrere dalla relativa data di erogazione più di cinque rate insolute contemporaneamente, per tali intendendosi rate che siano scadute e non pagate interamente alla prevista data di pagamento e che siano rimaste tali per un periodo di almeno un mese solare a partire da tale data;
- (t) finanziamenti erogati a persone fisiche che, al momento dell'erogazione, erano dipendenti, agenti o mandatari di Ducato S.p.A. o di altre società del "Gruppo Creditizio Banca Popolare Italiana" ovvero del "Gruppo Bancario Banco Popolare";
 - (u) finanziamenti garantiti dalla cessione del quinto dello stipendio;
- (v) finanziamenti finalizzati all'acquisto di motocicli e/o ciclomotori aventi una cilindrata uguale o inferiore ai 50 cc;
- (w) finanziamenti, diversi dai "prestiti personali", il cui bene finanziato non è ancora stato consegnato al relativo debitore.

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti a Ducato Consumer S.r.l., senza ulteriori formalità o annotazioni, ai sensi del combinato disposto dell'art. 4 della Legge 130 e dell'art. 58 del T.U. Bancario, tutti gli altri diritti derivanti a Ducato S.p.A. dai contratti di credito al consumo richiamati nel summenzionato contratto di cessione, ivi incluse le garanzie, i privilegi, gli accessori e, più in generale, ogni diritto, azione, facoltà o prerogativa inerente ai suddetti crediti e ai relativi rapporti di finanziamento o di credito.

Ducato S.p.A. ha ricevuto incarico da Ducato Consumer S.r.l. di procedere, in nome e per conto di quest'ultima, all'incasso delle somme dovute in relazione ai crediti ceduti e, più in generale, alla gestione di tali crediti. In virtù di tale incarico, i debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa, sono legittimati a pagare ogni somma dovuta in relazione ai crediti e diritti ceduti nelle forme nelle quali il pagamento di tali somme era a loro consentito per contratto o in forza di legge anteriormente alla suddetta cessione, salvo specifiche indicazioni in senso diverso che potranno essere comunicate a tempo debito ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi, per ogni ulteriore informazione, telefonicamente al numero 0583 532430 o inviando un fax allo 0583 532463 (dal lunedì al venerdì in orario 9-19) o, di persona, presso la sede legale di Ducato S.p.A. in Lucca, via Carlo Angeloni, 45.

Informativa ai sensi dell'art. 13 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali

La cessione da parte di Ducato S.p.A., ai sensi e per gli effetti del suddetto contratto di cessione, di tutte le ragioni di credito vantate nei confronti dei debitori ceduti relativamente ai contratti di credito al consumo a questi concessi, per capitale, interessi e spese, nonché dei relativi diritti accessori, azioni, garanzie reali e/o personali e quant'altro di ragione (i "Crediti Ceduti"), ha comportato necessariamente il trasferimento anche dei dati personali - anagrafici, patrimoniali e reddituali contenuti nei documenti e nelle evidenze informatiche connessi ai Crediti Ceduti e relativi ai debitori ceduti ed ai rispettivi garanti come periodicamente aggiornati sulla base di informazioni acquisite nel corso dei rapporti contrattuali in essere con i debitori ceduti (i "Dati Personali").

Ciò premesso, Ducato Consumer S.r.l. - tenuta a fornire ai debitori ceduti, ai rispettivi garanti, ai loro successori ed aventi causa (gli "Interessati") l'informativa di cui all'art. 13, comma 4, del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali - assolve tale obbligo mediante la presente pubblicazione ai sensi del provvedimento emanato dall'Autorità Garante per la Protezione dei Dati Personali in data 18 gennaio 2007.

Pertanto, ai sensi e per gli effetti dell'art. 13 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali, Ducato Consumer S.r.l., in nome e per conto proprio nonché di Ducato S.p.A. e degli altri soggetti di seguito individuati, informa di aver ricevuto da Ducato S.p.A., nell'ambito della cessione dei crediti di cui al presente avviso, Dati Personali relativi agli Interessati contenuti nei documenti e nelle evidenze informatiche connesse ai Crediti Ceduti.

Ducato Consumer S.r.l. informa, in particolare, che i Dati Personali saranno trattati esclusivamente nell'ambito della normale attività, secondo le finalità legate al perseguimento dell'oggetto sociale di Ducato Consumer S.r.l. stessa, e quindi:

per l'adempimento ad obblighi previsti da leggi, regolamenti e normativa comunitaria ovvero a disposizioni impartite da Autorità a ciò legittimate da legge o da organi di vigilanza e controllo; e

- per finalità strettamente connesse e strumentali alla gestione del rapporto con i debitori/garanti ceduti (es. gestione incassi, procedure di recupero, esecuzione di operazioni derivanti da obblighi contrattuali, verifiche e valutazione sulle risultanze e sull'andamento dei rapporti, nonché sui rischi connessi e sulla tutela del credito) nonché all'emissione di titoli da parte della società ovvero alla valutazione ed analisi dei crediti ceduti.

Resta inteso che non verranno trattati dati "sensibili". Sono considerati sensibili i dati relativi, ad esempio, allo stato di salute, alle opinioni politiche e sindacali ed alle convinzioni religiose degli Interessati (art. 4, comma 1 lettera d, del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali).

Il trattamento dei Dati Personali avverrà mediante elaborazioni manuali o strumenti elettronici o comunque automatizzati, informatici e telematici, con logiche strettamente correlate alle finalità sopra menzionate e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei Dati Personali stessi.

I Dati Personali potranno, altresì, essere comunicati - in ogni momento - da Ducato Consumer S.r.l. a Ducato S.p.A. per trattamenti che soddisfino le finalità sopra elencate e le ulteriori finalità delle quali gli Interessati siano stati debitamente informati da quest'ultima e per le quali Ducato S.p.A. abbia ottenuto il consenso, ove prescritto, da parte

I Dati Personali potranno anche essere comunicati all'estero per dette finalità ma solo a soggetti che operino in Paesi appartenenti all'Unione Europea. In ogni caso, i Dati Personali non saranno oggetto di diffusione.

L'elenco completo ed aggiornato dei soggetti ai quali i Dati Personali possono essere comunicati e di quelli che ne possono venire a conoscenza in qualità di responsabili del trattamento (i "Responsabili"), unitamente alla presente informativa, saranno messi a disposizione presso le filiali di Ducato S.p.A.

Ducato Consumer S.r.l. - in nome e per conto proprio nonché di Ducato S.p.A. e degli altri soggetti sopra individuati - informa, altresì, che i Dati Personali potranno essere comunicati a società che gestiscono banche dati istituite per valutare il rischio creditizio consultabili da molti soggetti (ivi inclusi i sistemi di informazione creditizia). In virtù di tale comunicazione, altri istituti di credito e società finanziarie saranno in grado di conoscere e valutare l'affidabilità e puntualità dei pagamenti (ad es. regolare pagamento delle rate) degli Interessati.

Iell'ambito dei predetti sistemi di informazioni creditizie e banche dati, i Dati Personali saranno trattati attraverso strumenti informatici, telematici e manuali che garantiscono la sicurezza e la riservatezza degli stessi, anche nel caso di utilizzo di tecniche di comunicazione a distanza nell'esclusivo fine di perseguire le finalità sopra descritte.

Possono altresì venire a conoscenza dei Dati Personali in qualità di incaricati del trattamento - nei limiti dello svolgimento delle mansioni assegnate - persone fisiche appartenenti alle categorie dei consulenti e dei dipendenti delle società esterne nominate dai Responsabili, ma sempre e comunque nei limiti delle finalità di trattamento di cui sopra.

Titolare del trattamento dei Dati Personali è Ducato Consumer S.r.l., con sede legale in Corso Re Umberto, 8, 10121 Torino.

Responsabile del trattamento dei Dati Personali è Ducato S.p.A., con sede legale in via Carlo Angeloni, 45, 55100 Lucca (Italia), partita IVA e numero di iscrizione presso il registro delle imprese di Lucca n. 04114010962.

Ducato Consumer S.r.l. informa, infine, che la legge attribuisce a ciascuno degli Interessati gli specifici diritti di cui all'art. 7 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali; a mero titolo esemplificativo e non esaustivo, il diritto di chiedere e ottenere la conferma dell'esistenza o meno dei propri dati personali, di conoscere l'origine degli stessi, le finalità e modalità del trattamento, l'aggiornamento, la rettificazione nonché, qualora vi abbiano interesse, l'integrazione dei Dati Personali medesimi.

Gli Interessati hanno il diritto di accedere in ogni momento ai propri Dati Personali nonché a richiedere qualsiasi informazione relativa al trattamento, ai propri diritti, ai soggetti coinvolti ed alle connesse modalità tecniche, rivolgendosi a Ducato Consumer S.r.l. presso il responsabile del trattamento dei Dati Personali sopra menzionato: Ducato S.p.A., attenzione responsabile pro-tempore dell'area crediti.

Allo stesso modo gli Interessati possono richiedere la correzione, l'aggiornamento o l'integrazione dei dati inesatti o incompleti, ovvero la cancellazione o il blocco per quelli trattati in violazione di legge, o ancora opporsi al loro utilizzo per motivi legittimi da evidenziare nella richiesta (ai sensi dell'art. 7 del Codice in materia di Protezione dei Dati Personali).

> Per Ducato Consumer S.R.L. L'Amministratore Unico Fabrizio Mandrile

T-08AAB2898 (A pagamento).

PARADES GEIE

EFFICACIA DELL'ATTO DI TRASFORMAZIONE IN S.C.A.R.L.

Si rende noto, ai sensi dell'art. 4 del D.lgs 23/07/1991, n. 240 ed a seguito di iscrizione dell'atto di modifica statutaria avvenuta presso il RI di Roma in data 16/09/2008, che ha acquisito efficacia la trasformazione di "Parades GEIE" in S.c.a.r.l., con la nuova denominazione di "PARADES SOCIETA' CONSORTILE A RESPONSABILITA' LIMITATA"

Notaio Riccardo Genghini di Cinisello Balsamo (MI)

IG-08292 (A pagamento).

MELIADI FINANCE S.r.l.

Iscritta al n. 37085 all'Elenco Generale degli Intermediari Finanziari e iscritta nell'Elenco Speciale tenuto dalla Banca d'Italia ai sensi, rispettivamente degli articoli 106 e 107 del D. Lgs. n. 385 del 1 settembre 1993 Sede Legale: in Via Vittorio Alfieri, 1 31015 Conegliano (TV) - Italia Capitale sociale: Euro 10.000 i.v. Registro delle imprese: di Treviso al n. 03991530266 Codice Fiscale e/o Partita IVA: n. 03991530266

SEAT PAGINE GIALLE S.p.A.

Sede Legale: in Milano, Via Grosio n. 10/4 - 20151 Capitale sociale: 250.351.664,46i.v. Codice Fiscale, Partita I.V.A. e iscrizione al Registro delle Imprese di Milano n.03970540963

Avviso di cessione di crediti pro soluto ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 (di seguito 'Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti") e dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993 (di seguito il "Testo Unico Bancario").

Con riferimento all'avviso di cessione pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica italiana, Parte II, n. 161 del 13 luglio 2006, Meliadi Finance S.r.l. (di seguito, l'"Acquirente") comunica che, nell'ambito del programma di cessioni indicato nel summenzionato avviso di cessione, in data 7 ottobre 2008 ha acquistato pro soluto da SEAT Pagine Gialle S.p.A. (di seguito, l'"Originator") ogni e qualsiasi credito (per sorta capitale, interessi, accessori, spese e quant'altro) dovuto in forza di fatture emesse dall'Originator (le "Fatture") ai propri clienti (di seguito, i "Debitori") nel corso della propria ordinaria attività di impresa per servizi già prestati, nonché crediti per servizi ancora da prestare (i "Crediti"), che alla data del 7 ottobre 2008 (la "Data di Selezione") soddisfacevano i seguenti criteri cumulativi:

- (i) i criteri oggettivi elencati ai punti da (1) a (8) (inclusi) e da (a) a (h) (inclusi) del succitato avviso di cessione pubblicato nella Gazzetta Úfficiale della Repubblica italiana n. 161 del 13 luglio 2006 alle pagine 13 e 14;
- (ii) ad eccezione dei Crediti vantati nei confronti di Telegate Italia S.r.l., non nascano da Fatture che riportino, sotto il campo denominato "Commissione n.", la lettera "A" prima del relativo
- (iii) non nascano da Fatture che riportino la dicitura "inserimento dati pubblicitari su servizio 12.40" nel corpo delle Fatture medesime;
- (iv) non nascano da Fatture che abbiano un saldo impagato residuo inferiore o uguale ad Euro 25,82;
- (v) non nascano da Fatture che presentino importi dovuti e non pagati;
- (vi) non nascano da Fatture parzialmente pagate o stornate da note/lettere di credito;
- (vii) non nascano da Fatture che dopo il numero fattura riportino la dicitura "Rif:";

L'Acquirente ha conferito incarico ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti a Securitisation Services S.p.A., che ha a sua volta dato mandato allo stesso Originator, affinché per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei Crediti, proceda all'incasso delle somme dovute sugli stessi. In forza di tale incarico, i Debitori continueranno a pagare a SEAT Pagine Gialle S.p.A. ogni somma dovuta in relazione ai Crediti nelle forme previste dalle relative Fatture o in forza di legge e dalle eventuali ulteriori informazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti.

Tutto ciò premesso, ai sensi dell'art. 13 del D.Lgs. 30/06/2003 numero 196 (il "Codice Privacy"), informiamo i debitori ceduti sensi del presente avviso (i "Debitori Ceduti") sull'uso dei Loro dati personali e sui Loro diritti. I dati personali in contro di Societto dell'Acquirente e di Securitisation Services S.p.A., con sede legale in Via Vittorio Alfieri, 1, 31015 Conegliano (TV), sono stati raccolti presso l'Originator. Ai Debitori Ceduti precisiamo che non verranno trattati dati "sensibili". Sono considerati sensibili i dati relativi, ad esempio, al Loro stato di salute, alle Loro opinioni politiche e sindacali | C-0817758 (A pagamento).

ed alle Loro convinzioni religiose (art. 4 del Codice Privacy). I dati personali dell'interessato saranno trattati nell'ambito della normale attività dei titolari del trattamento e, precisamente, per quanto riguarda la Meliadi Finance S.r.l., per finalità connesse e strumentali alla gestione del portafoglio di crediti, finalità connesse agli obblighi previsti da leggi, da regolamenti e dalla normativa comunitaria nonché da disposizioni impartite da Autorità a ciò legittimate dalla legge e da organi di vigilanza e controllo, finalità connesse alla gestione ed al recupero del credito e, per quanto riguarda Securitisation Services S.p.A., per finalità connesse all'effettuazione di servizi di calcolo e di reportistica in merito agli incassi su base aggregata dei crediti oggetto della cessione e taluni servizi di carattere amministrativo fra i quali la tenuta della documentazione relativa alla Cartolarizzazione dei Crediti e della documentazione societaria. In relazione alle indicate Crediti e della documentazione societaria. In relazione alle indicate finalità, il trattamento dei dati personali avviene mediante strumenti manuali, informatici e telematici con logiche strettamente correlate alle finalità stesse e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei dati stessi. Si precisa che i dati personali dei Debitori Ceduti in nostro possesso vengono registrati e formeranno oggetto di trattamento in base ad un obbligo di legge ovvero sono strettamente funzionali all'esecuzione del rapporto contrattuale (per i quali il consenso dell'interessato non è quindi richiesto). I dati i quali il consenso dell'interessato non è, quindi, richiesto). I dati personali dei Debitori Ceduti verranno comunicati ai destinatari della comunicazione strettamente collegati alle sopraindicate finalità del trattamento e, in particolare, a società, associazioni o studi professionali che prestano attività di assistenza o consulenza in materia legale, società controllate e società collegate, società di recupero crediti, ecc.. I soggetti appartenenti alle categorie ai quali i dati possono essere comunicati utilizzeranno i dati in qualità di "titolari" ai sensi della legge, in piena autonomia, essendo estranei all'originario trattamento effettuato. I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti potranno rivolgersi ai titolari e al responsabile del trattamento per esercitare i diritti riconosciuti loro dall'articolo 13 del Codice Privacy (cancellazione, integrazione, opposizione, ecc.).

Ulteriori informazioni potranno essere richieste all'Acquirente, con sede legale in Conegliano (TV), Via Vittorio Alfieri n° 1, all'Originator, presso la sua sede secondaria, in Torino, via Aurelio Saffi nº 18 e a Securitisation Services S.p.A., con sede legale in Via Vittorio Alfieri, 1, 31015 Conegliano (TV), in qualità di titolari autonomi del trattamento dei dati personali.

Conegliano, 7 ottobre 2008

Meliadi Finance S.R.L. L'Amministratore Unico Dott. Andrea Perin

T-08AAB2879 (A pagamento).

CASSA DI RISPARMIO DI BRA - S.p.a.

Sede in Bra (CN), via Principi di Piemonte n. 12 Capitale sociale € 20.800.000 Codice fiscale, partita I.V.A. e iscrizione al registro imprese di Cuneo 00200060044

Ai sensi del D.L. 1° settembre 1993, n. 385 e della delibera del CICR del 4 marzo 2003 si comunica che:

il tasso di interesse della cedola semestrale n. 5 relativa al Prestito Obbligazionario CRB 29 settembre 2006 - 2011 TV IT0004103195 pagabile il 29 marzo 2009 e relativa al periodo 29 settembre 2008 29 marzo 2009 è il 5,636% nominale annuo lordo;

il tasso di interesse della cedola semestrale n. 9 relativa al Prestito Obbligazionario CRB 1° ottobre 2004 - 2009 TV IT0003728117 pagabile il 1° aprile 2009 e relativa al periodo 1° ottobre 2008 - 1° aprile 2009 è il 5,69% nominale annuo lordo.

Bra, 1° ottobre 2008

p. Cassa di Risparmio di Bra S.p.a. Il presidente: Fraire Cav. di Gran Croce Pietro

Zeus Finance S.r.l.

Elenco Generale di cui all'art. 106 del decreto legislativo n. 385/99 n. 37108 Milano (MI) - Foro Buonaparte, 70 Sede Legale: € 10.000,00 Registro delle Imprese di Milano n. 1783079

Avviso di Cessione di crediti pro soluto (ex articoli 1 e 4 della Legge 30 Aprile 1999, n.13 la "legge sulla cartolarizzazione" e arti-colo 58 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385 il "Testo Unico Bancario", informativa ai sensi degli articoli 13, comma 4 e 5 del decreto legislativo 30 giugno 2003, n. 196 "Codice sulla

Zeus Finance S.r.l., società costituita ai sensi degli articoli 1 e 3 della Legge sulla Cartolarizzazione, con sede legale a Milano (MI) in Foro Buonaparte 70 (Zeus)

COMUNICA

a) che in forza di un Contratto di Cessione di crediti pecuniari individuabili "in blocco" ai sensi e per gli effetti di cui al combianto disposto degli articoli 1 e 4 della Legge sulla Cartolarizzazione e dell'articolo 58 del Testo Unico Bancario, concluso in data 07 Ottobre 2008 con la società Jupiter Finance S.p.A., con sede legale in Milano, Via Ciovassino n. 1, (il Cedente), Zeus ha acquistato pro soluto dal Cedente i crediti, dipendenti da operazioni a breve, medio e lungo termine, per capitale, interessi, inclusi gli eventuali interessi moratori, spese, incluse le spese legali e giudiziali, perdite, costi, indennizzi, danni, nonchè ogni altra somma o importo eventualmente dovuto al Cedente alla data del 07 Ottobre 2008 in base:

- 1. a rapporti contrattuali instaurati originariamente con la società GMAC Italia S.p.A. e acquistati dalla Cedente in data: 26 Giugno 2008 e 17 Luglio 2008, e/o
- a rapporti contrattuali instaurati originariamente con la società Totally Italian Generated Receivables S.r.l. e acquistati dalla Cedente in data: 26 Giugno 2008 e 17 Luglio 2008, e/o
- 3. a successivi provvedimenti giudiziali ottenuti azionando i crediti

Si precisa che i crediti di cui sopra, alla data di cessione da parte di GMAC Italia S.p.A. e Totally Italian Generated Receivables S.r.l. a Jupiter Finance S.p.A., risultavano in sofferenza nell'accezione di qui alla Interviora di Manda della Presidente della cui alle Istruzioni di Vigilanza della Banca d'Italia (cfr. in particolare Manuale della matrice dei conti e Manuale della Centrale dei Rischi) ed i relativi debitori, entro il 09 Settembre 2008, erano stati informati da Jupiter, mediante lettera raccomandata, dell'intervenuta cessione tra Jupiter e i Cedenti Originari.

b) che in forza di un Contratto di Cessione di crediti pecuniari individuabili "in blocco" ai sensi e per gli effetti di cui al combianto disposto degli articoli 1 e 4 della Legge sulla Cartolarizzazione e dell'articolo 58 del Testo Unico Bancario, concluso in data 07 Ottobre 2008 con la società Jupiter Finance S.p.A., con sede legale in Milano, Via Ciovassino n. 1, (il Cedente), Zeus ha acquistato pro soluto dal Cedente i crediti vantati verso Foppolo Evolution S.r.l., dipendenti da operazioni a breve, medio e lungo termine, per capi-tale, interessi, inclusi gli eventuali interessi moratori, spese, incluse le spese legali e giudiziali, perdite, costi, indennizzi, danni, nonchè ogni altra somma o importo eventualmente dovuto al Cedente alla data del 07 Ottobre 2008 in base:

- . a sei rapporti contrattuali con la società Guber S.p.A. e acquistati dalla Cedente in data: 30 Giugno 2008, e/o
- 2. a rapporti contrattuali instaurati originariamente con i Sig.ri Berera - Reali e acquistati dalla Cedente in data: 21 Maggio 2008, e/o
- 3. a rapporti contrattuali con la società Unicredit Banca S.p.a. e acquistati dalla Cedente in data: 03 Luglio 2008, e/o
- 4. a successivi provvedimenti giudiziali ottenuti azionando i crediti.

Si precisa che i crediti di cui sopra, alla data di cessione da parte di Guber S.p.A., dei Sig.ri Brera - Reali, di Unicredit Banca S.p.a. a Jupiter Finance S.p.A., risultavano in sofferenza nell'accezione di cui alle Istruzioni di Vigilanza della Banca d'Italia (cfr. in particolare Manuale della matrice dei conti e Manuale della Centrale dei Rischi)) ed il cui relativo debitore entro il 30 Settembre 2008, sia stato informato da Jupiter o dai Cedenti Originari, mediante lettera raccomandata, dell'intervenuta cessione a proprio favore.

c) che in forza di un Contratto di Cessione di crediti pecuniari individuabili "in blocco" ai sensi e per gli effetti di cui al combianto disposto degli articoli 1 e 4 della Legge sulla Cartolarizzazione e dell'articolo 58 del Testo Unico Bancario, concluso in data 01 Ottobre 2008 con la società Banca Antonveneta S.p.A., con sede legale in Milano, Via Ciovassino n. 1, (il Cedente), Zeus ha acquistato pro soluto dal Cedente i crediti, assistiti da garanzia ipotecaria, dipendenti da operazioni a lungo termine, per capitale, interessi, inclusi gli eventuali interessi moratori, spese, incluse le spese legali e giudiziali, perdite, costi, indennizzi, danni, nonchè ogni altra somma o importo eventualmente dovuto al Cedente alla data del 01 Ottobre 2008 in base a tutti i rapporti contrattuali instaurati originariamente dal Cedente con la società Foppolo Evolution S.r.l. e/o a successivi provvedimenti giudiziali ottenuti azionando i crediti.

Si precisa che i crediti di cui sopra, alla data di cessione risultavano in sofferenza nell'accezione di cui alle Istruzioni di Vigilanza della Banca d'Italia (cfr. in particolare Manuale della matrice dei conti e Manuale della Centrale dei Rischi).

(complessivamente, i Crediti)

In forza dei Contratti, e senza bisogno di alcuna formalità o annotazione, come previsto dal comma 3 dell'articolo 58 del TUB, richiamato dall'art. 4 comma 1 della Legge sulla Cartolarizzazione, sono trasferite a Zeus le garanzie, reali e personali, i privilegi e le cause di prelazione che assistono i Crediti e tutti gli altri accessori ad essi relativi, nonché ogni e qualsiasi altro diritto, ragione e pretesa (anche di danni), azione ed eccezione di natura sostanziale e processuale, inerenti ai Crediti.

eus ha conferito incarico alla società Jupiter Finance S.p.a., con sede legale in Milano alla via Ciovassino n. 1 (Jupiter), affinché la stessa provveda in suo nome e per suo conto, tra l'altro, a svolgere ogni attività finalizzata alla gestione ed al recupero dei Crediti, nonché alla riscossione, all'incasso e al pagamento.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa, potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione presso gli Uffici di Jupiter.

Zeus, nella sua qualità di titolare dei dati personali, informa ai sensi dell'art. 13 del D.Lgs. n. 196/2003 che il trattamento dei dati forniti dai Cedenti per effetto della predetta cessione ovvero altrimenti reperiti in pubblici elenchi, sarà effettuato per finalità connesse e strumentali alla gestione del portafoglio dei Crediti e del loro recupero, ed agli obblighi previsti da leggi, regolamenti o disposizioni applicabili stabilite da autorità competenti. Non verranno trattati dati sensibili.

In relazione alle finalità indicate, il trattamento dei dati personali avverrà mediante strumenti manuali, informatici e telematici, con logiche strettamente correlate alle finalità stesse e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei dati stessi

I dati personali oggetto di trattamento potranno essere comunicati a soggetti espressamente autorizzati ad agire per conto di Zeus, che forniscono servizi strettamente funzionali all'esecuzione dei Contratti (es. attività di recupero crediti, adempimenti fiscali e assicurativi, etc.), nonché a pubbliche amministrazioni per lo svolgimento di funzioni istituzionali.

Responsabile del trattamento dei dati personali è la società Jupiter, sito internet www.jupiterfinance.it. Presso tale indirizzo internet potrà essere consultato l'elenco aggiornato degli eventuali ulteriori soggetti che saranno nominati Responsabili del trattamento dei dati personali.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa, potranno rivolgersi a Zeus, sito internet www.zeusfinance.it, e/o a Jupiter per esercitare i diritti loro riconosciuti dall'art. 7 del D.Lgs. n. 196/2003 (cancellazione, integrazione, opposizione, etc.).

Milano, 07 Ottobre 2008

Zeus Finance S.R.L. Presidente Del Consiglio Di Amministrazione Dott. Stefano Lorato

T-08AAB2904 (A pagamento).

FERRIERE NORD FUNDING S.r.l.

Iscritta al n. 37513 dell'Elenco Generale tenuto dalla Banca d'Italia ai sensi dell'art. 106 del D.Lgs. 1° settembre 1993, n. 385 e all'elenco speciale degli intermediari finanziari tenuto dalla Banca d'Italia ai sensi dell'art. 107 del D.Lgs. 1° settembre 1993, n. 385

Sede legale in Via Alfieri, 1 - 31015 Conegliano (TV) Iscritta nel Registro delle imprese di Treviso al n. 04015500269

FERRIERE NORD S.P.A.

Sede legale in Zona Industriale Rivoli - 33010 Osoppo (UD) Iscritta nel Registro delle imprese di Udine al n. 00163780307

Avviso di cessione pro soluto ex articoli 1 e 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 ("Legge 130/99") e articolo 58 del decreto legislativo 1 settembre 1993 n. 385 ("TUB")

Ferriere Nord Funding S.r.l. (il "Cessionario"), società costituita ai sensi dell'articolo 3 della Legge 130/99, comunica che, in forza di un accordo quadro per la cessione di crediti pecuniari individuabili in blocco denominato "Transfer Agreement", sottoscritto in data 28/06/2006 con Ferriere Nord S.p.A. (il "Cedente" o "Ferriere Nord"), e di una lettera di offerta inviata da Ferriere Nord al Cessionario in data 06/10/2008 e della relativa accettazione inviata dal Cessionario in data 07/10/2008, ha acquistato pro soluto tutti i crediti di Ferriere Nord derivanti dai contratti di fornitura che alla data del 06/10/2008 soddisfacevano le seguenti caratteristiche:

- (i) Criteri comuni:
- (A) Crediti nei confronti di debitori residenti in Italia, Slovenia, Grecia, Cipro e Croazia;
- (B) Crediti nei confronti di debitori diversi da società facenti parte del gruppo di appartenenza di Ferriere Nord S.p.A.;
- (C) Crediti nei confronti di debitori che non appartengono alla Pubblica Amministrazione e che non si qualificano quali soggetti pubblici ai sensi della legge del relativo paese di residenza;
- (D) Crediti nei confronti di debitori che non sono sottoposti ad alcuna procedura di insolvenza ai sensi della legge del relativo paese di residenza;
- (E) Crediti nei confronti di debitori che non sono fornitori di Ferriere Nord S.p.A.;
 - (F) Crediti denominati in divisa Euro;
- (G) Crediti in relazione ai quali il termine di pagamento contrattualmente previsto è compreso tra 14gg e 150gg (inclusi) dalla data di emissione della relativa fattura;
 - (H) Crediti che non sono scaduti da oltre 60gg;
 - (ii) Criteri specifici:
- (A) Sono esclusi i crediti nei confronti di debitori residenti nei seguenti paesi: Slovenia, Croazia Cipro e Grecia;
- (B) Sono esclusi i crediti in relazione ai quali il termine di pagamento contrattualmente previsto è antecedente al 10/10/2008 (compreso);
- (C) Sono esclusi i crediti in relazione ai quali il termine di pagamento contrattualmente previsto cade oltre il 16/01/2009 (compreso);
- (D) Sono esclusi i crediti nei confronti di debitori residenti nelle seguenti Regioni: Sardegna e Sicilia;
- (E) Sono esclusi i crediti nei confronti di debitori residenti nelle seguenti provincie: Roma, Bologna, Treviso, Taranto, Chieti, Venezia, Brescia, Cuneo e Alessandria.

Unitamente ai crediți oggetto della cessione sono stati altresi trasferiti al Cessionario senza bisogno di alcuna formalità e annotazione, come previsto dal comma 3 dell'articolo 58 del TUB (richiamato dall'articolo 4 della Legge 130/99), tutti i crediti, diritti, accessori e relative posizioni attive e, più in generale, ogni diritto, azione, facoltà o prerogativa, anche di natura processuale, inerenti gli stessi, salvo gli interessi di mora che dovessero maturare, i quali rimarranno nella titolarità del Cedente. Ferriere Nord Funding S.r.l. ha inoltre conferito incarico a Securitisation Services S.p.A., con sede in Conegliano, Via Alfieri, 1 ("Securitisation Services" o il "Master Servicer") e a Ferriere Nord, in qualità di Sub Servicer, affinché, in suo nome e per suo conto, procedano all'incasso delle somme dovute in relazione ai crediti e ai diritti ceduti. In forza di tale incarico, i debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi

causa, sono legittimati a pagare a Ferriere Nord ogni somma dovuta in relazione ai crediti e ai diritti ceduti nelle forme nelle quali il pagamento di tali somme era ad essi consentito per contratto o in forza di legge anteriormente alla suddetta cessione e/o in conformità con le eventuali ulteriori indicazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a Ferriere Nord S.p.A., Zona Industriale Rivoli, 33010 – Osoppo (UD) (tel.: 0432 062811; fax: 0432 062228) nelle ore di ufficio di ogni giorno lavorativo.

Conegliano, 07 ottobre 2008

Ferriere Nord Funding S.r.l. L'Amministratore Unico: Claudia Calcagni

IG-08291 (A pagamento).

Pubblica Funding No. 1 S.r.l.

Iscritta al n. 39763 dell Elenco Generale ex art. 106 del D.lgs 385/93 Sede Legale: in Milano, Corso Monforte 36, C.F. e Registro Imprese di Milano n. 05783300964

Avyiso di cessione di crediti pro soluto ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 (la "Legge sulla Cartolarizzazione") e dell'articolo 58 del Testo Unico Bancario relativo alla cessione tra Pubblica Funding No. 1 S.r.l. (la "Società") e S.F. Trust Italia S.r.l., con sede legale in Roma, Piazza del Popolo 18, iscritta nel Registro delle Imprese di Roma con il numero 05783310963 e nell'elenco generale ex art. 106 del D.lgs. 385/93 (il "Testo Unico Bancario") con il numero 39808 (il "Cedente").

La Società comunica che, con atto di cessione in data 26.09.2008 formalizzato nel rispetto degli articoli 69 e 70 del regio decreto 18 novembre 1923, n. 2440 e dell'articolo 117 del Decreto Legislativo n. 163 del 12 Aprile 2006 (l'"Atto di Cessione"), ha acquistato pro soluto dal Cedente tutti i crediti:

- (A) originati dalla fornitura di beni e servizi sanitari resi dalle imprese (i "Fornitori") rispettivamente:
- 1. Vivenda SpA con sede in Via F. Antolisei ,25 Roma- 00173, iscritta al Registro Imprese di Roma al numero 07864721001 nei confronti della AZIENDA SANITARIA LOCALE ROMA F, AZIENDA SANITARIA LOCALE ROMA G, AZ. S. ANDREA, USL FROSINONE (collettivamente le "Aziende" e, ciascuna, l'"Azienda");
- (B) trasferiti pro soluto dai Fornitori al Cedente nel rispetto delle formalità di cui agli articoli 69 e 70 del regio decreto 18 novembre 1923, n. 2440 e dell'articolo 117 del Decreto Legislativo n. 163 del 12 Aprile 2006; e
 - (C) che soddisfino tutti i seguenti criteri di blocco:
- 1. Il Credito è vantato nei confronti di una Pubblica Amministrazione.
- 2. Il Credito è rappresentato da una fattura o da una distinta contabile riepilogativa (DCR).
- 3. Il Credito è denominato in Euro e include la relativa imposta sul valore aggiunto (IVA) (ove applicabile).
- 4. Il Credito è esigibile in Italia ed è regolato dalla legge Italiana
- 5. Le prestazioni da cui deriva il Credito sono state completate ed eseguite dal relativo Fornitore nel rispetto della legge italiana.
- 6. Il Credito può essere liberamente e validamente ceduto e trasferito al Cessionario e non ci sono limiti legali, regolamentari o contrattuali o obbligazioni personali vincolanti che ne impediscano la cessione al Cessionario.
- $\,$ 7. Non vi sia nessun contenzioso in essere in relazione al Credito.

Per effetto della presente cessione sono trasferite alla Società tutte le garanzie, i privilegi e le cause di prelazione che assistono i suddetti Crediti, e tutti gli altri accessori ad essi relativi, nonché ogni e qualsiasi altro diritto, ragione e pretesa (anche di danni), azione ed eccezione sostanziali e processuali, inerenti o comunque accessori agli stessi ed al loro esercizio in conformità alle previsioni dei contratti ed atti da cui derivano e da ogni legge applicabile inclusi, a mero titolo esemplificativo, il diritto di risoluzione contrattuale o altra causa, il diritto di dichiarare i debitori ceduti decaduti dal beneficio del termine ed il diritto di costituirli in mora

La cessione dei Crediti è finalizzata alla realizzazione di un'operazione di cartolarizzazione di crediti, da parte della Società, mediante emissione di titoli ai sensi degli articoli 1 e 5 della Legge sulla Cartolarizzazione. Ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione, la Società conferirà incarico ad una banca o ad un intermediario finanziario iscritto nell'elenco speciale ai sensi dell'articolo 107 del Testo Unico Bancario affinché in suo nome e per suo conto, in qualità di soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti, proceda all'incasso delle somme dovute in relazione ai Crediti. I dettagli del soggetto incaricato della riscossione dei Crediti saranno resi noti nelle forme di legge.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a: Pubblica Funding No. 1 S.r.l. con sede legale in Milano, Corso Monforte 36, telefax n. 02.77880599.

Alle Aziende verrà inviata notifica della cessione dei Crediti, come prescritto dal regio decreto 18 novembre 1923, n. 2440 e dall'articolo 117 del Decreto Legislativo n. 163 del 12 Aprile 2006.

Milano, lì 26 Settembre 2008

Pubblica Funding No. 1 S.R.L. Il Presidente Del Consiglio Di Amministrazione Avv. Giuseppe Romano Amato

T-08AAB2903 (A pagamento).

Cassa di Risparmio del Veneto S.p.A.

Banca iscritta all'Albo delle banche n. 5464, appartenente al Gruppo Bancario INTESA SANPAOLO, iscritto all'Albo dei Gruppi Bancari, Soggetta all'attività di direzione e coordinamento del socio unico INTESA SANPAOLO S.p.A. con sede in Padova, Corso Garibaldi 22/26, capitale sociale di euro 778.869 000,00, i.v., Codice fiscale e numero iscrizione Registro delle Imprese di Padova 02089931204 - Partita IVA 03591520287

AVVISO ai sensi dell'articolo 58, comma 2, del D. Lgs. 1° settembre 1993, n. 385

La Cassa di Risparmio del Veneto S.p.A. (già "Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo S.p.a.", di seguito anche "Cessionaria") rende noto che con atto pubblico a rogito Notaio dott. Francesco Crivellari di Padova in data 24 settembre 2008, rep. n. 256390, racc. n. 33612, ai sensi dell'art. 2556 cod. civ. iscritto presso il Registro delle Imprese di Torino in data 30/09/2008, INTESA SANPAOLO S.p.A., con sede sociale in Torino, Piazza, San Carlo, 156 - capitale sociale di Euro 6.646.547.922,56 i.v., partita IVA 10810700152, codice fiscale e numero di iscrizione Registro delle Imprese di Torino 00799960158, Banca iscritta all'Albo delle Banche e Capogruppo del Gruppo Bancario INTESA SANPAOLO iscritto all'Albo dei Gruppi Bancari, aderente al Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi e al Fondo Nazionale di Garanzia (di seguito anche "Cedente") - ha conferito alla stessa Cassa di Risparmio del Veneto S.p.A., con efficacia al 29 settembre 2008, il ramo d'azienda di sua proprietà costituito dai n. 186 filiali o punti operativi (corrispondenti a n. 178 succursali bancarie) della rete "ex Banca Intesa" presenti nel Veneto, nelle province di Belluno, Padova, Rovigo, Verona, Treviso e Vicenza, con l'eccezione di quelli localizzati nella Provincia di Venezia, il tutto come meglio individuato e descritto nel citato atto di conferimento.

L'oggetto del conferimento riguarda l'intero ramo d'azienda organizzato per l'esercizio dell'attività bancaria e finanziaria presso le suddette filiali o punti operativi, nella universalità dei rapporti giuridici attivi e passivi che lo compongono, tra essi compresi i rapporti di debito e crediti intrattenuti con la clientela ed i rapporti di lavoro subordinato con i dipendenti assegnati alle medesime filiali o punti operativi e relative strutture, il tutto come meglio precisato nell'atto di conferimento dianzi cennato.

Fermo quanto sopra, in via generale e a titolo esemplificativo, nel compendio oggetto di conferimento sono compresi tutti i rapporti giuridici ed economici attivi e passivi imputabili a detto compendio, i crediti derivanti da operazioni di finanziamento (ivi compresi i rapporti di credito al consumo), con tutti i diritti accessori e dipendenti, le posizioni relative a delibere di finanziamento, i contratti e gli impegni di qualsiasi genere e natura, in essere ed in fieri, tra essi compresi i contratti di finanziamento stipulati ma non ancora erogati, le eventuali garanzie rilasciate a favore di terzi, i contratti di appalto e di servizio, i rapporti associativi con enti riferibili all'operatività delle filiali o punti operativi oggetto del conferimento, i crediti, debiti, diritti, concessioni, autorizzazioni, permessi e licenze di qualsiasi genere ed ogni attività e diritto, materiale o immateriale, principale od accessorio, fatte salve le eccezioni o limitazioni espressamente previste, di guisa che la Cessionaria possa continuare senza soluzione di continuità nell'esercizio del complesso aziendale conferito.

Ai sensi dell'articolo 58, secondo comma, del D. Lgs. 1° settembre 1993, n. 385, la comunicazione dell'avvenuto conferimento del suddetto ramo d'azienda viene altresì depositata per l'iscrizione nel Registro delle Imprese.

La pubblicazione del presente avviso, unitamente agli adempimenti sopra indicati, produce gli effetti richiamati dal predetto articolo 58 del D. Lgs. 1º settembre 1993, n. 385 di talché, in particolare, i privilegi e le garanzie di qualsiasi tipo da chiunque prestati o comunque esistenti a favore della Cedente, conserveranno la loro validità ed il loro grado a favore della Cessionaria senza bisogno di alcuna formalità o annotazione.

Tutti gli interessati potranno richiedere maggiori informazioni rivolgendosi alla Segreteria Generale di Cassa di Risparmio del Veneto S.p.A. Corso Garibaldi, 22/26 - 35122 Padova - tel.049/8368541 - fax n 049/8368540 o presso le suindicate filiali o punti operativi oggetto di conferimento nelle ore di apertura di sportello di ogni giorno lavorativo bancario.

Padova, 1 ottobre 2008

Cassa Di Risparmio Del Veneto S.P.A. Il Presidente Del Consiglio Di Amministrazione Orazio Rossi

T-08AAB2875 (A pagamento).

2 Ellefilati s.r.l.

OCEANROSE INVESTMENTS LIMITED

INFORMAZIONI SU FUSIONE TRANSFRONTALIERA (Art. 7 D.Lgs 30/5/2008, n. 108)

Società incorporante: "2 Ellefilati s.r.l.", con sede in Montemurlo (Italy), via Pantano n. 44, registro imprese di Prato, numero di iscrizione e codice fiscale 01842710970, soggetta alla legge italiana.

Società incorporanda: "OCEANROSE INVESTMENTS LIMITED", con sede in 38 Wigmore Street, London W1U 2HA (U.K.), numero di registrazione 3408072, Companies House, Cardiff (U.K.), soggetta alla legge inglese.

Le modalità di esercizio dei diritti da parte dei creditori e dei soci di minoranza sono disciplinate per la incorporante dalla legge italiana e per l'incorporanda dalla legge inglese.

Ogni informazione in materia può essere ottenuta gratuitamente presso le sedi delle suddette società ed anche via mail per la incorporanda da seanupson@masseyslaw.co.uk e per la incorporante da antonio@studiopiazza.it.

Il notaio incaricato: Massimo Caspani

IG-08294 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TAR SICILIA Sezione Staccata di Catania Sezione IV

Ricorso n. 2949/2007 e motivi aggiunti. Ricorrente: Angela Berlinghieri nata a Messina il 30.11.76, domic. in Catania V.le XX Settembre 51 c/o lo studio dell'Avv. A. Floresta rapp. e difesa dall'Avv. Pietro Coppa. Resistenti: Ministero dell'Istruzione dell'Università e della Ricerca; M.I.U.R. Ufficio Scolastico Provinciale di Siracusa; MIUR Ufficio Scolastico Regionale Sicilia; controinteressati individuati nel ricorso e nei motivi aggiunti; Zagarella Antonia nata il 16.04.1966 e Di Bella Daniela nata il 01.10.1974 entrambe a Siracusa. Con ordinanza n. 380/08 il TAR CATANIA ha fissato l'udienza in C.C. al 17.12.2008, ordinando l'integrazione del contraddittorio con notifica per pubblici proclami nei confronti di tutti i soggetti che potrebbero essere lesi dall'eventuale accoglimento del ricorso, che potrebbe determinare l'annullamento dei criteri generali predeterminati con gli atti gravati e che perciò hanno interesse alla conservazione degli atti impugnati, ed in particolare di tutti coloro (senza indicazione nominativa)che precedono la ricorrente, nella graduatoria ad esaurimento per la provincia di Siracusa III fascia del personale docente della scuola dell'infanzia A.S. 08/09 del 15.07.08 pubblicata dall'U.S.P. di Siracusa, con decreto n. 1344 del 23.07.08 impugnata con i motivi aggiunti e di quella dell'A.S. 07/08 del 23.07.07 impugnata unitamente alla nota del U.S.P. 15049/07 con il ricorso 2949/07 per i seguenti motivi di diritto. Violazione ed erronea applicazione del comb. disposto: art. 10 l. n. 153/71; artt. 3 c. 4 e 16 del D.M. 16.03.07; D.D.G. 31/03/05;l. 124/99; D.M. n. 123/2000;D.L. 255/01;L. 333/01;143/04;D.L. 97/04;I. 296/06;tab. val. titoli III D.M. n. 27/07 all, 2 D.M. del 16.03.07. La ricorrente, che occupa la posizione n. 270 nella graduatoria A.S. 08/09 con punti 48 e la 363 con punti 36 nella graduatoria A.S. 07/08, chiede l'annullamento previa sospensione, degli atti impugnati, per l'illegittima attribuzione di punti 6 per anno (30 punti) anziché 24 per anno (120 punti) per i servizi prestati all'estero quale docente di scuola materna c/o la Scuola Italiana di Atene negli a/s. dal 2000/01 al 04/05 e; assume che l'art. 10 della l. n. 153/71 prevede per il servizio d'insegnamento prestato all'estero c/o scuole italiane legalmente riconosciute o parificate, nonchè in scuole che ricevono contributi dal Ministero degli affari esteri la valutazione con punteggio doppio (24 punti) rispetto a quello attribuibile per l'analogo servizio, prestato nel territorio nazionale e valutato 12 punti per anno giusto D.M. 27/07 tab. val. tit. punto B1; assume che l'art. 10 in ragione dell'entrata in vigore del d.l. 97/04 conv. in I. 143/2004 e della disposizione contenuta nella lettera B.3 lett. e) della Tabella allegata al d.l. 97/04, deve interpretarsi nel senso che i servizi prestati prima dell'A.S. (2005- 2006) devono essere valutati con il punteggio doppio in quanto prestati con il legittimo affidamento della loro supervalutazione.

Avy. Pietro Coppa

TRIBUNALE DI TREVISO Sezione Distaccata di Conegliano

Atto di citazione

Il Presidente del Tribunale Vista l'istanza presentata in data 25/06/2008 da JACCUCCI CARLO vista la documentazione allegata, visto il parere favorevole del PM, ritenuta l'accoglibilità del ricorso, visto l'art. 150 C.P.C. autorizza la notifica a mezzo pubblici proclami ai convenuti tutti indicati nell'istanza ed eventuali loro eredi nelle forme di cui all'art. 150 C.P.C. Treviso, lì 17 luglio 2008 Il Presidente Vicario Dott. Francesco Pedoja TRIBUNALE DI TREVISO SEZIONE DISTACCATA DI CONEGLIANO ATTO DI CITAZIONE Il Signor JACUCCI CARLO, (omissis), difeso dall'avv. Loris Moschetta del Foro di Treviso, giusta mandato a margine del presente atto CITA i Signori Barro Gina, (omissis), Barro Maria, (omissis), Barro Maurizio, (omissis), Barro Pierina, (omissis), Barro Sara, (omissis), Mariotto Palmira, (omissis), Barro Luigi, (omissis), Stringher Angela, (omissis), Barro Mario, (omissis), Barro Anna Maria, (omissis), Ruzzini Marta, (omissis), Barro Emanuela, (omissis), Barro Alessandra, (omissis), Zuccon Carmela, (omissis), Dalle Crode Daria, (omissis), Dalle Crode Renza, (omissis), Dalle Crode Ines, (omissis), Meneghin Gabriele, (omissis), Meneghin Gabriella, (omissis), Pompeo Carmela, (omissis), Dalle Crode Meri, (omissis), Dalle Crode Laura, (omissis), Dalle Crode Stefania, (omissis), Dalle Crode Fioravante, (omissis), Ruzzini Luigina, (omissis), Dalle Crode Lorena, (omissis), Dalle Crode Corinna, (omissis), Dalle Crode Dina, (omissis), Manfrin Daniela, (omissis), sia in proprio sia quali eredi delle signore Barro Giovanna e Barro Natalina, a comparire avanti al Giudice del Tribunale di Treviso – Sezione Distaccata di Conegliano, (omissis) all'udienza del giorno 7 luglio 2009, h. 9.00. (omissis), per ivi sentir accogliere le seguenti conclusioni (omissis) dichiarare che l'attore, (omissis), ha acquistato per intervenuta usucapione, ai sensi degli artt. 1158 e/o 1159 bis c.c., la proprietà piena ed esclusiva degli immobili così allibrati al Comune di Susegana (TV), Catasto Terreni, Foglio 10, particelle n. 11-69-70-71-72-73-74-75-77-78-79 ed attualmente intestati ai convenuti Signori Barro Gina, Barro Giovanna, Barro Maria, Barro Maurizio, Barro Natalina, Barro Pierina, Barro Sara, Barro Settimo, Mariotto Palmira e Piai Emma ed in proprietà dei convenuti tutti, con ogni conseguenza ex lege; (omissis).

Avy Loris Moschetta -

TRIBUNALE CIVILE DI PESARO Sezione Distaccata di Fano

Giorgiani Gabriele, residente in Milano, rappresentato dall'Avv. Enrico Cagli e domiciliato nel suo studio in Fano, Piazza XX Settembre 3, ha citato in giudizio avanti all'intestato Tribunale, per l'udienza del 22/04/2009, le Sigg.re Ferrì Geraldina e Ferri Evelina e/o per esse i loro eredi e Diotallevi Alfredo, Diotallevi Maria, Diotallevi Luisa e Ceresani Marcello, in qualità di eredi di Diotallevi Eleonora, tutti deceduti, e per essi i loro eredi, tutti sconosciuti, per sentir dichiarata usucapita la proprietà di 54/108 nei confronti delle prime e di 9/108 nei confronti degli eredi di Diotallevi Eleonora, del fabbricato in Fano, via Vecchia dei Bagni 10, distinto al N.C.E.U. al F. 26, Part. 386, sub 2, Cat. A/4, classe 4, vani 2,5, rendita E. 111,04. Il Presidente del Tribunale di Pesaro ha autorizzato in data 22/09/08 la notificazione per pubblici proclami, ritenuto che la notificazione nei modi ordinari si presenta sommamente difficile per l'impossibilità di identificare i destinatari. Si avvertono i convenuti che in difetto di costituzione si procederà in loro contumacia.

Il richiedente: avv. Enrico Cagli.

TRIBUNALE ORDINARIO DI CAGLIARI Sezione Civile

Atto di citazione per integrazione del contraddittorio nella causa iscritta al RG n. 4136/2006 promossa dalle Società Vega Prima S.r.L. Cosart Srl. Cotsarda S.r.l., tutte con sede in Cagliari, in persona dei rispettivi Amministratori Sigg. Marisa Lai, Antoncarlo Tomassini Barbarossa, Bruno Tomassini Barbarossa, ed elettivamente domiciliate in Cagliari, nella Via Bruscu Onnis n. 6, presso l'Avv. Gianfranco Carboni, che le rappresenta e difende in virtù delle rispettive deleghe in calce all'atto di citazione notificato l'8.5.2006 e delle ulteriori procure in calce all'originale del presente atto, le quali convenivano nanti l'Intestato Tribunale il Condominio Pinus Village di Pula, esponendo che quest'ultimo aveva occupato abusivamente, a partire dal 1990 sino ad oggi, tratti di terreno, di seguito specificati, di proprietà delle società attrici condomini del Pinus Village, ubicati nel villaggio turistico alberghiero Pinus Village, posto in agro di Pula, con accesso dalla SS. 195, Cagliari Teulada, al km 41,900, eseguendovi, senza autorizzazione delle esponenti, lavori ed opere, nonché istallandovi quanto appresso precisato; detto Condominio in particolare: A.1) Ha recintato circa quattro anni fa sul terreno distinto in catasto al Foglio 58 mapp. 173 sub "r" (parte), di proprietà Vega Prima S.r.I., nella parte confinante con la Via del Borgo, la scala sottostante ad un ponticello di proprietà della stessa Società, che congiunge gli spogliatoi docce con la piscina, apponendovi un cancelletto con lucchetto; occupando sino ad oggi, le limitrofe scale e terreni di proprietà della medesima VEGA PRIMA Srl. -A2) Ha istallato abusivamente, circa quattro anni fa, nel tratto di terreno

di proprietà VEGA PRIMA srl, corrispondente al cortile del Supermarket, al Foglio 58 mappale 173 sub "r" (altra parte), una parziale recinzione in rete metallica, con cancello con accesso dalla strada privata di proprietà Vega Prima, che congiunge il Viale Belvedere con la Via del Borgo. Vi ha, inoltre, depositato un grosso cassone, per far scaricare ai condomini gli aghi dei pini, da bruciare in loco. A.3)- Nel terreno di proprietà della COSART, distinto in catasto al Foglio 58 mapp. 173 sub "ac" (parte), a partire dal 1990 sino ad oggi, e precisamente nella parte destra della strada Via dei Pini, di fronte alle schiere 'ba" ed "ae", superando il confine con la lottizzazione alberghiera, ha abbattuto arbitrariamente alcuni pini impiantati nel terreno della stessa Cosart S.r.l., ed ha depositato una quantità di terra, creando aree di parcheggio tra i filari, a disposizione dei condomini; A.4)- Dall'anno 1995 sino ad oggi, in prossimità della schiera "e", ha apposto due cartelli di divieto di transito una transenna e, nel 2005 una sbarra, lungo la strada "comunale" pubblica di Via Cal'a Mari, posta al F. 58 mappale 173 sub "a" (parte). Impedendo, così, l'accesso veicolare alle schiere "h", "i", "m", "n", "o" di proprietà della COTSARDA A.5)- Nella zona frontale alla schiera "br", dal 1997 —98 sino ad oggi, ha occupato un vasto tratto di terreno sito al F.. 58 mappale 173 sub "r" (parte), di proprietà VEGA PRIMA Srl, che riguarda anche il sedime del costruendo fabbricato CENTRO NEGOZI; ed ha, divelto la recinzione divisoria preesistente, nonché ha effettuato un accesso dalla Via Cal'a Mari, consentendo la creazione di un parcheggio per autovetture (Zona ZTL), A.6)- Nonostante la cessazione del comodato di passaggio, originariamente concessogli dalla Cities

Srl., dante causa della medesima VEGA PRIMA S.r.l., a seguito di revoca comunicata da quest'ultima, con atto notificato l'8/6/99, in uno con l'invito alla restituzione dell'area occupata, dal 1999 sino ad oggi, utilizza abusivamente la strada che congiunge Viale Belvedere con Via del Borgo, di proprietà della VEGA PRIMA, al F. 58, mappale 173 sub "r" (parte), . A.7)- Nell'anno 2005, sulla strada "comunale" pubblica, denominata Viale di Erica, ha apposto una sbarra all'altezza della schiera "ca", impedendo, così, alla Cotsarda di raggiungere i lotti, contraddistinti con le lettere "be", "bf", "bg", "bh", "bi", "bl", "bz" F 58 mapp. 173 sub "a" (parte), di sua proprietà - A.8)- Nella zona antistante la spiaggia di Cala Bernardini, a partire dagli anni 1995 — 96 sino ad oggi, attraversa abusivamente, in quattro punti, la fascia di terreno di proprietà della VEGA PRIMA Srl, al Foglio 58 mapp. 173 sub "z" (parte) ed ha realizzato quattro accessi all' arenile dalla Via Cal'a Mari. Vi ha, inoltre, costruito, alcune scalette in pietra e cemento, che consentono il congiungimento tra la via Cal'a Mari e la sottostante spiaggia di Cala Bernardini, nonostante vi sia un accesso ondominiale, ubicato nelle vicinanze, messo, a suo tempo, a disposizione dalla Cities Srl., Società lottizzante, che consente il raggiungimento della spiaggia a tutti i condomini. A.9)- Nella zona della collinetta posta a nord della spiaggia di Cala Bernardini, attraverso le aree delle Schiere "ac", "ad", di proprietà COT.SARDA Srl., F. 58 mappale 173 sub 'u' (parte) negli anni 1996-97 sino ad oggi, ha realizzato un impianto di illuminazione stradale. Ha istallato n.4 pali elettrici in una strada provvisoria di cantiere di proprietà Cotsarda, che collega illegittimamente il Viale

Belvedere con un cancello abusivo di proprietà De Santis; A.10)- Ha occupato, dal 1990 sino ad oggi, la cabina elettrica di proprietà COSART Srl. ubicata nella zona alberghiera, F 58 mapp. 173 sub "af" parte, ove risultano installati i contatori elettrici condominiali relativi a pali di illuminazione stradale. A.11)- Ha occupato, dal 1990 sino ad oggi, il locale del potabilizzatore-rilancio acque potabili, di proprietà della Vega Prima, con sottostanti due serbatoi da 250.000 litri cadauno, deposito di acque per uso potabile, posta al F 58 mapp. 173 sub 'ca" (parte). A.12)- Ha apposto, nel 2004, una sbarra stradale in Vico del Borgo, in prossimità del campo di palla canestro di proprietà Vega Prima Srl., occupando, oltre il sedime della via condominiale (m.4), una parte del terreno di proprietà della medesima Vega Prima, Ha, così, impedito l'accesso alle aree sportive di proprietà della stessa società. F58 mapp.173 sub 'bn" (parte) A13)- occupa abusivamente, dal 1990 sino ad oggi, una striscia di terreno larga circa m.6, di proprietà COTSARDA S.r.I. posto a cavallo delle schiere della lottizzazione "bi", "bh", lotti di proprietà Cotsarda, al F 58 mapp 173 sub "bh" (parte), apponendovi, negli anni 1995-96 sino ad oggi, un impianto di illuminazione stradale; detto tratto di terreno suddivide in quattro parti i lotti delle due schiere "bi e "bh", di proprietà Cotsarda Srl., impedendo così, a quest'ultima società, la loro utilizzazione edificatoria, con gravissimo danno. Le Società Attrici concludevano perché piaccia al Tribunale III.mo: 1) accertare e dichiarare che il Condominio convenuto ha occupato ed usufruisce illegittimamente i beni immobili di proprietà delle stesse società attrici, rispettivamente indicati nei punti n. A1, A.2,

A.3, A.4, A.5, A.6, A.7, A.8, A.10, A.11, A.12, A.13 dell'espositiva che precede; - 2) per l'effetto, ordinare allo stesso Condominio Pinus Village, in persona del suo legale rappresentante pro tempore, di liberare gli stessi immobili e di ripristinare le situazioni antecedenti dei luoghi, rimuovendo quanto apposto dallo stesso Condominio Pinus Village sui beni immobili di proprietà delle società ricorrenti, di cui ai capi A.1, A.2, A.3, A.4, A.5, A.6, A.7, A.8, A.9, A.10, A.11, A.12, A.13. dell'espositiva che precede 3) vinte le spese del giudizio. Si costituiva il menzionato Condominio eccependo la natura condominiale dei beni oggetto della domanda e comunque l'avvenuta usucampione degli stessi. Il Tribunale ordinava l'integrazione del contraddittorio nei confronti di tutti i condomini del Condominio convenuto e fissava l'udienza del 26 gennaio 2009 per la trattazione della causa. Le suindicate società attrici, giusto decreto 30.9.2008 del Presidente del Tribunale di Cagliari che autorizza la notifica dell'atto di citazione per integrazione del contraddittorio ex art. 150 cpc, citano, Ardau Barbara, Argiolas Antonietta, Cabras A, Argiolas Giovanni, Arisi Paolo, Aru Paolo, Atzeni Maria Teresa, Mastriforti C., Atzori Augusto, Atzori Mariangela, Atzori Pier Paolo, Ballocco Giuseppe, Batzella Bruno. Becciu Angelo, Belloni Carlo, Bernardi Anna, Bertella Fabrizio, Bianchi Antonietta, Bleuer Peter Ruth, Boi Donatella, Boi Italo, Borea Giuseppina, Brignardello Nicola, Niola B., Bucconi Maria, Bussola Elvira, Cabasino Francesco, Casula F, Caboni Giovanni, Cabras Anna Maria, Cadeddu Rosa, Seu Rita, Caltagirone Benedetto, Canarqiu Anna, Canu Fr.Ili, Capasso Michele, Soriga Silvana, Cappai Anna

Maria, Carboni Carlo, Melis Bruna, Carboni Ignazio, Carnevale Mario, Zugarini M., Carosio Pier Luigi, Zunino M.M., Carta Amedeo, Pinna Maria Pia, Carta Amelia, Carta Antonio, Loi Ada, Carta Bruno, Carta Fabio, Carta Giovanni, Carta Satta Laura, Castellani Zavatta Natalina, Castelli Laura, Castelli Musio Anna, Castiglio' Graziella, Castiglio' Mario, Cappelletti N., Casula Carlo, Casula Giuseppe, Casula Manlio, Gallus Maria Giulia, Casula Michele, Cau Luciano, Cavallini Silvana, Cherchi Antonio, Chlodi Maurizio, Ciccu Raimondo, Ciprari Antonietta, Aureli M.D, Aureli M.P., C.I.S.F. Srl, in persona del Legale Rappresentante Pro Tempore, Cocco Carlo, Serra Mariangela, Cocco Giuseppina, Cocco Riccardo, Collu Gian Carlo, Collu Sergio, Coloru Italo E Cusimano Anna, Columbano Nicola, Compagnoni Erminio, Concas Francesca, Concas Giorgio, Congia Augusto, Mocci Rosalba, Congia Marco, Congiu Adriana, Conglu IIvo, Conte Giovanni, Contu Aldo, Corti Marilena, Contu Daniele, Contu Rosalinda, Corrias Paola, Corti Maria, Coscia Rinaldo, Cossellu Valter, Cucchi Rosalba, Cuccu Mauro Antonio, Fallimento Cities Srl In Persona Del Curatore Fallimentare, Curreli Vincenzo, De Palmas Luisella, De Pilla Giuliano, De Santis Maria Gabriella, Deiana Luisa, Deiana Pierpaolo, Deidda G.P. Martinez M.P., Deidda Raffaele, Salaroli Flavia, Della Giovanna Giovanni, Demontis Mario, Fadda Adriana, Desogus Gesuino, Massa A., Desogus R., Masala M.C., Dessanai Efisio, Dessi Mena Julio, Dessi Piero Agostino, Di Napoli Teresa, Diana Maria Efisia, D'Intino Francesco, Giansante Lea, Edil Tre S.A.S. Di Congiu Felice & C., In Persona Del Legale Rappresentante Pro Tempore, Erba Carlo, Falconi Mario , Farris Antonietta. Farris Giancarlo. Fenu Vittoria, Ferretti Cinti Francesca Maria, Filios Gabriella, Fiorelli Enrico, Fioretto S. & Murru M., Fiorì Barbara, Fois Salvatore, Franco Mariano, Franzoso Antonio, Frau Gian Luigi, Frau Maria Grazia, Frongia Giuseppe, Gambarana Sergio, Filippini Mercede, Gentili Gian Carlo, Ghiani Tonino, Meloni Rina, Giua Giuseppe, Golino Pietro, Grassi Gabriella, Guaita Giuseppe, Pittau M.A., Gugnali Antonella, Greco Angela, Hilling Petra, Ibba Stefano. Lniziative Industriali Srl. In Persona Del Legale Rappresentante Pro Tempore, Irde Luisa, Kastenmuller Andrea, Kastenmuller Prum Maria, Laconi Luisa, Lai Ennio, Lai Luigi, Lai Raimondo, Murru Daniela, Lampis Saverio, Lecca Anna Maria, Lecis E, Salaris M., Ledda Arturo, Murru Maria Luisa, Leo Leo, Ligas Bruno, Lai Maria Cristina, Ligas Marinella, Lobina Ivone, Murru Francesca, Locci Rita Mattana, Locci Roberto, Loddo Rosa, Loi Guido, Lombardini Manlio, Lombardo Claudia, Lombardo Corinna, Lombardo Salvatore, Longoni Giovanni, Lorefice Raffaele, Cioni Irene, Lucantonio Maurizio, Lucarelli Franco, Lussu Marco, Lussu Marco, Magnoni Rubens, Magnoni Angela, Mameli Antonio, Mameli Milani Giovanna, Mameli Salvatore, Mameli Vittorio, Mancini Arcangela, Mancuso Benito, Mannoni Gabriella, Manunza Sergio, Marceddu Maria Itria, Marci Giovanni, Marcis Gianni, Marcucci Marco, Marras Salvatore, Martinez Olivas Luigia, Martini Enrico, Mascia Luigi, Massoni Salvatore, Ficociello G., Mastropasqua Luigi, Matta Letizia, Mazzanti Gianni, Medda Anna Lisa, Melis Antonio, Melis Danilo, Setti Felice, Melis Francesco, Melis Maria Luisa, Melis Salvatore, Melis Silvio, Melis Vittorio, Meloni Antonio

Eredi, Meloni Daniele, Merche Matteo, Carta Italo, Mi.Ma. S.A.S. Di Miriam Murru, In Persona Del Legale Rappresentante Pro Tempore, Micalizzi Sebastiano, Milella Riccardo, Milia Pietro, Moi Pier Paolo, Montalbano Pier Paolo, Morandini Enzo, Morroni Luiai. Mulas Graziano, Cigliano M.G., Mulas Sergio, Muntoni Salvatore, Muntoni Sonia, Mura Graziella, Vinci Francesco, Murgia Giovanni, Podda Anna Maria, Nioi Lucio, Niola Carlo, Tocco Elvira, Niola Gianluca, Nonnis Anna, Orru' Maria Cristina, Orru Virginia, Ortolan Brunello, Pani Giuseppe, D'amico Emilia, Pani Maria Luigia, Pani Purissima, Frau Ero, Paulis Olindo, Perria Francesco, Piatti Patrizia, Pibiri Antonio, Pibiri Assunta, Pibiri Maria Teresa, Picci Ignazio, Arpe Antonietta, Picciau Adriano, Pieragostini Marcello, Oppo Pieragostino, Piga Maria Ornella, Pili Gesuino, Melis Angela, Pillitu Annamaria, Pilloni Bruno, Pilloni Silvana, Pilotti Silvana, Pinna Efisio, Pinna Eugenio, Pinna Oliviero, Pintonello Angelo, Pintus Giovanni, Pintus Giovanni, Piras Francesco, Piras Zucca Alda, Pirastu Barbarina, Pireddu Luigi, Pirisinu Luca Tommaso, Pisano Aldo, Pisano Giampaolo, Pisano Ilaria, Pisano Lazzaro, Pisano Maria Rosaria, Pisano Marco, Pisanu Antonio Eredi, Piscedda Gian Luigi, Piscedda M.A., Caboni D., Piu Giulio, Podda Ada, Podda Antonio, Podda Monica, Porcella Maria Teresa, Porcina Vincenzo, Porcina Virgilio, Porta Francesco, Prestieri Alfredo, Mangili E., Puddu Luciano, Pusceddu Paolo, Pisano G, Putzolu Palmerio, Ralp Thomas, Razzini Piero, Rigoldi Mulas Roberta, Ripoli Vito Antonio, Roveri Adriano, Saiu Rosa Maria, Sacchitella Antonio, Pisanu E., Saiu Deidda Anna, Salis Claudio, Salis Francesco, Sangermani Maria

Immacolata, Sanna G. Farina M., Sanna Giorgio, Sanna Giorgio, Sanna Lelia, Sanna Ottavio, Sannais Celestina, Sansalone E Abriola L., Sarais Ignazio, Sartelli Francesco, Satta Caterina, Satta Gabriella, Satta Paolo, Saviano Vincenza, Scalas Giovanni, Scano Gianni, Scanu Fernando, Ruggeri Rossella, Schintu Eraldo, Sciannameo Giuseppina, Secci Raffaele, Sechi Bruna, Sequi Alessandra, Sequi Ettore, Serra Efisio, Serra Laura, Serreli Antonio, Sessini P.A., Cardis R.F., Sogos Valeria, Sollai Giampaolo, Sorci Marisa Aureli, Spada Flavia, Spada Flavio, Spada Oliviero, Spada Torquato, Spano Antonio, Pedroni Maria, Spelarci Raimonda, Spiga Graziella, Stara Sergio, Tedde Gian Carmine, Testi Giordano, Torrisi Mario, Troga Maria Federica, Tronci Andrea, Uccheddu Miriam, Urru Antonello, Usai Efisio, Uslenghi Pier Angelo, Vacca Nevina, Valboa Sara, Vaquer Giovanna, Vargiu Maria Marcella, Vella Maria Addolorata, Villa Moreno, Rossi Barbara, Vincis Marilena, Zedda Marinella, Balbina G. P., Zinna Fortunata, Zizi Bachisio, Zucca Maria Eloisa, tutti nella loro qualità di Condomini del Condominio convenuto, i cui nominativi, così come sopra trascritti, sono stati forniti dall'attuale Amministratore del suddetto Condominio, nonché tutti gli eventuali condomini dello stesso. Condominio Pinus Village, sopra identificato e ubicato in agro di Pula, invitandoli a comparire nanti il Tribunale Ordinario di Cagliari, all'udienza che il Giudice Istruttore designato, Dott. Paolo Piana, terrà nel locale Palazzo di Giustizia alle ore 9 e ss del giorno 26 (VENTISEI) GENNAIO 2009, ed a costituirsi nelle forme e nei termini di legge di cui all'art. 166 del c.p.c. nel termine di 20 giorni prima della data della suindicata udienza, con l'avvertenza

che la costituzione oltre il suddetto termine, implica le decadenze di cui all'art. 167 del c.p.c.. Con l'ulteriore avvertenza che in caso di mancata costituzione si procederà in loro contumacia. E ciò perché piaccia al Tribunale III.mo, contrariis reiectis: - 1) accertare e dichiarare che il Condominio ed i suoi condomini hanno occupato ed usufruiscono illegittimamente dei beni immobili di proprietà delle società attrici, rispettivamente indicati nei punti n. A1, A.2, A.3, A.4, A.5, A.6, A.7, A.8, A.9, A.10, A.11, A.12, A.13 dell'espositiva di cui sopra; 2) per l'effetto. ordinare allo stesso Condominio Pinus Village, in persona del suo legale rappresentante pro tempore, ed ai suoi condomini, di liberare gli stessi immobili e di ripristinare le situazioni antecedenti dei luoghi, rimuovendo quanto da loro apposto sui beni immobili di proprietà delle società attrici, di cui ai medesimi capi A.1, A.2, A.3, A.4, A.5, A.6, A.7, A.8, A.9, A.10, A11, A.12, A.13. di cui sopra; - 3) con vittoria di spese ed onorari del giudizio. La notifica del presente atto avviene ex art. 150 cpc in forza del menzionato decreto 30.9.2008 del Presidente dell'intestato Tribunale. Salviis iuribus. Avv. Gianfranco Carboni

TRIBUNALE DI GORIZIA

Estratto (ex art. 150, comma 3, C.P.C.)

Con sentenza ex art. 281 sexies c.p.c. nº 314/08 dd. 10.06.08 il Tribunale di Gorizia, a seguito dell'atto di citazione dd. 11.01.07, notificato il 24.01.07, previa escussione testimoniale, statuiva l'usucapione "dichiara che Terpin Giovanni, nato a San Martino di Questa (SLO) in data 09.04.1935, C.F. TRPGNN35D09I013A, ha usucapito, le - P.T. 1268 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/11 parte – piano terra e sottoportico (quota di 2/10 i.p.); -P.T. 1272 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/10 parte – cortile con cesso p.c. 178/10 letamai (quota ½ i.p.); - P.T. 1272 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/10 parte - cortile con cesso, p.c. 178/10 (quota di ¼ i.p.), quote i.p., tutte al Tavolare di iscritta proprietà a nome di STECCHINA MARIA, fu Sebastiano o Bastiano, nato a Gorizia nell'anno 1839 o 1844, già ivi residente in C. Corno 187, deceduta a Udine il 22.06.1917 (docc. 1, 8 e 9); - P.T. 1272 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/10 parte – cortile con cesso, p.c. 178/10 letamai (quota di ½ i.p.), quota i.p. di iscritta proprietà di STECCHINA ANDREA, fu Sebastiano o Bastiano, nato a Gorizia nell'anno 1842 o 1846, già residente in Gorizia in C. Corno 187, ivi deceduto il 15.1.1894 (docc. 1,2,3,8 e 9); - P.T. 1268 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/11 parte – piano terra e sottoportico (quota di 1/10 i.p.); - P.T. 1272 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/10 parte – cortile con cesso, p.c. 178/10 (quota di 3/96 i.p.), quote i.p. tutte di iscritta proprietà di BALLABEN GIOVANNI, fu Giacomo, nato a Gorizia l'11.1.1872 ed ivi deceduto il 27.9.1950 (docc. 1,2,3,6 e 7); - P.T. 1273 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/3 fondo per uso di transito (quota di 3/8 i.p.); - P.T. 2326 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/15 transito (quota di 3/8 i.p.); - P.T. 1270 C.C. di Gorizia, c.t. unico, p.c. 178/13 parte proprietari dei soli 3/6 del sottoportico esistente al piano terra (178/13), (quota di ¾ di i.p.), quote i.p. tutte di iscritta proprietà di GABRIEUCIG o GABRIEUZIG FRANCESCO, paternità Giovanni, nato a Gorizia il 02.05.1842 ed ivi deceduto, celibe, il 21.12.1911 (docc. 1,2,3 e 5)."

Il richiedente sottoscritto avv. Alfredo Russo

TRIBUNALE PENALE DI ROMA Sezione dei Giudici per le Indagini Preliminari e per l'Udienza Preliminare

Avviso di emissione di decreto che dispone il giudizio (art. 429, quarto comma C.P.P.)

Il cancelliere dr.sa Rosella Conciati in relazione al decreto che dispone il giudizio emesso dal G.U.P. dr.sa Maria Luisa Paolicelli all'esito dell'udienza preliminare del 4.4.20087 nel procedimento n° 3541/02 R. G. GIP nei confronti di Marinelli Angelo imputato dei reati di cui agli artt.: A) 223, 1° comma n: 1 e 2 con le aggravanti dell'art.219 Legge Fallimentare n° 267/1942 e 110 C.P.; B) 2636 Codice Civile;

ed in esecuzione di quanto disposto dal Giudice ai sensi dell'art. 155 c.p.p.:

-che la notificazione alle persone offese, stante il numero dei destinatari e l'urgenza che rendono difficoltosa la notificazione ordinaria, sia eseguita mediante pubblicazione per estratto del provvedimento emesso, per una sola volta, sul quotidiano "La Repubblica" in pagina nazionale; -che sia effettuato il deposito di copia del decreto che dispone il giudizio, a cura del competente U.N.E.P., presso il Comune di Roma almeno 20 gg. prima della data fissata per l'udienza:

-che si proceda alla pubblicazione per estratto sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica;

AVVISA

Le sotto indicate parti offese –creditori della fallita CE.VI.P. S.p.a. di Pomezia- non presenti all'udienza del 4.4.2008 :

A.BE.P.I. Srl, A.N.A.S. Comp.Via B.Toscana, A.T.I. Articoli Termoidraulici Srl, Abati Avv. Manlio, Abes Srl, Acea Spa, ACR Park Srl, Aelle Srl, Air Fire Srl, Alfer Spa, American Express Services Europe Lim., Amicucci Franco, Andrini Ermenegildo, Angelone Avv. Renato, Anile Carmela, Antonini Snc di Alessi S., Archilli Mario, Ardea Progetti e Sistemi, Arecco Luigi, Aristea Trafic Service Srl, Armafer, Artecno Srl, Asl Roma A, Assobeton Ass. Naz. Ind. Manufatti Calc., Asteco Industria Srl, Atohaas Italia Srl, Auto Tirreno Spa, Autofficina Corradini di V.& C. Snc.

Autoservizi Maggiore Spa, Autostrade Spa, Autotrasporti Edmondo Perseu, Autotrasporti Ferrari, Avv.ti Schiamone E. e Assunta A., Azienda Autonoma Ferrovie dello Stato, Baldetti Raffaele, Banca Cariplo Ag. Pomezia, Banca di Roma Spa, Banca Nazionale del lavoro Spa, Banco di Napoli, Bareato dott. Massimo, Barin Spa, Bastianelli Mario, BD Bulloneria Dadi Srl, Bertinelli Gianni, Beton Service Srl in fall.to, Biagiotti Cesare, Biagiotti Fabrizio, Bianchi Casseforme Srl, Bigi Gustavo, Bigi Paolo, Boldrini Luigi, Bologna Gru S.c.a.r.l., Bongiasca Srl, Borruso Giampiero, Bova Francesco, Braima, Brugnetti Simone, Bucci Sandro, Bullon Sider Srl, Burattini Maurizio, Burlotti Spedizioni Spa, Busca Ugo, Buzzi Unicem Spa, C.A.M.I. Srl, C.I.S.E.S. Spa, C.T.S. Srl, Calcestruzzi Gallesana Srl, Calcobit Spa, Calmic Italia Spa, Camiter Snc, Candreva avv. Francesco, Cannone Giuseppe, Cappetta Gerardo, Carini Enrico, Cascino Nicolò, Casmac di Mauro Castelli Cassa Edile di Mutualità ed Assistenza, Cassa Risp. Perugia Cat Service S.c.r.l., Catallo Umberto Ditta, Cavattoni e Raimondi Brevetti, Cebi Srl, Celar, Centaro Avv. Emilio Ceramiche Atlas Concorde Spa, Cerruti Avv. Guido, Cespa Costruzioni Elettromeccaniche, Ceteco Srl, Chemsearch Srl, Chiosi Avv. Riccardo, Chimici Galli Srl, Chio dr. Andrea, Ciani Claudio, Ciaraglia Snc, Ciarla Alberto Snc, Ciellepi Snc di Prete A. e Carozza I., Ciotti Giuseppe, Cirigliano Angelo, Cise Prefabbricati Spa, Clerissi Marcello, Co.Ri.Ma. Srl, Coccellato Sergio, Cogea Srl, Cogeice Srl, Cogeris Srl, Colangelo Michele, Comer Snc, Comes Italia, Comit Factoring, Concari, Conti Ing. Sandro, Convas Srl, Coop. Autotrasportatori Fiorentini, Coop. Tras. Fossombrone Arl, Cooperativa Grossetana Srl, Coplan Srl, Cormio Giuseppe, Corporate Express Spa, Corsi Roberto, Costruzioni Meccaniche Siderurgiche, Credito Italiano Spa, Dallago Cornelio, Dalmine Spa, D'Aloja avv. Gianluca, Danka Italia Spa, Data Market Srl, De Amicis Emidio, De Amicis Tiziano, De Petrillo Marco, Delca Sud Snc di Della Ventura & C., Di Benedetto Coppi Notaio, Di Carlo Pasquale, Di Giuseppe Anselmo Giorgio, Di Salvo dr. Francesco, Di effe Srl, Ditta A.P. Piccinnu Autotrasporti, Ditta Gaetano Feola,

Ditta Monti Maurizio Srl, Ditta Rinaldi Luigi, Donello Alberto, Duccci Sas, Dywitt Spa, E.G. 91 Snc, E.p.l.e.s. Srl E.T. Edilizia Tecnologia Srl, Ecosystem Spa, Ecovera 94 Srl Edil Costruttori 2001 Srl, Edil Elettrica Futura Srl, Edil Maco Spa, Edile Ferroviaria Srl Bari, Edilpark Srl, Edilrental Roma Srl, Editras Srl, Elcap Snc, Elettrauto Fregni Silvio, Elettroforniture Pomezia Srl, Elettromecc. Galli Italo, Elf Lubrificanti Spa, Enco Laboratorio Prove, Enel Distribuzione Spa Lazio, Enex Distribuzione Srl, Enex Italia Srl, Ercolani Ferruccio, Ernst & Young Corp. Finance Srl, Errebian Spa, Errico Industr. Edili, Esposito Salvatore Impr. Costr. Ferrov., Eurivibra Srl, Eurobeton Srl Eurovag Srl, Executive Pomezia Europe Express Srl, Extra Design di Piercarlo Cappelli, F.A.U. Spa, F.I.C.E. Srl, F.lli Fabrizi & Sigismondi Edilizia, F.lli Guerri aurizio e Mario Snc, Faldo Costruzioni generali Srl, Fall.to Impresa Concari Prefabbricati, Fall.to n° 318/99 Trafimetal Srl, Fall.to nº 69447 Zucchet Spa, fantauzzi Giovanni, Fasani Giacobili Montesi Notaio, Feral 15 Srl, Terrazza Ubaldo, Ferriere Nord Spa, Ferro e Cemento Srl, Ferroberica Srl, Fiat Sava Spa, Fimes Srl, Finagen Spa, Fioretti Adriano, Fip Articoli Tecnici Srl, Fip Industriale Spa, Fip Snc, Forlani Silio, Fornaci Scanu Spa, Foti Raffaele, Foto Sanna Srl, Fraro Srl, Fratelli Antognoni Snc, Fratelli Cipriani Snc Fratelli Lucchi Spa, Fratelli Panci Srl, Fratelli Trulli Srl, Frezza Ugo, Frontoni avv. Massimo, G.E.F. Srl, Gamberale e Alex Notai, Garage Autostrada Srl, Gargano Ing. Angelo, Gatta Legnami Srl, Gemeaz Cusin Srl, Geoptrasporti Snc, Geostudi Srl, Giordano Marco Vinicio, Giove System Service Srl, Giudici Alessio, Giudici Carlo, Gobbato Rino Snc di Gobbato R. & C., Gramiccia Nazzareno, Green Box Srl, Greco Srl, Grup Impianti Srl, Gruppo A Scarl, Gruppo Scat Progetti Srl, Guaricci prof. Romeo, Guarnacci Avv. Giulio, Harpaceas Srl, Hewlwtt-Packard Italiana Spa, Hilti Italia Spa, Holding Srl in liquidazione, Hotel L'Aquila Pomezia, Hugnot Automation Roma Srl, I.A.C.P. Spa, I.C.R.A.P. Snc, I.N.A.I.L. Roma, I.N.P.D.A.I. Roma, I.N.P.S. di Pomezia, I.R.P.P. Srl, I.S.A.M. Soc. Coop. A r.l.,

Iacoangeli Armando, IBM Italia Spa, IBM Servizi Finanziari Spa, IFF Imprese Federici, Ilma Srl, Imag Srl, Importex Srl, Impresa Minicucci Cairo, Impresa Preneste Pittura, Improgest Srl, IN.COM, AR, T Srl, Inaz Paghe Srl, Industrialfer, Ingenii Vis di Francesco Cutrupi, Innav Srl, Intec Srl, Ipa Ferroviaria Spa, Ippolitoni Spartaco, Ipse Srl, Isel Snc, Istituto Vigilanza Urbe, Italcementi Spa, Italkali Spa, La Betoncolor Sas, La Fer Srl, La Nuova Lince Srl, La Sped Tirreno Srl, Lambit Elettronica Srl, Lancia Arch.. Lanzellotto Porzio Laterite Spa, Latina Tendoni Snc, Leandri Plinio, Legislazione Tecnica, Lembo Ing. Vladimiro, Leoni Sergio Levocell, Livio Gallia Elettrauto, Lopez Lorenzo, Lopez Maria Giuseppa, Lorenzini Costr.ni Srl, Lorenzini Natale in fallimento, Luciani Ferdinando, Lumaca Legnami Srl, Luna Srl, M.E.E. di Terzi Lorenzo & C. Snc, M.E.I. Montaggi Edili Industriali Srl, M.G.M. Spa, MA.IN. Manut.ne Ind.li Spa, Mac Modern Advanced Concrete Spa, Maccarelli Ferdinando Piero, Maestri del Ferro Srl, Magis Srl, Magni Carlo, Magni Renato, Malavolta Spa, Mancini Roberto Autotrasporti, Mannesmann Demag Spa, Mapponi Vittorio Mar.Ter Srl, Maratta Aldo, Marcantonini Lamberto & C. Srl, Marcheselli Srl, Marinelli Ing. Angelo, Marino Solai Snc, Massimino Giuseppe, Matteo Aurelio, Mattiocco Srl, MDI Srl, Mecca Gerardo, Meccanica Industriale Srl, Medital Assistance, Melegari Vincenzo, Mellaro avv. Massimo, Menolli Silvano, Merlonghi Alessandrino, Metalmeccanica Fracasso Spa, Micco Prospero, Micogea Srl, Milano Matteo, Mimac, Monte dei Paschi di Siena, Monti Stanislao, MPM Materiali Protettivi Milano Spa, Mussutto Rocco Donato, Nardelli Raffaele, Nobili Alberto, Nunnari, Olifer Srl, Oliva dott. Daniela, Olivo Guido, Olmi Spa, Omestalf Spa, Orobia Srl, Ortana Calcestruzzi Srl, P.S.G. Scarl, P.S.S. Spa, Pagliuca Mario, Pandrol Italia Spa, Paoletti avv. Alessandro, Paolucci Luigi, Papi Umberto, Pappalardo Pierpaolo, Parisella dott. Pierfrancesco, Pascucci M., Paternostro arch. Emanuele, Pavimental Spa, Pavona Tipografica Snc, Pellegrini Centro Sud Spa, Pensione

Ristorante Bice, Piras Maurizio, Pistella Massimo, Placidi Annunziata, Poggi Mario, Polydata Software, Pomezia Trasporti Srl, Prefabbricati Messina, Prefim Srl, Principio Braguglia Srl, PRO.DI.PI. Srl, Progetto Qualità 2000 Srl, Pronesti Girolamo, Proteco Srl, Pubblicità di Chierichetti Paolo, Pubblicyty Srl, Publistar di A. Morgani, Pucci dr. Claudio, Pucci Vincenzo, Punto Edile Srl, Quaglietti Andrea, Rabugino Spa, Radio Elettrica Romana, Rapid Foto Srl, RCI Regent Chemicas Italia Srl, Real Park Srl, Redaelli Tecnasud Spa, Regent Chemicas Italia Srl, Reggio Gennaro, Riccio Antonio, Rilsab Srl, Rimes Srl, Rohm Gmbh Chemische Fabrik, Roloil Srl, Romagnoli Luca, Rossetto Mirko, Rossi Umberto, RTM Srl, Rubino Giuseppe e Pietro Snc, Rumerc Spa, Russo Notaio Maria Grazia, S.A.T. Srl, S.E.C.I. Srl, S.I.B.I. Srl, S.I.F.I.C. Srl, S.I.R.P.E. Srl in liq.ne, S.T.A. Spa, S.T.A.I.G. Srl, S.V.A.R. Spa, Sabatini Giovanni, Sangalli Ing. Dante, Sanpalolo Imi Spa, Santeusanio dott. Michele, Santillo Tommaso, Santini Emilio Srl, Santolupo Mario, Scale DC Srl, Scalella Sas Ristorante, Scarica Alfredo Spa, Scarpinati Roberto, Scavi Sterri Strade Srl, Scordo Pacifico Seat Srl, Secci Piero, Security Centre Srl, Selene Hotel Ristorante, Semet di Marazza Marcello, SER.FI.ED.IMM. Srl, Sfap, Sicmau Srl, Sidernestor Srl, Siderzinco Srl, Siporedil Srl, Sistema Ingegneria Spa, Sistema Sas, Sixt Rent a Car, Sna Spa, Snam Spa, Soc. Coop.va S.E.R.M.A. Soc. Ediluca Srl, Soc. Inetras Srl, Socogen Srl, Sodexim Srl, Sol-tec Srl, Somace Srl, Spallotta Valentino, Spazio In Snc, Spit Spa, Stella Agostino, Stella Giulio, Studio A & B Srl, Studio Legale Trib. Associato, Studio Notarile Tuccari, Studio Sperimentale Stradale Snc, Super Brillante 92, T.I.M. Telecom Italia Mobile Spa, T.M.A. di Bogliari R.&C. Snc, Taraborrelli di G.&C. Snc, Technedil Srl, Technoprove Lab. Autorizzato, Tecma Spa, Tecno Impianti Srl, Tecnocopie Snc, Tecnocupole Pancaldi Srl, Tecnositer Srl, Tecse Spa, Telecom Italia Spa, Telemat Spa, Termolan Srl, Termomac Combustibili Srl, Tillmanns Spa, Tipografia Facciotti Snc, TNT Global Express Spa, Todini

Costruzioni generali Spa, Tomei Franco, Tomei Servizio Autogrù Srl, Trasporti Villano Srl, Umbra TOR.MET Sas di Brunelli & C., Verde avv. Vittorio, Vernazza Autogrù Srl, Vessichelli Angelo, Vincenti Maria Elena, Vincenti & C. Srl, Vivai Piante Comm. Gino Giovetti, Wacker Macchinari Italia Srl, Weiler Italia Spa. che con decreto in data 4.4.2008 il Giudice della Udienza Preliminare dr.sa Maria Luisa Paolicelli ha disposto il rinvio a giudizio di Marinelli Angelo in ordine ai reati sopra indicati, dinanzi al Tribunale Penale di Roma in composizione collegiale Sezione V° per l'udicnza del 13.11.2008 h. 9,00 ss Aula sez. 5° Edificio A piano terra. Avverte le parti che devono a pena di inammissibilità depositare nella cancelleria del giudice del dibattimento, almeno sette giorni prima della data fissata per l'udienza, la lista degli eventuali testimoni, periti o consulenti tecnici, con l'indicazione delle circostanze su cui deve vertere l'esame.

Roma, 3.10.2008

Il Cancelliere B 3 Dr.sa Rosella Conciati

Tribunale Amministrativo Regionale della Toscana

Notifica per Pubblici Proclami

Tribunale Amministrativo Regionale della Toscana - Integrazione del contraddittorio nel ricorso n. 1283/07 - "Tribunale Amministrativo Regionale della Toscana - RICORSO - MORONI SILVIA nata a Firenze il 27/1/1976 ed ivi residente C.F.MRNSLV76A67D612N, CIULLINI ROSSANA nata a Firenze il 25/1/1973 e residente a Pontassieve (FI) C.F.CLLRSN73A65D612W, FRANCINI LARA nata a Firenze il 13/5/1969 e residente a Scandicci (FI) C.F.FRNLRA69E53D612I, VECCHI PIER LUIGI nato a Firenze il 31/3/1971 e residente a Sesto Fino (FI) C.F. VCCPLG71C31D612O, MORI FRANCESCO nato a Firenze il 9/8/1974 e residente a Signa (FI) C.F.MROFNC74M09D612B, RUGGERI KATIA nata a Firenze il 8/3/1974 ed ivi residente C.F. RGGKTA74C48D612W, GIORGIO ANTONIETTA nata a Firenze il 8/3/1974 ed ivi residente C.F. 22/11/1965 ed ivi residente C.F.GRGNNT65S62D612K, MASINI SABRINA nata a Firenze il 11/12/1967 e residente a Scandicci (FI) C. F. MSNSRN67T51D612E, STEFANI SABINA nata a Pitigliano (GR) il 17/12/1975 e residente a Firenze C.F.STFSBN75T57G716Q, BONAIUTI FRANCESCA nata a Firenze il 19/7/1977 ed ivi residente C.F.BNTFNC77L59D612C, SCANU MARCO nato a Firenze il 5/3/1973 e residente a Sesto Fiorentino (FI) C.F.SCNMRC73C05D612O, DIEGOLI ROSSELLA nata a Firenze il 27/7/1973 e residente a Scandicci (FI) C.F. DGLRSL73L67D612Y, LEPORE LOREDANA nata a Potenza il 15/10/1967 e residente a Firenze C.F. LPRLDN67R55G942M, SCALABRINO PAOLO nato a Roma il 21/6/1977 e residente a Firenze C.F. SCLPLA77H21H501W, NALDI MARINA nata a Bologna il 8/8/1962 e residente a Scandicci (FI) C.F. NLDMRN62M48A944H, BIAGIOTTI MARCO nato a Firenze il 1/2/1972 ed ivi residente C.F. BGTMRC72B01D612H, GUIDI CINZIA nata a Pisa il 12/7/1973 ed ivi residente C.F. GDUCNZ73L52G702N, TARTAGLIA ANTONIETTA nata a Firenze il 4/12/1964 ed ivi residente C.F. TRTNNT64T44D612L, GAMBARO PAOLO nato a Genova il 2/9/1969 e residente a Firenze C.F. GMBPLA69P02D969Z, NERI LORENZO nato a Firenze il 12/3/1966 e residente ad Arezzo C.F.NRELNZ66C12D612C, MAGNOLFI BARBARA nata a Firenze il 10/10/1967 e residente a Calenzano (FI) C.F.MGNBBR67R50D612S, SCARPELLI ILARIA nata a Firenze il 15/8/1975 e residente a Fiesole (FI) C.F. SCRLRJ-75M55D612B, SPACCHINI ILARIA nata a Firenze il 28/8/1972 e residente a Fiesole C.F. SPCLRI72M68D612P, CIOFINI MARCO nato a Firenze il 1/5/1964 ed ivi residente C.F. CFNMRC64E01D612A, CROCCHINI SILVIA nata a Firenze il 23/5/1967 res. Campi Bisenzio (FI) C.F. CRCSLV67E63D612I, STEGAGNINI MARIA LUISA nata a Firenze il 24/7/1973 residente a Fiesole C.F. STGMLS73L64D612N, NUTINI FRANCESCO nato a Firenze il 4/10/1965 ed ivi residente, C F. NTNFNC65R04D612R, FARINA PAOLO, nato a Firenze il 18/3/1963 e residente a Pistoia C.F. FRNPLA63C18D612G, ENRICHETTI SAL-VATORE nato a Reggio di Calabria (RC) il 24/9/1964 e residente a Firenze C.F. NRCSVT64P24H224P, PETRACCHI MARGHERITA nata a Firenze il 1/3/1971 e residente a Pistoia C.F. PTRM-GH71C41D612L, tutti rappresentati e difesi sia congiuntamente che disgiuntamente dagli Avv.ti Luca Marchi, Isetta Barsanti Mauceri e Massimo Aragiusto ed elettivamente domiciliati presso lo studio del primo in Firenze via Lamarmora n. 26, come da mandato in calce al presente atto, propongono ricorso contro - REGIONE TOSCANA, in persona del Presidente pro-tempore in carica;- GIUNTA REGIONALE DELLA REGIONE TOSCANA, in persona del Presidente pro-tempore in carica; - REGIONE TOSCANA - DIREZIONE GENERALE ORGA-NIZZAZIONE E SISTEMA INFORMATIVO - SETTORE ORGANIZ-FORMAZIONE, SVILUPPO ORGANIZZATIVO, RECLUTAMENTO, nella persona del legale rappresentante pro-tem-pore in carica; per l'annullamento - della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.321 del 14/5/07 (pubblicata nel BURT n. 21 del 23/5/07) con la quale sono stati definiti i criteri per l'attuazione dell'art. 8 della L. R. n. 27 del 03/5/07 in parte de qua; - della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n. 389 del 28/5/07 (pubblicata sul BURT n. 24 del 13/6/07) con la quale sono state definite le linee di indirizzo per la programmazione triennale del fabbisogno del personale della Giunta Regionale per il triennio 2007-2010 nella parte in cui è stata prevista l'immissione in ruolo nei posti disponibili della dotazione organica del personale a tempo determinato in possesso dei requisiti di cui all'art.8 L. R. n.27/07 e della delibera GRT n. 321 del 14/5/07; - del decreto n. 2195 del 15/5/07 (pubblicato sul BURT n. 21 del 23/5/07) a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento -Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stato indetto l'"Avviso per l'immissione in ruolo a tempo inde-

terminato del personale non dirigenziale in possesso dei requisiti di cui all'art. 8 L. R. n. 27/07. - del Decreto n. 2836 del 13/6/07 a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento - Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stata disposta l'ammissione di n.143 candidati alla procedura di immissione in ruolo di cui al predetto avviso ed è stata approvata la graduatoria nella parte (all. A)in cui i ricorrenti risultano esclusi per mancanza dei requisiti di cui all'art. 2 dell'Avviso nonché dei relativi provvedimenti di esclusione dei ricorrenti non conosciuti;-nonché di ogni altro atto presupposto, connesso e conseguente ancorché non conosciuto ivi compresi tutti gli atti relativi all'impugnata procedura selettiva, previo ove occorra la declaratoria di illegittimità costituzione dell'art. 8 della L. R. della Regione Toscana n. 27 del 3/5/07 in parte de qua e dell'art. 1 commi 519 e 558 della L. 27/12/06 n. 296 in parte de qua per contrasto con gli art. 3, 4, 51, 97 e 117 Cost."- "Tribunale Amministrativo Regionale della Toscana - MOTIVI AGGIUNTI (RIC. 1283/2007 - SEZ. II° - ud. delia Ioscana - MOTIVI AGGIONII (RIC. 1263/2007 - SEZ. II - ud. 25/6/2008) MORONI SILVIA nata a Firenze il 27/1/1976 ed ivi residente C.F. MRNSLV76A67D612N, CIULLINI ROSSANA nata a Firenze il 25/1/1973 e residente a Pontassieve (FI) C.F. CLLR-SN73A65D612W, FRANCINI LARA nata a Firenze il 13/5/1969 e residente a Scandicci (FI) C.F. FRNLRA69E53D612I, VECCHI PIER LUIGI nato a Firenze il 31/3/1971 e residente a Sesto F.no (FI) C.F. VCCPLG71C31D612O, MORI FRANCESCO nato a Firenze il 9/8/1974 e residente a Signa (FI) C.F.MROFNC74M09D612B, RUG-GERI KATIA nata a Firenze il 8/3/1974 ed ivi residente C.F.RGGKTA74C48D612W, GIORGIO ANTONIETTA nata a Firenze il 22/11/1965 ed ivi residente C.F.GRGNNT65S62D612K, MASINI SABRINA nata a Firenze il 11/12/1967 e residente a Scandicci (FI) C. F.MSNSRN67T51D612E, STEFANI SABINA nata a Pitigliano (GR) il 17/12/1975 e residente a Firenze C.F. STFSBN75T57G716Q, 17/12/1975 e residente a Firenze C.F. STFSBN75T57G716Q, BONAIUTI FRANCESCA nata a Firenze il 19/7/1977 ed ivi residente C.F.BNTFNC77L59D612C, SCANU MARCO nato a Firenze il 5/3/1973 e residente a Sesto Fiorentino (FI) C.F.SCNMRC73C05D612O, DIEGOLI ROSSELLA nata a Firenze il 27/7/1973 e residente a Scandicci (FI) C.F. DGLRSL73L67D612Y, LEPORE LOREDANA nata a Potenza il 15/10/1967 e residente a Firenze C.F. LPRLDN67R55G942M, SCALABRINO PAOLO nato a Roma il 21/6/1977 e residente a Firenze C.F. SCLPLA77H21H501W, NALDI MARINA nata a Bologna il 8/8/1962 e residente a Scandicci (FI) C.F. NLDMRN62M48A944H, BIAGIOTTI MARCO nato a Firenze il 1/2/1972 ed ivi residente C F.BGTMRC72B01D612H, GUIDI CINZIA nata a Pisa il 12/7/1973 ed ivi residente C.F.GDUCNZ73L52G702N, TARTAGLIA ANTONIETTA nata a Firenze il 4/12/1964 ed ivi residente C.F.TRTNNT64T44D612L, GAMBARO PAOLO nato a Genova il 2/9/1969 e residente a Firenze C.F. GMBPLA69P02D969Z, NERI LORENZO nato a Firenze il 12/3/1966 e residente ad Arezzo C.F. NRELNZ66C12D612C, MAGNOLFI BARBARA nata a Firenze il 10/10/1967 e residente concernanto della concernanta della concernata della concernanta della concernanta della concernanta della concernanta della concernata della conc Calenzano (FI) C.F. MGNBBR67R50D612S, SCARPELLI ILARIA nata a Firenze il 15/8/1975 e residente a Fiesole (FI) C.F. SCRLRI-75M55D612B, SPACCHINI ILARIA nata a Firenze il 28/8/1972 e residente a Fiesole C.F. SPCLRI72M68D612P, CIOFINI MARCO nato a Firenze il 1/5/1964 ed ivi residente C.F.CFNMRC64E01D612A, CROCCHINI SILVIA nata a Firenze il 23/5/1967 res. Campi Bisenzio (FI) C.F.CRCSLV67E63D612I, STEGAGNINI MARIA LUISA nata a Firenze il 24/7/1973 residente a Fiesole C.F. STGMLS73L64D612N, NUTINI FRANCESCO nato a Firenze il 4/10/1965 ed ivi residente C F.NTNFNC65R04D612R, FARINA PAOLO nato a Firenze il 18/3/1963 e residente a Pistoia C.F.FRNPLA63C18D612G, ENRICHETTI SAL-VATORE nato a Reggio di Calabria (RC) il 24/9/1964 e residente a Firenze C.F. NRCSVT64P24H224P, PETRACCHI MARGHERITA nata a Firenze il 1/3/1971 e residente a Pistoia C.F. PTRM-GH71C41D612L, tutti rappresentati e difesi sia congiuntamente che disgiuntamente dagli Avv.ti Luca Marchi, Isetta Barsanti Mauceri e Massimo Aragiusto ed elettivamente domiciliati presso lo studio del primo in Firenze via Lamarmora n.26, come da mandato a margine del ricorso n. 1283/07, CONTRO - REGIONE TOSCANA, in persona del Presidente pro-tempore in carica; - GIUNTA REGIONALE DELLA REGIONE TOSCANA, in persona del Presidente pro-tempore in carica;- REGIONE TOSCANA - DIREZIONE GENERALE ORGANIZZAZIONE E SISTEMA INFORMATIVO - SETTORE ORGANIZZAZIONE, FORMAZIONE, SVILUPPO ORGANIZZATIVO, RECLUTAMENTO, nella persona del legale rappresentante pro-tempore in carica; per l'annullamento- della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.321 del 14/5/07 (pubblicata nel BURT n.21 del 23/5/07) con la quale sono stati definiti i criteri per l'attuazione dell'art.8 della L. R. n.27 del 3/5/07 in parte de qua; - della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.389 del 28/5/07 (pub-

blicata sul BURT n.24 del 13/6/07) con la quale sono state definite le linee di indirizzo per la programmazione triennale del fabbisogno del personale della Giunta Regionale per il triennio 2007-2010 nella parte in cui è stata prevista l'immissione in ruolo nei posti disponibili della dotazione organica del personale a tempo determinato in possesso dei requisiti di cui all'art.8 L. R. n.27/07 e della delibera GRT n.321 del 14/5/07; - del decreto n.2195 del 15/5/07 (pubblicato sul BURT n.21 del 23/5/07) a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento - Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stato indetto l'"Avviso per l'immissione in ruolo a tempo indeterminato del personale non dirigenziale in possesso dei requisiti di cui all'art.8 L. R. n. 27/07 - del Decreto n. 2836 del 13/6/07 a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento -Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stata disposta l'ammissione di n.143 candidati alla procedura di immissione in ruolo di cui al predetto avviso ed è stata approvata la graduatoria nella parte (all. A) in cui i ricorrenti risultano esclusi per mancanza dei requisiti di cui all'art. 2 dell'Avviso nonché dei relativi provvedimenti di esclusione dei ricorrenti non conosciuti;- nonché di ogni altro atto presupposto, connesso e conseguente ancorché non conosciuto ivi compresi tutti gli atti relativi all'impugnata procedura selettiva, previo ove occorra la declaratoria di illegittimità costituzione dell'art.8 della L. R. della Regione Toscana n.27 del 3/5/07 in parte de qua e dell'art.1 commi 519 e 558 della L.27/12/06 n.296 in parte de qua nonché per contrasto con gli art.3,4,51,97 e 117 Cost. PRO-PONGONO MOTIVI AGGIUNTI PER L'ANNULLAMENTO - della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.122 del 25/2/08 con la quale sono state recepite le disposizioni di cui all'art.3 comma 90 lettera b) L. n.244/07 ammettendo alla procedura di stabilizzazione di cui all'art. 8 della L. R. 27/07 anche il personale in servizio a tempo determinato che consegua i requisiti di anzianità di servizio ivi previsti in virtù di contratti stipulati anteriormente alla data del 28 settembre 2007, nella parte in cui non è stata prevista l'assunzione degli idonei nei concorsi banditi dalla Regione Toscana; del Decreto n.656 del 26/2/2008 a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento - Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stata data attuazione al punto 1) della suddetta delibera di G.R. n. 122 del 25.2.08; - nonché di ogni altro atto presupposto, connesso e conseguente ancorché non conosciuto, previo ove occorra la declaratoria di illegittimità costituzione dell'art.3 commi 90,92 e 94 della L. ria di illegittimita costituzione dell'art.3 commi 90,92 e 94 della L. 24/12/07 n. 244 e dell'art.8 della L. R. Toscana n.27/07 in parte de qua per contrasto con gli art.3,4,51,97 e 117 Cost." - "Tribunale Amministrativo Regionale della Toscana - II° MOTIVI AGGIUNTI (RIC. 1283/2007 - SEZ. II°) MORONI SILVIA, CIULLINI ROSSANA, FRANCINI LARA, VECCHI PIER LUIGI, MORI FRANCESCO, RUGGERI KATIA, GIORGIO ANTONIETTA, MASINI SABRINA, STEFANI SABINA, BONAIUTI FRANCESCA, SCANU MARCO, DIEGOLI ROSSELLA. LEPORE LOREDANA. SCALABRINO DIEGOLI ROSSELLA, LEPORE LOREDANA, SCALABRINO PAOLO, NALDI MARINA, BIAGIOTTI MARCO, GUIDI CINZIA, TARTAGLIA ANTONIETTA, GAMBARO PAOLO, NERI LORENZO, MAGNOLFI BARBARA, SĆARPELLI ILARIA, SPACCHINI ILARIA, CIOFINI MARCO, CROCCHINI SILVIA, STEGAGNINI MARIA LUISA, NUTINI FRANCESCO, FARINA PAOLO, ENRI-CHETTI SALVATORE, PETRACCHI MARGHERITA, tutti rappresentati e difesi sia congiuntamente che disgiuntamente dagli Avv. Luca Marchi, Isetta Barsanti Mauceri e Massimo Aragiusto ed elettivamente domiciliati presso lo studio del primo in Firenze via Lamarmora n. 26 come da mandato in calce al ricorso n.1283/07, contro -REGIONE TOSCANA, in persona del Presidente pro-tempore in carica; -GIUNTA REGIONALE DELLA REGIONE TOSCANA, in persona del Presidente pro-tempore in carica; -REGIONE TOSCANA -DIREZIONE GENERALE ORGANIZZAZIONE E SISTEMA INFORMATIVO -SETTORE ORGANIZZAZIONE, FORMAZIONE, SVILUPPO ORGANIZZATIVO, RECLUTAMENTO, nella persona del legale rappresentante pro-tempore in carica; per l'annullamento -della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.321 del 14/5/07 (pubblicata nel BURT n. 21 del 23/5/07) con la quale sono stati definiti i criteri per l'attuazione dell'art.8 della L. R. n.27 del 3/5/07 in parte de qua; -della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.389 del 28/5/07 (pubblicata sul BURT n.24 del 13/6/07) con la quale sono state definite le linee di indirizzo per la programmazione triennale del fabbisogno del personale della Giunta Regionale per il triennio 2007-2010 nella parte in cui è stata prevista l'immissione in ruolo nei posti disponibili della dotazione organica del personale a tempo determinato in possesso dei requisiti di cui all'art.8 L. R. n. 27/07 e della delibera GRT n.321 del 14/5/07; - del decreto n.2195 del 15/5/07 (pubblicato sul

BURT n.21 del 23/5/07) a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento - Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stato indetto l'"Avviso per l'immissione in ruolo a tempo indeterminato del personale non dirigenziale in possesso dei requisiti di cui all'art. 8 L. R. n. 27/07 - del Decreto n. 2836 del 13/6/07 a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento - Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stata disposta l'ammissione di n. 143 candidati alla procedura di immissione in ruolo di cui al predetto avviso ed è stata approvata la graduatoria nella parte (all.A) in cui i ricorrenti risultano esclusi per mancanza dei requisiti di cui all'art.2 dell'Avviso nonché dei relativi provvedimenti di esclusione dei ricorrenti non conosciuti; - nonché di ogni altro atto presupposto, connesso e conseguente ancorché non conosciuto ivi compresi tutti gli atti relativi all'impugnata procedura selettiva.- della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.122 del 25/2/08 con la quale sono state recepite le disposizioni di cui all'art. 3 comma 90 lettera *b*) L. n. 244/07 ammettendo alla procedura di stabilizzazione di cui all'art. 8 della L. R. 27/07 anche il personale in servizio a tempo determinato che consegua i requisiti di anzianità di servizio ivi previsti in virtù di contratti stipulati anteriormente alla data del 28 settembre 2007, nella parte in cui non è stata prevista l'assunzione degli idonei nei concorsi banditi dalla Regione Toscana; - del Decreto n.656 del 26/2/08 a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento - Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stata data attuazione al punto 1) della suddetta delibera di G.R. n.122 del 25.2.08; previo ove occorra la declaratoria di illegittimità costituzionale dell'art.8 della L. R. della Regione Toscana n.27 del 3/5/07 in parte de qua, dell'art.1 commi 519 558 della L.27/12/06 n.296 in parte de qua nonché dell'art.3 commi 90.92 e 94 della L.24/12/07 n. 244 in parte de qua per contrasto con gli art. 3, 4, 51, 97 e 117 Cost. PROPONGONO MOTIVI AGGIUNTI PER L'ANNULLAMENTO - della delibera della Giunta Regionale della Regione Toscana n.334 del 5/5/08 pubblicata sul BURT del 14/5/08 con la quale sono stati definiti i criteri per l'attuazione dell'art.3 comma 90 lett. b) della L. n. 244 del 24/12/07 per il periodo 2008/2010 in parte de qua; -del Decreto n. 2330 del 3/6/08 (BURT n. 24 del 11/6/08) a firma del Dirigente del Settore Organizzazione, Formazione, Sviluppo Organizzativo, Reclutamento - Direzione Generale Organizzazione e Sistema Informativo della Regione Toscana con il quale è stato indetto l'"Avviso per l'immissione in ruolo a tempo indeterminato del personale non dirigenziale in possesso dei requisiti di cui alla legge 244/07, art. 3 comma 90; - nonché di nonché di ogni altro atto presupposto, connesso e conseguente ancorché non conosciuto. previo ove occorra la declaratoria di illegittimità costituzione dell'art. 3 commi 90, 92 e 94 della L. 24/12/07 n. 244 e dell'art. 8 della L. R. Toscana n.27/07 in parte de qua per contrasto con gli artt.3, 4, 51, 97 e 117 Cost." I ricorrenti hanno proposto ricorso contro la REGIONE TOSCANA, la GIUNTA REGIONALE DELLA REGIONE TOSCANA, la REGIONE TOSCANA - DIREZIONE GENERALE ORGANIZZAZIONE E SISTEMA INFORMA-TIVO - SETTORE ORGANIZZAZIONE, FORMAZIONE, SVILUPPO ORGANIZZATIVO, RECLUTAMENTO, nonché nei confronti dei controinteressati ANTONINI ANDREA residente in Via M. Pagano, 5 FIRENZE; - PIANI FRANCESCO residente in Via V. Locchi 28 FIRENZE; - IACOMETTI FRANCESCO residente in Via G. Pescetti 2 FIRENZE,- motivi: 1) violazione degli art. 3, 4, 51, 97, 117 cost. e dell'art. 35 del d.lvo 30/3/01 n. 165. Illegittimità costituzionale dell'art.8 della L. R. 3/5/07 n.27 e dell'art.1 commi 519 e 558 della 1. n. 296/07 per contrasto con gli art.3, 4, 97, 117 cost. irragionevolezza manifesta; 2) violazione dei principi posti dall'art.1 commi 519 e 558 della l. n.296/06. Illegittimità costituzionale per contrasto con gli art.3,4,97 cost. della L. R. n. 27/07 sotto altro profilo; 3) violazione dell'art. 1 comma 558 della l. n.296/06 e dell'art.97 cost. Violazione dell'art. 35 del d.l.vo n. 165/01. Eccesso di potere per difetto di motivazione. Sviamento di potere; 4) ulteriore violazione sotto altro profilo dell'art. 1 comma 558 della l. n. 296/06 e dell'art. 97 cost. difetto di motivazione. Violazione dell'art. 35 del d.l.vo n. 165/01. Sviamento di potere. Illegittimità costituzionale dell'art. 1 commi 519 e 558 l. n.296/06 e dell'art. 8 L. R. n.27/07 per contrasto con gli artt. 3 e 97 cost; 5) violazione degli art. 97 e 3 cost. Violazione dell'art. 3 della L. R. n. 27/07. Disparità di trattamento ed illogicità manifesta; 6) ulteriore violazione degli art. 97 e 3 cost. Violazione dell'art.3 della L. R. n. 27/07. Disparità di trattamento ed illogicità manifesta. Istanza istruttoria; 7) illogicità e irragionevolezza manifesta. Difetto di motivazione. Illegittimità costituzionale dell'art.8 comma 1 lett. a) e b) della L. R. n. 27/07 e dell'art.1 comma 558 l. n.296/06 per contrasto con gli art.3, 97 cost. I ricorrenti proponevano questi motivi aggiunti: 1) violazione degli art. 117 e 97 cost. e

dell'art. 11 dello statuto della Regione Toscana. Violazione dell'art. 8 della L. R. n. 27/07; 2) violazione degli art.3,4, 51,97, 117 cost. e dell'art. 35 del d.lvo 30/3/01 n. 165. Illogicità e irragionevolezza manifesta. Illegittimità costituzionale dell'art. 8 comma 1 lett. *a*) e *b*) della L. R. 3/5/07 n. 27 e dell'art. 3 comma 90 lett. *b*) l. n.244/07 per contrasto con gli art. 3, 4, 97 e 117 cost.; 3) illegittimità costituzionale dell'art. 8 della L. R. Toscana 3/5/07 n. 27, dell'art. 1 commi 519 e 558 della l. n. 296/06 nonché dell'art. 3 commi 90, 92 e 94 della l. n. 244/07 per contrasto con gli art. 3, 4, 97, 117 cost. irragionevolezza manifesta; 4) violazione dell'art. 1 comma 558 della l. n.296/06, dell'art. 3 comma 90 l. n. 244/07 e dell'art. 97 cost. Violazione dell'art. 35 del d.l.vo n. 165/01. Sviamento di potere. Illegittimità costituzionale dell'art. 3 comma 90 l. n.244/2007 e dell'art. 8 L. R. n.27/07 per contrasto con gli art. 3 e 97 cost. I ricorrenti presentavano questi II° motivi aggiunti: 1) illegittimità derivata per violazione degli art. 117 e 97 cost. e dell'art. 11 dello statuto della Regione Toscana. 2) violazione dell'art. 8 della L. n. 27/07. 3) violazione dell'art. 1 comma 558 della l. n.296/06, dell'art. 3 comma 90 l. n. 244/2007 e dell'art. 97 cost. Violazione dell'art. 3 della l. n. 27/07. 3) violazione dell'art. 3 comma 558 della l. n. 296/06, dell'art. 3 comma 90 l. n. 244/07 e dell'art. 8 L. R. n. 27/2007 per contrasto con gli artt. 3 e 97 cost. 4) illegittimità derivata per violazione degli art. 3,4, 51, 97, 117 cost. e dell'art. 3 cell'art. 3 comma 90 l. n. 244/07 per contrasto con gli art. 3,4, 51, 97, 117 cost. e dell'art. 3 cell'art. 3 comma 90 lett. *b*)l. n.244/07 per contrasto con gli art. 3,4,97 e 117 cost. 5) illegittimità costituzionale dell'art. 8 della L. R. 3/5/07 n.27 e dell'art. 3 commi 90, 92 e 94 della l. n.244/07 per contrasto con gli art. 3, 4, 97, 117 cost. Irragionevolezza manifesta. Firenze 7 ottobre 2008.

F.To Avv. Luca Marchi

T-08ABA2905 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PISA Sezione Distaccata di Pontedera

Estratto dell'atto di citazione per usucapione

Il presidente del Tribunale di Pisa, con decreto del 21 agosto 2008, ha autorizzato la notifica ex art. 150 C.P.C. dell'atto di citazione con cui il signor Sergio Melai, nato a Santa Croce sull'Arno (PI) il 14 aprile 1946 e ivi residente, codice fiscale MLESRG46D14I177È, elettivamente domiciliato in Pisa, Lungarno Pacinotti n. 26, presso lo studio del suo procuratore, avv. Luca Gremigni cita in giudizio i signori i signori Emilia Duranti fu Pietro, Gasparo Maioli fu Domenico, Pasquale Maioli fu Pietro e Santi Maioli fu Domenico ed eventuali eredi e aventi causa e comunque proprietari del bene immobile posto in Santa Croce sull'Arno (PI), via Leoni n. 3, individuato nel catasto urbano del Comune di Santa Croce sull'Arno al foglio 18 particella 197, sub 8, categoria A/5, classe 3, consistenza vani 2, a comparire davanti al Tribunale di Pisa, Sezione Distaccata di Pontedera, per l'udienza che sarà tenuta il giorno 12 giugno 2009, ore di rito, con invito a costituirsi nei modi e nei termini stabiliti dall'art. 166 C.P.C. ed a comparire all'udienza indicata dinanzi al giudice designato ex art. 168 C.P.C. con l'avvertimento che la costituzione oltre i suddetti limiti implica le decadenze di cui all'art. 167 C.P.C. e che in caso di mancata costituzione si procederà in contumacia, per sentire accertare l'acquisto per usucapione ex art. 1158 del Codice civile in favore del signor Sergio Melai, nato a Santa Croce sull'Arno (PI) il 14 aprile 1946 e ivi residente, codice fiscale MLESRG46D14I177E, e in danno dei proprietari attuali e sopra specificati, del bene immobile posto in Santa Croce sull'Arno (PI), via Leoni n. 3, individuato nel catasto urbano del Comune di Santa Croce sull'Arno (PI) al foglio 18 particella 197, sub 8, categoria A/5, classe 3, consistenza vani 2 e per l'effetto, dichiarare l'acquisto per usucapione ex art. 1158 del Codice civile del predetto bene immobile à favore del ridetto signor Sergio Melai con ogni consequenziale pronuncia e con ordine al conservatore dei registri immobiliari di procedere alla relativa trascrizione e all'Ufficio tecnico erariale di eseguire le elative volture.

Pisa, 21 settembre 2008

Avv. Luca Gremigni

C-0817748 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BOLOGNA Sezione Distaccata di Porretta Terme

Notifica per pubblici proclami

Il signor Evangelisti Emilio a seguito di parere favorevole del P.M. del 9 settembre 2008 con decreto autorizzativo del presidente del Tribunale di Bologna del 17 settembre 2008 notifica ai signori eredi di Calistri Natalina, eredi di Evangelisti Renato, eredi di Evangelisti Consalva, eredi di Evangelisti Ancilla, eredi di Evangelisti Nello, Evangelisti Alfredo fu Adolfo o eredi di Evangelisti Alfredo fu Adolfo, Evangelisti Anna fu Adolfo o eredi di Evangelisti Anna fu Adolfo, Evangelisti Bruna fu Adolfo o eredi di Evangelisti Bruna fu Adolfo, Evangelisti Luciano o eredi di Evangelisti Luciano con atto di citazione a comparire dinanzi al giudice unico del Tribunale di Bologna, Sezione Distaccata di Porretta Terme il giorno 2 febbraio 2009 ad ore 9 per ottenere sentenza accertativa del proprio diritto di proprieda acquisito per usucapione ventennale sul seguente bene immobile posto nel Comune di Granaglione distinto al Catasto Terreni di detto Comune al foglio 28, particella 569.

Avv. Claudia Cattani

Avv. Michela Marcacci

B-08208 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI TARANTO Sezione Distaccata di Manduria

Ricorso (ex art. 1159-bis del Codice civile)

L'avv. Nadia Cavallo, difensore di Cazzolla Leonarda espone quanto segue: Cazzolla Leonarda è proprietaria pro-indiviso e possessore di 2/5 parti degli immobili siti in Avetrana, contrada Bizzarro, in catasto al fgl. 35, pll.e 918 e 920 (ex p.lle 18 e 19). Tali terreni risultano essere in catasto di proprietà dei signori Mainò Costantino n. ad Avetrana il 9 marzo 1928; Marcucci Pietrina n. ad Avetrana il 7 giugno 1941; Mariggiò Carmela n. a Manduria il 9 giugno 1931; Micelli Anna Cosima n. a Manduria il 24 aprile 1971; Micelli Antonio n. a Manduria il 19 novembre 1964; Micelli Carmela n. ad Avetrana il 3 aprile 1930; Micelli Carolina Filotea n. ad Avetrana il 25 novembre 1891; Micelli Emanuele n. ad Avetrana il 17 dicembre 1899; Micelli Emilia Rosa n. ad Avetrana il 17 dicembre 1887; Micelli Filomena n. ad Avetrana il 24 maggio 1925; Micelli Giacomina n. ad Avetrana il 5 novembre 1932; Micelli Giuseppa Antonia n. ad Avetrana il 4 febbraio 1889; Micelli Grazio n. ad Avetrana il 6 gennaio 1940; Micelli M. Addolorata n. a Manduria il 6 giugno 1969; Micelli Vincenzo n. ad Avetrana il 18 gennaio 1922. Cazzolla Leonarda, poiché possiede da oltre 15 anni ininterrottamente e pacificamente il suddetto fondo è divenuta proprietaria per usucapione abbreviata e pertanto ricorre al Tribunale di Taranto, Sez. Distaccata di Manduria, affinché ai sensi dell'art. 3, legge n. 347/76 voglia, con decreto, riconoscere a Cazzolla Leonarda n. ad Avetrana il 19 maggio 1945 il diritto di proprietà esclusiva sul fondo rustico sito in Avetrana, contrada Bizzarro, in catasto al fgl. 35, p.lle 918 e 920 esteso circa 2000 mq. Si avverte che contro tale richiesta di riconoscimento chiunque abbia interesse può proporre opposizione ai sensi dell'art. 3, legge n. 346/76 dinanzi al Tribunale di Manduria, entro 90 giorni dalla scadenza del termine o dalla notifica del ricorso.

Avetrana, 30 settembre 2008

Avv. Nadia Cavallo

C-0817627 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI SALUZZO

ATTO DI CITAZIONE

DOMENICO DECOSTANZI, nato a Sampeyre il 06.02.34, rappresentato e difeso dall'Avv. Luca Centenero, elettivamente domiciliato presso studio dell'Avv. Alberto Crosetto, in Saluzzo, Corso Italia n. 42, CITA: PETTINOTTI GIACOMO, nato in Francia il 11.11.23, TARQUINO FRANCESCA, nata a Torino il 19.08.54, BONETTO TARQUINO FRANCESCA, nata a Torino 11 19.08.54, BONETTO YVONNE CATHERINE, nata in Francia il 16.09.54, FINA CATE-RINA, nata a Sampeyre il 28.03.32, BIGLIONE MARGHERITA, nata a Sampeyre il 29.08.11, GIRAUDO CATTERINA, nata a Sampeyre il 17.11.39, GIRAUDO COSTANZA, nata a Sampeyre il 28.08.33, FINA GIOVANNA MARIA, nata a Sampeyre il 22.09.25, GRAZIANO ANNA, nata in Francia il 18.08.36, GRAZIANO ANTONIO, nato in Francia il 22.04.34, GRAZIANO MADELEINE, nata in Francia il 20.01.52, GRAZIANO MARGIJERITE MARIE, nata in Francia il 20.01.52, GRAZIANO MARGIJERITE MARIE, nata in NIO, nato in Francia il 22.04.34, GRAZIANO MADELEINE, nata in Francia il 20.01.52, GRAZIANO MARGUERITE MARIE, nata in Francia il 14.09.49, GRAZIANO MARIANNA, nata a Sampeyre il 26.03.26, GRAZIANO MARIE JEANNE, nata in Francia il 03.01.55, DECOSTANZI MARIANGELA, nata a Saluzzo il 04.05.71, FINA MADDALENA, nata a Sampeyre il 26.09.39, NELLO ADRIANA, nata a Cuneo il 07.11.75, NELLO ANNA MARGHERITA, nata a Sampeyre il 05.02.61, NELLO BATTISTA, nato a Cuneo il 04.02.72, NELLO CHIAFFREDO MARIO, nato a Cuneo il 14.06.74. NELLO NELLO CHIAFFREDO MARIO, nato a Cuneo il 14.06.74, NELLO GIACOMO, nato a Sampeyre il 04.08.63, NELLO LUCIA, nata a Sampeyre il 17.02.69, NELLO MARIA AGNESE, nata a Cuneo il 06.02.62, davanti al Tribunale di Saluzzo per l'udienza del 4 giugno 2009, ore 9 e ss., con invito a costituirsi, ex art.166 c.p.c., almeno 20 giorni prima di tale udienza ed a comparire alla stessa innanzi al Giudice designando, con avvertimento che la costituzione oltre il termine suddetto comporta le decadenze di cui all'art. 167 c.p.c., affinchè il Tribunale adito accerti e dichiari che Domenico Decostanzi è proprietario esclusivo, per intervenuta usucapione, dei beni immobili, formalmente intestati ai convenuti (ove l'attore, almeno dal 1980, esplica il possesso continuo, pacifico, pubblico, ininterrotto, pascolando il bestiame, procedendo al taglio dell'erba ed alla formazione delle balle di fieno, che ivi vengono ricoverate) così censiti al Catasto Terreni del Comune di Sampeyre: F. 19, Mapp. nn. 326,281,94,95,96, 93,92,89,100,105; F. 23, Mapp. n. 368

Mondovì Saluzzo, 16.07.2008

Avvocato Luca Centenero

T-08ABA2883 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI GROSSETO

Atto di citazione

In forza di decreto ex artt. 150 C.P.C. e 50 disp. att. del 4 agosto 2008 il presidente del Tribunale di Grosseto ha autorizzato la notifica per pubblici proclami dell'atto di citazione con il quale Gallorini Ivo rappresentato e difeso dall'ayv. Cristina Formiconi, cita a comparire avanti il Tribunale di Grosseto per l'udienza del 7 aprile 2009 ore 9 e seguenti, Gallorini Augusto per ivi sentire riconosciuto l'acquisto per usucapione dei seguenti immobili: 1) appezzamento di terreno sito in Comune di Cinigiano (GR) censito al Catasto terreni dello stesso Comune al foglio 37, particella 56, sub. 2; foglio 60, particella 3 della superficie di mq 5.020, reddito domenicale \in 28,52 e reddito agrario \in 22,04; 2) unità immobiliare in Comune di Cinigiano, via Della Chiesa censito al Catasto fabbricati dello stesso Comune al foglio 37, particella 56, sub. 6, cat. C/2, classe 3, mq 49, piano S, rendita catastale \in 91,10.

Grosseto, 18 settembre 2008

Avv. Cristina Formiconi

C-0817630 (A pagamento).

TRIBUNALE DELLA SPEZIA Sezione Distaccata di Sarzana

Atto di citazione per usucapione

Faroldi Franco rappresentato e difeso dall'avv. Manuela Gagliardi cita gli eredi e/o aventi causa della signora Penne Giuseppina (fu Domenico), nata a Savona il 22 novembre 1900, deceduta in Savona il 30 dicembre 1975, a comparire innanzi al Tribunale della Spezia, Sezione Distaccata di Sarzana, all'udienza del 22 maggio 2009, ore di rito, con invito a costituirsi in giudizio ex art. 166 C.P.C. almeno venti giorni prima di detta udienza, con avvertimento che la costituzione oltre il suddetto termine implica le decadenze di cui all'art. 167 C.P.C. e che in difetto di costituzione si procederà in loro contumacia per sentir, rigettata ogni contraria tesi, istanza ed eccezione, dichiarare l'attore proprietario esclusivo del terreno sito nel Comune di Lerici identificato al NCT foglio 4 particella 110 per intervenuto usucapione.

La Spezia, 30 settembre 2008

Avv. Manuela Gagliardi

C-0817750 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI LOCRI Sezione Distaccata di Siderno

Atto di citazione per usucapione tra: Murdolo Antonio e Zavettieri Giuseppa (rappresentati e difesi dall'avv. Aurelia Mùrdolo), attori contro: Crea Elena, Desgro Ada, Desgro Clotilde, Desgro Gastone, Desgro Maria, Desgro Tullio, eventuali eredi e aventi causa, convenuti.

Oggetto: acquisto per usucapione di terreni identificabili al Catasto terreni del Comune di Monasterace (RC) al foglio n. 12, particelle n. 20, 102, 105, 109, 112, 113, 149, 150, 151, 152, 153, 157, 184 e i fabbricati rurali identificati rispettivamente al foglio n. 12 particella n. 19 sub 3, sub 5, sub 6 e al foglio 12 particella 22.

Udienza di prima comparizione 30 aprile 2009 ore 9.

Avv. Aurelia Mùrdolo

C-0817751 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

TRIBUNALE ORDINARIO DI CIVITAVECCHIA

Ammortamento cambiario

Il Tribunale Ordinario di Civitavecchia in persona del giudice dott. Marco Dell'Utri, con decreto n. 254/08 RG n. 217/08 depositato in data 22 luglio 2008, ha pronunciato l'ammortamento delle seguenti cambiali ipotecarie: 1) cambiale ipotecaria tratta c/o Banca Toscana a favore di RU.ME.RU S.r.l. scadenza 31 dicembre 1997 importo L. 5.000.000 (cinquemilioni); 2) cambiale ipotecaria tratta c/o Banca Toscana a favore di RU.ME.RU S.r.l. scadenza 31 dicembre 1997 importo L. 800.000 (ottocentomila), entrambe intestate (debitori) a Guglielmo Salvati, Cecilia Morosi e Paris Salvati. L'opposizione è ammessa nei termini di legge.

Roma, 6 ottobre 2008

Avv. Anna Chiozza

S-086139 (A pagamento).

TRIBUNALE DI GROSSETO

Ammortamento libretto di risparmio

Il giudice del Tribunale di Grosseto, Sezione distaccata di Orbetello, con decreto in data 16 settembre 2008, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di deposito a risparmio al portatore n. 7151/1, con saldo di € 6.278,36 aperto presso il Monte dei Paschi di Siena, Filiale di Albinia. Opposizione come per legge.

Il dichiarante: Schiano Maria Giulia

C-0817626 (A pagamento).

TRIBUNALE DI GROSSETO

Ammortamento assegno n. 031676503387

Il giudice del Tribunale di Grosseto, letto il ricorso, assunte informazioni e visti gli artt. 69 e segg. regio decreto 21 dicembre 1933, n. 1736, dichiara l'ammortamento dell'assegno bancario n. 031676503387, tratto sulla Cassa di Risparmio di Firenze, Filiale di Castiglione della Pescaia (GR), per l'importo di € 5.000,00 in favore di Pietro Nocciolini. Ordina la pubblicazione del presente decreto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica e la notifica all'Istituto emittente. Autorizza il pagamento alla scadenza dei 15 giorni da detta pubblicazione, purché nel frattempo non venga proposta opposizione. Decreto del 16 settembre 2008.

Castiglione Della Pescaia, 1° ottobre 2008

Il beneficiario: Pietro Nocciolini

C-0817740 (A pagamento).

TRIBUNALE DI MARSALA

Ammortamento libretto di risparmio

Il Tribunale di Marsala, con decreto del 21 aprile 2008, ha pronunziato l'ammortamento del libretto al portatore n. 238811119953 di €8.600,38 emesso dalla Banca Popolare di Lodi di Marsala, intestato a Milazzo Rosaria Elena Monica nata a Erice (TP) il 4 giugno 1970 e residente in Marsala. Per opposizione 90 giorni.

Marsala, 1° gennaio 2008

Milazzo Rosaria Elena Monica

C-0817628 (A pagamento)

TRIBUNALE DI CATANZARO

Ammortamento assegno

Il Tribunale di Catanzaro, con decreto del 26 settembre 2008 cron. n. 1284, ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno postale n. 5703228709-09 di € 3.467,60 emesso in data 30 marzo 2008 da Basile Maria c/c n. 18073 74058074 presso le Poste Italiane di Girifalco. Opposizione nei termini di legge.

Catanzaro, 30 settembre 2008

Il richiedente: Veraldi Rosanna

C-0817629 (A pagamento).

TRIBUNALE DI ANCONA

Ammortamento libretto di risparmio

Il Tribunale di Ancona, con decreto n. 1690/08 RCC emesso in data 30 maggio 2008, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di deposito a risparmio al portatore n. 1/3204 emesso dalla ex Cassa di Risparmio di Jesi ora Banca delle Marche intestato alla signora Casavecchia Viola, con un saldo apparente di € 1.139,39. Opposizione legale entro 90 giorni dall'affissione.

Casavecchia Viola

C-0817641 (A pagamento)

TRIBUNALE DI CATANIA

Ammortamento assegno

Il giudice onorario del Tribunale di Catania Sezione di Paternò, in data 28 gennaio 2008, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare trasferibile n. 2500061822-11 di € 5.000,00 emesso in data 1° marzo 2006 dalla Banca Bipop-Carire Succursale di Campagnola Emilia, all'ordine della signora Basile Immacolata nata a Pomigliano D'Arco 117 settembre 1975.

Autorizza il pagamento del suddetto assegno dopo 15 giorni dalla pubblicazione del decreto in mancanza di opposizione.

Avv. Asero David

C-0817643 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TRENTO

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Trento, in data 29 luglio 2008, ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito «al portatore» emesso dalla Cassa Rurale di Pergine (TN) con il n. 000107736 intestato «al portatore» con saldo di € 5.000,00.

Autorizza la Cassa Rurale emittente a rilasciare il duplicato, trascorsi 90 giorni dalla pubblicazione del decreto.

Webber Anna Maria

C-0817647 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI AOSTA

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente, con decreto n. 405/08 del 7 maggio 2008, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore cat. OP n. 5832177, dalla Banca Unicredit di Aosta intestato a Charbonnier Sophie ed avente un saldo apparente di € 1.184,94, purché nel frattempo non venga fatta opposizione dall'eventuale detentore, trascorso il termine di 90 giorni.

Aosta, 3 ottobre 2008

Elena Dinapoli

C-0817745 (A pagamento).

TRIBUNALE DI RAVENNA

Ammortamento libretto di risparmio

Il giudice del Tribunale di Ravenna, dott. Giangiacomo Lacentra, con decreto del 12 agosto 2008, ha dichiarato l'inefficacia del libretto di deposito al portatore n. 56, portante un saldo apparente di € 1.136,36, autorizzando la Banca emittente, Unicredit Banca S.p.a., Filiale di Sant'Alberto, a rilasciare il duplicato del suindicato libretto, decorsi 90 giorni dall'affissione del presente decreto presso detto Istituto, salva opposizione del detentore.

Avv. Pietro Cottignola

C-0817753 (A pagamento).

TRIBUNALE DI ACQUI TERME

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Acqui Terme con decreto 30 luglio 2008, ha pronunciato l'inefficacia del libretto di deposito al portatore emesso dalla Cassa di Risparmio di Asti S.p.a., Filiale di Monastero Bormida, distinto con il numero 13002211, con saldo apparente di € 2.119,00.

Opposizione legale entro novanta giorni.

Il cancelliere C1: Emanuela Schellino

C-0817759 (A pagamento).

TRIBUNALE DI SANREMO

Ammortamento assegno

Con decreto 19 settembre 2008 è stato pronunciato/l'ammortamento dell'assegno bancario non trasferibile n. 266681540/Banca Carige S.p.a. Filiale di Sanremo emesso da Siccardi Lorenzo a favore di Siccardi Luca sul c/c n. 22001 e ne è stato autorizzato il pagamento in difetto di opposizione entro 15 giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica.

Sanremo, 23 settembre 2008

Avv. Livio Sartore

G-08186 (A pagamento).

Tribunale di Saluzzo

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Saluzzo, con decreto del 18/09/2008 ha dichiarato l'inefficacia del certificato di deposito al portatore n. 1231393, denominato Barra Caterina, emesso dalla Cassa di Risparmio di Saluzzo Spa, filiale di Piasco in data 7/04/2008 con valore nominale di euro 40.000, autorizzando l'istituto emittente al rilascio del duplicato decorso il termine di giorni novanta dall'affissione dello stesso nei locali aperti al pubblico della Cassa di Risparmio di Saluzzo Spa filiale di Piasco e di pubblicazione dell'estratto del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purche' nel frattempo non venga fatta opposizione ai sensi di legge.

Il Richiedente Barra Caterina

T-08ABC2882 (A pagamento).

TRIBUNALE DI AREZZO

Ammortamento assegno n. 0345983720/04

Al signor presidente del Tribunale di Arezzo; (*Omissis*); Il presidente del Tribunale, letto il ricorso che precede; Ritenuta la propria competenza; Assunte sommarie informazioni dà cui risulta la verità dei fatti; visto gli artt. 69-74 del regio decreto 21 dicembre 1933, n. 1736; pronuncia l'ammortamento dell'assegno bancario n. 0345983720/04 serie dell'importo di € 4.900,00 emesso in data 16 aprile 2008 ditta La Sorgente S.p.a. sul conto corrente n. 101/00 acceso presso la banca Cassa di Risparmio di Firenze, Agenzia di Stia ed all'ordine Vigetti Stefano.

Ordina che il presente decreto venga pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica e copia venga notificata all'Istituto trattario ed al traente; avverte l'eventuale detentore che può fare opposizione al presente decreto entro 15 giorni, dinanzi a questo Tribunale, a la data della suddetta pubblicazione; autorizza decorso il termine senza opposizione, il pagamento predetto al signor Vigetti Stefano.

Arezzo, 22 settembre 2008

Il richiedente: Stefano Vigetti

C-0817756 (A pagamento).

TRIBUNALE DI TORRE ANNUNZIATA

Ammortamento certificato di deposito

Su ricorso di Rosa Cascone, il presidente del Tribunale di Torre Annunziata sez. dist. di Castellammare di Stabia ha pronunziato Panmortamento autorizzandone il duplicato e il pagamento decorsi 15 giorni del certificato di deposito portante Medio Banca con il n. 3214312 di € 4.234,47 emesso dalla Fil. della Banca di Roma di Castellammare di Stabia.

Opposizione nei termini di legge.

Rosa Cascone

S-086160 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BUSTO ARSIZIO

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Busto Arsizio ha dichiarato l'inefficacia del libretto al portatore n. 23/52639 a nome «Crevenna» di € 581,73 emesso dalla Banca Popolare di Milano Agenzia 171 Saronno. Opposizione: novanta giorni.

Bianchi Giovanna

C-0817767 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BUSTO ARSIZIO

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Busto Arsizio ha dichiarato l'inefficacia del libretto di risparmio n. 5081501 emesso dalla Banca Popolare di Intra succursale di Busto Arsizio intestato a Carnaghi Ambrogio per l'importo di € 368,02. Opposizione nei termini di legge.

Ambrogio Carnaghi

C-0817768 (A pagamento).

TRIBUNALE DI FIRENZE

Ammortamento di cambiale

Ad ogni effetto di legge si rende noto che, su ricorso del Credito Cooperativo Fiorentino Soc. Coop. Campi Bisenzio, il Presidente del Tribunale di Firenze con decreto in data 26 Agosto 2008 ha pronunziato l'ammortamento delle cambiali di seguito elencate:

- cambiale di Euro 1.098,24 (millenovantotto/24) emessa a Buggiano (PT) il 15.02.2008, scadenza 30.06.2008 beneficiario ALTREMENTI ADVERTISING DI LUCA MARIANI debitore COUTURE JOLIE S.R.L., con sede in Via XXIV Maggio, 145/A 51011 Buggiano (PT);
- cambiale di Euro 1.098,24 (millenovantotto/24) emessa a Buggiano (PT) il 15.02.2008, scadenza 31.07.2008 beneficiario ALTREMENTI ADVERTISING DI LUCA MARIANI debitore COUTURE JOLIE S.R.L., con sede in Via XXIV Maggio, 145/A 51011 Buggiano (PT);

autorizzando il pagamento in difetto di opposizione nei termini previsti dalla legge.

Firenze, 3 Settembre 2007

Per il Credito Cooperativo Fiorentino Avv. Roberta Torrini Rossi

T-08ABC2906 (A pagamento).

Tribunale di Modena

AMMORTAMENTO TITOLI AZIONARI

Il Presidente del Tribunale di Modena in data 22/08/08 ha pronunciato l'ammortamento del certificato di deposito n.575 per mille azioni della Banca Popolare di Pisa scarl emesso nel 1994 dalla Banca Popolare di Pisa scarl - via Puccini n.3 - Pisa a nome di Braglia Corrado. Ha autorizzato l'emissione del duplicato trascorsi trenta giorni dalla pubblicazione sulla *Gazzetta Ufficiale*, salvo opposizione nello stesso termine.

Simonetta Braglia

T-08ABC2915 (A pagamento)

EREDITÀ

TRIBUNALE CIVILE DI BUSTO ARSIZIO

Eredità giacente Giovanni Restelli

Il sottoscritto dott. Massimo Piscetta, curatore della procedura di eredità giacente n. 582/04, pubblica estratto del piano di riparto; per ogni creditore sono indicate le somme attribuite in sede di riparto (C = chirografo, P = privilegio): Esatri S.p a.: C: € 1.212,60, P: € 7.138,15; Unicredit Banca: C: € 6.445,91; Banca IntesaBci: C: € 3.989,91; Banca Monte dei Paschi di Siena: C: € 4.528,26; C.C.I.A.A. di Varese: C: € 43,72; Nuova Fonderia Officina Malnatese S.r.l.: C: € 10.081,77; Pisoni Franco: C: € 228,67; Special Service Seprio S.r.l.: C: € 2.258,98; Modellisti Bardelli di Bianchi D. & Casartelli D. S.n.c.: C: € 421,89; Dag Motors S.r.l.: C: € 1.314,83; Centauro S.r.l.: C: € 232,38; T.R.C. S.r.l.: C: € 5.241,50; Neos Banca: C: € 2.628,85; Ascom Servizi Busto S.r.l.: C: € 245,07.

Il curatore: Massimo Piscetta

C-0817769 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI CATANIA

Nomina curatore eredità giacente

Il giudice del Tribunale di Catania in data 10 luglio 2008 ha nominato l'avv. Antonina La Marca quale curatore dell'eredità giacente di Boscarini Ignazio nato a Bengasi (Libia) il 4 aprile 1934 deceduto in Catania il 20 marzo 2006.

Avv. Antonina La Marca

C-0817644 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO

Con decreto emesso in data 8 settembre 2008 il giudice di Torino ha dichiarato giacente l'eredità morendo dimessa da D'Amico Alessandro, nato Brindisi il 18 giugno 1964 residente in vita in Torino e deceduto in Torino il 10 maggio 2008.

Curatore è stato nominato avv. Artoni Stefania, con studio in Torino, via Avogadro n. 22.

Torino, 18 settembre 2008

Il cancelliere: Pierdomenico Gosmar

C-0817738 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO

Sezione Distaccata di Ciriè

Ciriè (TO), via D'Oria nn. 14/11-12 Codice fiscale n. 800100830019

Oggetto: eredità giacente di Cardone Pietro Giuseppe nato/a a Troyes (Francia) il 20 gennaio 1933, in vita residente in Lanzo Torinese, via Umberto I n. 45 e deceduto a Lanzo Torinese il g. 11 dicembre 2007.

Comunico che con decreto in data 22 luglio 2008 il giudice del Tribunale Ordinario di Torino, Sezione distaccata di Ciriè, ha nominato curatore dell'eredità giacente l'avv. Regaldo Monica nato/a a Ciriè il g. 1° luglio 1976, con studio in Torino, via Palmieri n. 25.

Ciriè, 2 ottobre 2008

Il cancelliere: Gabriella Sappa

C-0817760 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI FERMO

Nomina curatore dell'eredità giacente di Starnoni Eldo

Il giudice dott. Camillo Cozzolino, con decreto del 9 luglio 2008, ha nominato l'avv. Alfio Cantarini, nato a Magliano di T. il 26 ottobre 1937, con studio in Porto S. Elpidio, via Dei Mille n. 6, curatore dell'eredità giacente di Starnoni Eldo, nato a San Ginesio il 7 marzo 1918, residente in vita a S. Elpidio a Mare, deceduto a Monte San Pietrangeli il 30 ottobre 2007, per la formazione dell'inventario dei beni ereditari e per tutte le attribuzioni di legge.

L'avv. Alfio Cantarini ha prestato giuramento il 22 settembre 2008.

Fermo, 23 settembre 2008

Avv. Alfio Cantarini

C-0817747 (A pagamento).

TRIBUNALE DI LARINO

Decreto nomina curatore eredità giacente (Estratto per inserzione Gazzetta Ufficiale)

Il giudice, con decreto del 22 settembre 2008, ha nominato l'avv. Nicolino Musacchio del foro di Larino, curatore dell'eredità giacente di Lerre Giuseppe deceduto a Larino il 23 luglio 2005.

Per estratto conforme, 30 settembre 2008.

Il cancelliere C2: dott.ssa Di Marzo Maria Rosa

C-0817749 (A pagamento).

TRIBUNALE ORDINARIO DI TRIESTE

Estratto del decreto di nomina del curatore dell'eredità giacente Succ. n. 2097/08

Il giudice on., con decreto di data 21 luglio 2008 nomina l'avv. Annalisa Fedele, con studio in Trieste, via S. Nicolò n. 33, curatore dell'eredità giacente di: Reigl Pia Maria, nata in Slovenia il 5 maggio 1946, e deceduta a Trieste il 22 giugno 2008.

Il cancelliere: (firma illeggibile)

C-0817754 (A pagamento).

TRIBUNALE DI CANTÙ

Nomina di curatore di eredità giacente

Il giudice del Tribunale di Cantù dott.ssa L. Raddino in data 16 settembre 2008 ha nominato curatore dell'eredità giacente di Falsina Lucio nato il 7 luglio 1936 a Brescia, deceduto il 9 febbraio 2006 a Cantù ed avente ultimo domicilio in Mariano Comense, l'avv. Anna Mitrione con studio in Cantù piazza Garibaldi n. 13.

Avv. Anna Mitrione

C-0817766 (A pagamento).

EREDITA' BENEFICIATA DI DEGLI ESPOSTI ROMANO

INVITO AI CREDITORI EX ART. 498 C.C.

IL NOTAIO CLAUDIO BABBINI, DI LOIANO, ISCRITTO AL COLLEGIO DEL DISTRETTO DI BOLOGNA, PER CONTO DELL'EREDITA' BENEFICIATA DI DEGLI ESPOSTI ROMANO, NATO A BOLOGNA L'11 LUGLIO 1938, DECEDUTO A SAN LAZZARO DI SAVENA IL 16 FEBBRAIO 2008, IVI DOMICILIATO IN VITA IN VIA EMILIA N. 267,

INVITA

I CREDITORI DELL'EREDITA' A PRESENTARE, ENTRO 30 GIORNI DALLA PULLICAZIONE DEL PRESENTE AVVISO, LE DICHIARAZIONI DI CREDITO, DEPOSITANDOLE INSIEME AI TITOLI RELATIVI (IN ORIGINALE O IN COPIA AUTENTICA) NEL SUO STUDIO IN BOLOGNA, VIA D'AZEGLIO N. 57.

BOLOGNA 8 OTTOBRE 2008

CLAUDIO BABBINI, NOTAIO

IG-08293 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BERGAMO

Eredità giacente

Con decreto del 4 luglio 2008 il Tribunale di Bergamo, ha dichiarato giacente l'eredità di Bettoni Luciano nato a Loyere (BG) il 27 ottobre 1951 e deceduto in Albino il 4 febbraio 2008, nominando curatore il dott. Paolo Spanu con studio in Grumello d/M, piazza Camozzi n. 9.

> Il curatore dell'eredità giacente: dott. Paolo Spanu

C-0817770 (A pagamento).

LIQUIDAZIONE COATTA AMMINISTRATIVA

ENVIRAM GRUPPO EUROPEO DI INTERESSE ECONOMICO

IN LIQUIDAZIONE Galleria Trieste, 6 35121 PADOVA Registro delle imprese: REA n.: PD-30880 Codice Fiscale e/o Partita IVA: 03421440284

Liquidazione

Si comunica che in data 30 settembre 2008, giusta comunicazione al Registro delle Imprese di Padova del 24 settembre 2008 prot. n. 52263/2, è stata chiusa la liquidazione con conseguente cancellazione dal registro delle Imprese di Padova di ENVIRAM GRUPPO EURO-PEO DI INTERESSE ECONOMICO.

Padova, 1 ottobre 2008

Il Liquidatore Dott. Emanuele Carraro

T-08ABJ2889 (A pagamento).

RICONOSCIMENTI DI PROPRIETÀ

TRIBUNALE DI BERGAMO

Si comunica che il Tribunale di Bergamo, in data 18 aprile 2008 ha emesso il seguente decreto per la regolarizzazione del titolo di proprietà rurale (art. 1159-*bis* del Codice civile e legge n. 346/76): il giudice del Tribunale di Bergamo, dott. Luciano Alfani, visto il ricorso presentato dal signor Colleoni Angelo; rilevato che avverso lo stesso non è stata proposta opposizione, ritenuta sufficientemente provata la domanda; visto l'art. 3, legge 10 maggio 1976, n. 346 e successive modificazioni; decreta i beni immobili siti in Comune di Palazzago (BG) così censiti al C.T.: foglio 9, particella 702, bosco ceduo, superficie ha. 00.04.50, reddito domenicale € 1,16, reddito agrario 0,14, sono di esclusiva proprietà di Colleoni Angelo nato a Palazzago (BG) il 7 gennaio 1958.

È ammessa opposizione da parte di chiunque vi abbia interesse entro 60 giorni dalla scadenza del termine di affissione.

Bergamo, 2 ottobre 2008

Avv. Alfredo Giampietro Vitali

C-0817771 (A pagamento).

TRIBUNALE DI SASSARI

Estratto dichiarazione di proprietà

Il Giudice del Tribunale di Sassari, dott.ssa C.Caleffi, su conforme ricorso di Budroni Elisa, nata a Chiaramonti (SS) il 19.05.1914, CF. BRDLSE14E59C613Y, Lezzeri Palmira, nata a Chiaramonti il 06.04.1941, CF. LZZPMR41D46C613H, Lezzeri Anna Maria, nata a Chiaramonti il 06.12.1943, CF. LZZNMR43T46C613O, Lezzeri Giuseppa, nata a Chiaramonti il 18.03.1946, CF. LZZGPP46C58C613P, elett.te dom.te in Sassari, in Via Alghero n.27 presso lo studio dell'avv. Aldo Mallica, ha dichiarato le stesse, ai sensi della L.n.346/1976, comproprietarie pro-indiviso dei terreni in agro del Comune di Chiaramonti (SS) loc. 'Sa Lui' distinti in catasto alla partita 306:- F.35 mapp.27 di Ha 00.04.41 incolto produttivo;- F.35 mapp.43 di Ha 00.00.40 fabbricato rurale;- F. 35 mapp.44 di Ha 00.00.20 fabbricato rurale; F. 35 mapp.26 di Ha 18.75.98 pascolo di 2°; - F. 35 mapp.48 di Ha 00.00.16 pascolo di 2°;- F. 35 mapp.50 di Ha 00.00.16 pascolo di 2°;- F. 35 mapp.51 di Ha 07.29.84 pascolo di 4°;-F. 35 mapp.56 di Ha 00.00.32 pascolo di 4°;- F. 35 mapp.57 di Ha 00.00.12 pascolo di 4°;- F. 35 mapp.58 di Ha 00.00.14 pascolo di 4°;-F. 35 mapp.59 di Ha 00.00.30 pascolo di 4°; - F. 35 mapp.60 di Ha 00.06.27 pascolo di 4°;- F. 35 mapp.63 di Ha 00.00.22 fabbricato rurale;- F. 35 mapp.66 di Ha 06.73.66 pascolo di 4°;- F.37 mapp.17 di Ha 00.46.84 pascolo di 3°- F.37 mapp.18 di Ha 00.14.25 pascolo di 5°;- F.37 mapp.19 di Ha 00.17.30 pascolo di 2°;-F.37 mapp.27 di Ha 05.16.62 pascolo di 3°:- F.37 mapp.20 di Ha 16.01.23 pascolo di 2°. Il tutto della consistenza di Ha 54.88.44. Chiunque vi abbia interesse può fare opposizione entro 60 giorni dalla scadenza del termine di pubblicazione e di affissione del ricorso all'Albo del Comune di Chiaramonti (SS) e del Tribunale di Sassari ai sensi della L. n.346/76.

Avv. Aldo Mallica Kellica

PROROGA TERMINI

PREFETTURA DI CATANIA

Prot. n. 1267-08/16.4/Gab.

Il prefetto della Provincia di Catania,

Vista la nota n. 959743 dell'11 settembre 2008 con la quale il direttore della sede provinciale della Banca d'Italia ha fatto presente che, a causa di uno sciopero del personale addetto, il giorno 1° settembre 2008, i sottoindicati sportelli della UniCredit Banca sono rimasti chiusi al pubblico:

Agenzie di Acireale corso Savoia, Adrano, Catania corso Sicilia, Catania D'Annunzio, Catania Etnea, Catania corso Italia, Catania Università, Catania Rapisardi, Catania STM, Catania Gozzano, Gravina di Catania e Misterbianco;

Considerato che con la predetta nota viene richiesta la proroga dei termini legali e convenzionali scadenti durante il periodo di mancata funzionalità degli sportelli bancari sopraindicati;

Visto l'art. 2 del D.L. 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

la mancata funzionalità degli sportelli della predetta Agenzia di credito nel giorno sopraindicato è da ritenersi evento eccezionale ai fini della concessione della proroga dei termini legali e convenzionali prevista dall'art. 2 del D.L. 15 gennaio 1948 n. 1 con l'osservanza delle modalità prescritte dai successivi artt. 3 e 4.

Il presente decreto verrà pubblicato ai sensi e nelle forme di legge.

Catania, 18 settembre 2008

Il prefetto: Finazzo

C-0817650 (Gratuito).

PREFETTURA DI CHIETI

Prot. n. 24957.2008/14.7/Gabinetto.

Il prefetto della Provincia di Chieti,

Vista la nota n. 955008 in data 10 settembre 2008, con cui il direttore della locale sede della Banca d'Italia chiede la proroga dei termini legali e convenzionali per il sottoindicato Istituto di credito della Provincia, per il giorno 1° settembre 2008, atteso che lo stesso non ha potuto regolarmente funzionare a causa dell'astensione dal lavoro del personale;

Ritenuta la necessità di provvedere al riguardo, attesa l'eccezionalità dell'evento:

Visto l'art. 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

il mancato funzionamento della sottoindicata Azienda di credito, nel giorno settembre 2008, è dovuto ad eventi eccezionali e, pertanto, i termini legali e convenzionali sono prorogati ai sensi dell'art. 2 del citato decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1.

UniCredit Banca S.p.a., Agenzie di: Chieti Abruzzo, Chieti Marrucino, Francavilla al Mare, Lanciano, Vasto G. Cesare, Vasto Mazzini, Ortona.

Chieti, 24 settembre 2008

Il prefetto: Greco

C-0817776 (Gratuito).

PREFETTURA DI ALESSANDRIA

Prot. n. 19174-2008/Gab.

Il prefetto della Provincia di Alessandria,

Vista la nota del 5 settembre 2008, n. 941525, con la quale la Direzione della Banca d'Italia di Torino segnala che nel giorno 1° settembre 2008, a causa dell'astensione dal lavoro del personale, i servizi sottoindicati espletati dagli uffici e sportelli siti nella Provincia di Alessandria dell'UniCredit Banca S.p.a., non hanno potuto funzionare regolarmente e, pertanto, chiede l'emissione del decreto di proroga dei termini legali e convenzionali scadenti nel giorno suddetto:

Servizio cassa assegni; Servizio Giriconto Italia; Servizio incasso e riversamento imposte e tasse, versamenti unificati; Servizio incasso e riversamento imposte dirette e versamenti ex S.A.C.; Cassa cambiali; Servizio di sportello;

Ritenuto di dover concedere la proroga dei termini legali e convenzionali scaduti nel giorno sopracitato;

Visto il decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

ai sensi e per gli effetti dell'art. 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, il mancato regolare funzionamento degli uffici bancari sopraindicati nel giorno 1° settembre 2008 è riconosciuto determinato da eventi eccezionali e la durata degli eventi stessi resta accertata nel predetto giorno.

La Direzione della Banca d'Italia di Torino è incaricata dell'esecuzione del presente decreto.

Alessandria, 29 settembre 2008

Il prefetto: Castaldo

C-0817775 (Gratuito).

PREFETTURA DI SALERNO

Prot. n. 47588/2008/Gab.

Il prefetto della Provincia di Salerno,

Vista la nota n. 997448 in data 19 settembre 2008, con la quale la Filiale di Salerno della Banca d'Italia ha rappresentato che la Direzione Area Campania del Banco di Napoli S.p.a. ha comunicato che, «a causa del blocco zona Carmine per rimozione ordigno bellico, a decorrere dalla giornata di martedì 9 settembre 2008» l'Agenzia n. 2 di Salerno sita in via Vernieri nn. 30/32 non ha potuto operare regolarmente «sino alla giornata del 12 settembre 2008»;

Visto il decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, il non regolare funzionamento degli sportelli dell'Istituto di credito, in premessa indicato verificatosi dal 9 al 12 settembre 2008, è riconosciuto come causato da eventi eccezionali e, pertanto, i termini legali e convenzionali scaduti nei medesimi giorni e nei cinque giorni successivi, ancorché relativi ad atti od operazioni da compiersi su altra piazza, sono prorogati di 15 giorni a decorrere dal 15 settembre 2008.

Il presente decreto sarà pubblicato nella Gazzetta Ufficiale.

Salerno, 26 settembre 2008

Il prefetto: Meoli

S-0817651 (Gratuito).

PREFETTURA DI BRESCIA

Prot. n. 2597/14.7.1/Gab.

Il prefetto della Provincia di Brescia,

Considerato che gli sportelli della UniCredit Banca indicati in calce, non hanno potuto funzionare regolarmente nella giornata di lunedì 1° settembre 2008, a causa dello sciopero generale proclamato dalle OO.SS.;

Vista la nota n. 950596 datata 9 settembre 2008, con la quale la Banca d'Italia, Filiale di Brescia, ha chiesto, in relazione all'evento sopra descritto, l'emanazione del decreto prefettizio di proroga dei termini legali o convenzionali ai sensi dell'art. 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Viste le disposizioni contenute nel decreto legislativo 15 gennaio $1948, \, n. \, 1;$

Decreta:

il mancato funzionamento degli sportelli bancari di seguito indicati, nell'intera giornata di lunedì 1° settembre 2008, è riconosciuto causato da evento eccezionale.

Sportelli della UniCredit Banca di:

Bagnolo Mella;

Brescia, via Cefalonia;

Brescia, viale Venezia;

Brescia, via F.lli Porcellana;

Brescia, via XX Settembre;

Brescia, corso Palestro;

Brescia, piazzale Cesare Battisti;

Brescia, via Orzinuovi;

Brescia, via Vittorio Veneto;

Brescia, via Triumplina;

Desenzano del Garda;

Flero;

Gavardo;

Gussago;

Lonato;

Lumezzane;

Manerbio;

Montichiari;

Palazzolo, via Marconi;

Rovato;

Salò;

Sarezzo

Brescia, 29 settembre 2008

Il prefetto: Tronca

C-0817773 (Gratuito)

PREFETTURA DI BRESCIA

Prot. n. 2574/14.7.1/Gab.

Il prefetto della Provincia di Brescia,

Considerato che gli sportelli della Banca Bipop Carire di cui all'allegato elenco, che costituisce parte integrante del presente provvedimento, non hanno potuto funzionare regolarmente nella giornata di lunedì 1° settembre 2008, a causa dello sciopero generale proclamato dalle OO.SS.;

Vista la nota n. 942317 datata 5 settembre 2008, con la quale la Banca d'Italia, Filiale di Brescia, ha chiesto, in relazione all'evento sopra descritto, l'emanazione del decreto prefettizio di proroga dei termini legali o convenzionali ai sensi dell'art. 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Viste le disposizioni contenute nel decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

il mancato funzionamento degli sportelli bancari di seguito indicati, nell'intera giornata di lunedì 1° settembre 2008, è riconosciuto causato da evento eccezionale.

Brescia, 29 settembre 2008

Il prefetto: Tronca

C-0817774 (Gratuito)

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

(1^a pubblicazione).

TRIBUNALE DI PALMI

Richiesta dichiarazione morte presunta

Il Tribunale di Palmi ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale si richiede la morte presunta di Galati Giuseppe nato a S. Ferdinando (RC) il 2 marzo 1894, Galati Raffaele nato a S. Ferdinando (RC) il 15 maggio 1896 e Galati Amedeo nato a S. Ferdinando (RC) il 20 febbraio 1898. Si invita chiunque abbia notizie di comunicarle entro sei mesi dall'ultima pubblicazione al Tribunale di Palmi.

Avv. Maria Rita D'Aliberti

C-0817645 (A pagamento).

(1^a pubblicazione).

TRIBUNALE DI S. MARIA C.V.

Richiesta di dichiarazione di morte presunta Estratto dal fascicolo n. 12/06 V.G.

«Chiunque abbia notizie di Valentino Carmine nato a S. Maria Vico il 4 febbraio 1942 e scomparso in Venezuela circa 13 anni fa, può farle avere alla Cancelleria del Tribunale di S. Maria C.V., può farle pervenire alla Cancelleria del Tribunale di S. Maria C.V. entro sei mesi dalla presente pubblicazione».

Per Estratto conforme al suo originale.

S. Maria Capua Vetere, 24 settembre 2008

Il cancelliere C1: dott. Simmaco Russo

C-0817737 (A pagamento).

PIANI DI RIPARTO E DEPOSITO BILANCI FINALI DI LIQUIDAZIONE

TRIBUNALE DI TOLMEZZO

Deposito bilancio finale di liquidazione

Presso il Tribunale di Tolmezzo, in data 19 settembre 2008, è stato depositato il bilancio finale di liquidazione ed il conto della gestione della società «Il Clap e il Len Società cooperativa a r.l.», con sede in via Zardini n. 9, Pontebba (UD), in liquidazione coatta amministrativa per atto della giunta regionale F.V.G. delibera n. 791 del 28 marzo 2003. Gli interessati, entro venti giorni dal ricevimento della comunicazione tramite raccomandata a/r, possono proporre opposizione con ricorso al Tribunale.

Tolmezzo, 26 settembre 2008

Il commissario liquidatore: dott. Alessandro Paolini

C-0817739 (A pagamento).

GIORDANO - Piccola S.c.r.l.

(in liquidazione coatta amministrativa)
Sede in Villa Castelli (BR)
Codice fiscale n. 02385980756

Avviso dell'avvenuto deposito del bilancio finale di liquidazione, conto di gestione e relazione del commissario liquidatore

Il dott. Franco Perrone, commissario liquidatore della cooperativa di cui sopra informa che in data 2 ottobre 2008 presso la Cancelleria Fallimentare del Tribunale di Brindisi è stato depositato il bilancio finale, il conto di gestione e la relazione del commissario liquidatore. Ai sensi dell'art. 213 regio decreto n. 267/42 (legge fallimentare), gli interessati entro 20 giorni dalla pubblicazione del presente avviso, possono proporre, con ricorso al Tribunale, le loro contestazioni.

Il commissario liquidatore: dott. Franco Perrone

C-0817742 (A pagamento).

COOP. ARTAS A R.L.

IN LIQUIDAZIONE COATTA AMMNISTRATIVA Sede Legale: VIA MONS. INGLETTI N°14 - 73039 TRICASE (LE) Codice Fiscale e/o Partita IVA: 02129690752

DEPOSITO BILANCIO FINALE DI LIQUIDAZIONE

Il sottoscritto, nella qualità di Commissario Liquidatore della cooperativa in oggetto, avvisa che in data 04/07/2008 è stato depositato presso la Cancelleria del Tribunale di Lecce - Sezione Fallimentare il Conto della Gestione ed il Bilancio Finale di Liquidazione giusta autorizzazione del 04/06/2008 da parte Ministero dello Sviluppo Economico - Direzione Generale per le piccole e medie imprese e gli enti cooperativi, per la presentazione di eventuali osservazioni da parte degli interessati.

Il Commissario Liquidatore Dott. Luigi Faggiano

T-08ABS2884 (A pagamento).

Ota Service - Piccola Società cooperativa a/r.l.

La dott.ssa Tempia Simona comm. liq. della Ota Service Piccola Società cooperativa a r.l. in liquidazione coatta amministrativa, codice fiscale n. 01812280061, invita coloro che vantano crediti o altri diritti nei confronti della suddetta, a fornire idonea documentazione, entro 60 giorni dalla pubblicazione del presente al fine di essere inseriti nello stato passivo. Recapito studio Tempia Simona, via Martiri Libertà n. 31, 13897 Occhieppo Inf. (BI).

Dott.ssa Tempia Simona

C-0817752 (A pagamento)

Edera Terza - S.c. a r.l.

(in liquidazione coatta amministrativa) Sede in Brembate di Sopra, via delle Viole n. 14

Sono stati depositati in data 16 settembre 2008 presso la Cancelleria fallimentare del Tribunale C. e P. di Milano i seguenti documenti, debitamente vidimati dal Ministero delle attività produttive:

bilancio finale di liquidazione con il conto della gestione; conto della gestione;

piano di riparto finale del creditori.

Entro venti giorni dalla presente pubblicazione, gli interessati possono proporre, con ricorso al Tribunale C. e P. di Milano, le loro contestazioni.

Il commissario liquidatore: dott.ssa Emilia Bolandrina

S-086166 (A pagamento).

Coop. Edil. dei Salassi a r.l.

in Liquidazione Coatta Amministrativa Codice Fiscale e/o Partita IVA: 00173360074

Deposito bilancio finale di liquidazione

Si informa che in data 02/10/2008 sono stati depositati, presso la Cancelleria Fallimenti del Tribunale di Aosta, il bilancio finale di liquidazione, il conto della gestione ed il piano di riparto della Soc. Coop. dei Salassi a r.l.. Nel termine di venti giorni dall'inserzione gli interessati possono proporre, con ricorso al Tribunale, le loro contestazioni.

Il Commissario Liquidatore Dott. Massimiliano Basilio

T-08ABS2880 (A pagamento).

COOP. IMEC A R.L.

Sede Legale: VENAFRO Codice Fiscale e/o Partita IVA: 02147070615

Deposito Bilancio Finale di Liquidazione

E' depositato presso il Registro imprese il Bilancio Finale di Liquidazione della Coop. IMEC in Venafro (IS)

Il Commissario Liquidatore Dott. Vincenzo Cucco

T-08ABS2881 (A pagamento).

Emiliana - Soc. Cooperativa Edilizia a R.L.

in liquidazione coatta amministrativa Sede in Pisa (PI), Via Benedetto Croce n. 107 Codice fiscale e partita IVA 1258690500

bilancio finale di liquidazione

In qualità di commissario liquidatore della cooperativa in epigrafe, comunico che in data 16 settembre 2008 presso la Cancelleria del Tribunale di Pisa, è stato depositato il bilancio finale di liquidazione, il conto della gestione ed il progetto di riparto finale dei creditori della Emiliana, società cooperativa edilizia e responsabilità limitata in liquidazione coatta amministrativa. Ai sensi dell'art. 213 della L.F. gli interessati, entro 20 giorni dalla pubblicazione del presente avviso, possono proporre, con ricorso al Tribunale, le loro contestazioni.

Pisa, 8 ottobre 2008

Il Commissario Liquidatore Dott.ssa Stefania Agrelli

T-08ABS2908 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

ESPROPRI

AUTOSTRADE PER L'ITALIA - S.p.a.

Si rende noto ai sensi e per gli effetti degli artt. 10, 15, 19 e 20 della legge 20 ottobre 1971, n. 865, trovansi depositate presso l'ufficio comunale di Firenze per 15 giorni consecutivi dalla data della pubblicazione ed inserzione del presente avviso nella *Gazzetta Ufficiale*, le stime delle indennità definitive di espropriazione e di occupazione temporanea, determinate dalla Commissione provinciale espropri di Firenze in favore delle ditte soggette ad espropriazione nel territorio di Firenze per la esecuzione dei lavori di ampliamento alla terza corsia Barberino di Mugello-Incisa Valdarno tratto: Firenze Nord-Firenze Sud, tratta «A» (lotti 0-2-3) lotti 2 e 3, dell'autostrada A01 Milano-Napoli, eseguiti dalla Autostrade per l'Italia S.p.a. in base alla D.A. A.N.A.S. n. 1871 del 21 marzo 2000.

Ing. R. Marasca

S-086151 (A pagamento).

AUTOSTRADE PER L'ITALIA - S.p.a.

Si rende noto ai sensi e per gli effetti degli artt. 10, 15, 19 e 20 della legge 20 ottobre 1971, n. 865, trovansi depositate presso l'ufficio comunale di Campi Bisenzio (FI) per 15 giorni consecutivi dalla data della pubblicazione ed inserzione del presente avviso nella *Gazzetta Ufficiale*, le stime delle indennità definitive di espropriazione e di occupazione temporanea, determinate dalla Commissione provinciale espropri di Firenze in favore delle ditte soggette ad espropriazione nel territorio di Campi Bisenzio per la esecuzione dei lavori di ampliamento alla terza corsia Barberino di Mugello-Incisa Valdarno tratto: Firenze Nord-Firenze Sud, tratta «A» (lotti 0-2-3) lotto 2, dell'autostrada A01 Milano-Napoli, eseguiti dalla Autostrade per l'Italia S.p.a. in base alla D.A. A.N.A.S. n. 1871 del 21 marzo 2000.

Ing. R. Marasca

S-086152 (A pagamento).

MINISTERO DELLE INFRASTRUTTURE E DEI TRASPORTI

Provveditorato Interregionale alle Opere Pubbliche Toscana-Umbria

Sede di Firenze

Prot. n. 5898.

Avviso

Con decreto n. 5725 in data 25 settembre 2008 è stata pronunciata a favore del provveditorato interregionale alle OO.PP. per la Toscana e l'Umbria l'espropriazione dei seguenti beni immobili occorsi per i lavori di sistemazione del torrente Ombrone Pistoiese tra Ponte a Tigliano e lo sbocco in Arno, 2° stralcio, in Comune di Signa di cui al progetto n. 12895 in data 26 luglio 2000; Comune Censuario di Signa; foglio n. 8 del catasto terreni; particella nn. 429 e 430; copie di tutti i provvedimenti sono disponibili presso il provveditorato alle OO.PP. per la Toscana e l'Umbria sede di Firenze, via dei Servi n. 15, 50122 Firenze, tel. 055/2606322.

Avverso ai provvedimenti di cui sopra è ammesso ricorso al TAR per la Toscana o ricorso straordinario al Presidente della Repubblica, nel termine, rispettivamente di giorni 60 e 120 dalla notifica.

Firenze, 2 ottobre 2008

Il dirigente responsabile del procedimento: ing. Renzo Rovere

C-0817636 (A pagamento)

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

Speciality European Pharma Italy - S.r.l.

Sede legale in Latina, viale IV Novembre n. 25

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco dell'8 settembre 2008). Codice pratica: N1A/08/1686.

Titolare: Speciality European Pharma Italy S.r.l., viale IV Novembre n. 25, Latina, codice fiscale n. 09714071009.

Specialità medicinale: AMPHOCIL.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«50 mg polvere per soluzione per infusione» 1 flaconcino -A.I.C. n. 029443013;

 $\,$ %50 mg polvere per soluzione per infusione» 10 flaconcini - A.I.C. n. 029443025;

 $\ll 100$ mg polvere per soluzione per infusione» 1 flaconcino - A.I.C. n. 029443037;

 $\,$ %100 mg polvere per soluzione per infusione» 10 flaconcini - A.I.C. n. 029443049.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 7.a. Aggiunta dell'officina di produzione «Chester Medical Solutions, 3-4 Apex Court, Bassendale Road, Wirral, Merseyside, CH62 3RE, Regno Unito» per la fase di confezionamento secondario del prodotto finito.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: dott. Ivo D'Angelo

C-0817634 (A pagamento).

LABORATORI GUIDOTTI - S.p.a.

Sede legale e domicilio fiscale Pisa-La Vettola, via Livornese n. 897 Codice fiscale n. 00678100504

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 15 settembre 2008). Codice pratica: N1B/08/1142.

Titolare: Laboratori Guidotti S.p.a., via Livornese n. 897, Pisa-La Vettola.

Specialità medicinale: GLIBORAL.

Confezione e numero di A.I.C.:

«5 mg compresse» 30 compresse - A.I.C. n. 022592012.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 42.b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito da: «Conservare il medicinale in luogo asciutto» a: «Nessuna speciale precauzione per la conservazione».

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: dott. Luca Lastrucci

C-0817637 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156 km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Bioindustria Farmaceutici S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Specialità medicinale: BENUR. Confezioni e numeri di A.I.C.:

«2 mg compresse» 30 compresse - A.I.C. n. 029467014 (sospesa); «4 mg compresse» 20 compresse - A.I.C. n. 029467026.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 21 luglio 2008. Codice pratica: N1A/08/1095.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 38.a - Modifica di una procedura di prova approvata del prodotto finito al fine di correggere un errore.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 21 luglio 2008. Codice pratica: N1A/08/1273.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 38.a - Modifica minore di una procedura di approvata: viene modificato il metodo per la purezza della doxazosina mesilato.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-086149 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156 km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Specialità medicinale: ZOLOFT.

Confezione e numero di A.I.C.:

«50 mg capsule rigide» 15 capsule - A.I.C. n. 027753019.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1639.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di produttore approvato. Da: R0 CEP 2000-029 Rev 03 a: R1 CEP 2000-029-Rev. 00. Rousselot SAS, 10, Avenue De L'Arche F-92419 Courbevoie Cedex.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1643.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di un produttore approvato. Da: R0 CEP 2000-027 Rev. 02 a: R1 CEP 2000-027-Rev. 00. Rousselot SAS, 10 Avenue De L'Arche F-92419 Courbevoie Cedex.

Notti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-086146 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156 km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Specialità medicinale: ZAVEDOS.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«5 mg capsule rigide» flacone 1 capsula - A.I.C. n. 027441031; «10 mg capsule rigide» flacone 1 capsula - A.I.C. n. 027441043; «25 mg capsule rigide» flacone 1 capsula - A.I.C. n. 027441056.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1647.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di un produttore approvato. R0 CEP-2004-320-Rev 00. Nitta Gelatin INC, 4-4-26 Sakuragawa, Naniwa-Ku, J-556-0022 Osaka.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-086147 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156 km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Specialità medicinale: DALACIN C.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«150 mg capsule rigide» 12 capsule - A.I.C. n. 022633059;

«300 mg capsule rigide» 24 capsule - A.I.C. n. 022633085 (sospesa).

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1646.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di un produttore approvato. R0-CEP 2004-320 Rev. 00. Nitta Gelatin INC, 4-4-26 Sakuragawa-Ku, J-556-0022 Osaka.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1641.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da produttore approvato. R1 CEP-2001-211-Rev. 00. Sterling Gelatin, ECP Road Villane Karakhadi, India-391 450 Padra, Gujarat.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1642.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di produttore approvato. R0-CEP 2003-172-Rev. 03, Gelatina Group, Uferstrasse, 7 D-69412 Eberbach.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

> Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-086148 (A pagamento).

PFIZER ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Borgo S. Michele (LT), s.s. 156 km 50 Capitale sociale € 375.784.800,00 Codice fiscale n. 06954380157 Partita I.V.A. n. 01781570591

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Pfizer Italia S.r.l., s.s. 156, km 50, 04010 Borgo S. Michele (LT).

Specialità medicinale: ZOLOFT.

Confezione e numero di A.I.C.:

«50 mg capsule rigide» 15 capsule - A.I.C. n. 027753019.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1645.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di un produttore approvato. R0-CEP 2004-320-Rev 00. Nitta Gelatin INC, 4-4-26 Sakuragawa, Naniwa-Ku, J-556-0022 Osaka.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1649.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di un produttore approvato. R0-CEP 2003-172-Rev 03. Gelita Group, Uferstrasse, 7 D-69412 Eberbach.

Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 28 agosto 2008. Codice pratica: N1A/08/1640.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 22.a - Presentazione CEP per l'eccipiente Gelatina da parte di un produttore approvato. R1 CEP 2001-211-Rev. 00 Sterling Gelatin ECP Road Villane Karakhadi, India-391 450 Padra, Gujarat.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Antonietta Pazardjiklian

S-086145 (A pagamento).

ITALFARMACO - S.p.a.

Sede legale in Milano, viale Fulvio Testi n. 330 Codice fiscale n. 00737420158

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 19 settembre 2008). Codice pratica: N1A/08/1939

Titolare: Italfarmaco S.p.a., viale F. Testi n. 330, 20126 Milano. Specialità medicinale: FLEXEN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«100 mg polvere e solvente per soluzione iniettabile per uso endovenoso» 6 fiale 100 mg + 6 fiale 5 ml - A.I.C. n. 023401096;

«100 mg polvere e solvente per soluzione iniettabile per uso intramuscolare» 6 fiale 100 mg + 6 fiale solvente 2,5 ml - A.I.C. n. 023401108.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio:

5. Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito Modifica della ragione sociale dell'officina responsabile della produzione, confezionamento, controllo del prodotto finito:

da Istituto Biochimico Pavese Pharma S.p.a., con stabilimento sito in viale Certosa n. 10, 27100 Pavia;

a Hikma Italia S.p.a. con stabilimento sito in viale Certosa n. 10, 27100 Pavia.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in oggetto.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Alessandro Porcu

C-0817639 (A pagamento).

ACTAVIS GROUP PTC ehf

Rappresentante per l'Italia: **ACTAVIS ITALY S.p.A.**

Viale J.E. De Balaguer, 6 – 21047 Saronno (VA) Codice Fiscale e/o Partita IVA: 09193481000

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale cui è stata applicata una riduzione

Si comunica di seguito il prezzo al pubblico della seguente specialità medicinale:

Specialità medicinale: PRAVASTATINA ACTAVIS

Confezione: 20 mg compresse - 10 compresse - AIC n. 038068019, Classe: A (Nota 13), Prezzo Euro 3,33

Confezione: 40 mg compresse - 14 compresse - AIC n. 038068033, Classe: A (Nota 13), Prezzo Euro 12,19

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni temporanee del 5% di cui alle determinazioni AIFA del 3/7/2006 e del 27/9/2006, entreranno in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del S.S.N., dal giorno successivo a quello della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Lorena Verza

T-08ADD2878 (A pagamento).

SANDOZ S.p.A.

Origgio (VA) Largo Umberto Boccioni, 1 C.F. n. 00795170158

Riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

CLARITROMICINA Sandoz "500 mg compresse rivestite con film", 14 compresse in blister PVC/PVDC/Al - AIC n. 037720202/M - Classe S.S.N.: A - prezzo al pubblico: euro 14,34.

CEFUROXIMA Sandoz "250 mg compresse rivestite", 12 compresse in blister Al/Al - AIC n. 037732082/M - Classe S.S.N.: A - prezzo al pubblico: euro 10,37.

CEFUROXIMA Sandoz "500 mg compresse rivestite", 6 compresse in blister Al/Al - AIC n. 037732308/M - Classe S.S.N.: A - prezzo al pubblico: euro 8,33.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni di cui alle Determinazioni AIFA 03.07.2006 e 27.09.2006, entreranno in vigore il giorno successivo della pubblicazione sulla *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Un Procuratore: Enrica Tornielli

T-08ADD2892 (A pagamento)

Malesci Istituto Farmacobiologico - S.p.a.

Bagno a Ripoli (FI), via Lungo L'Ema n. 7 Codice fiscale FI 00408570489

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco dell'8 settembre 2008). Codice pratica: N1B/08/1239.

Titolare; Malesci Istituto Farmacobiologico S.p.a., via Lungo L'Ema n. 7, Bagno a Ripoli (FI) 50015, codice fiscale FI 00408570489.

Specialità medicinale: AMINOMAL.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $240\ mg/10\ ml$ soluzione per infusione, 3 fiale $10\ ml$ - A.I.C. n. 011226026.

Modifica apportata ai sensi del regolamento 1084/2003/CE: IB n. 42b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito: Speciali precauzioni per la conservazione: da «Nessun particolare accorgimento» a «Nessuna speciale precauzione per la conservazione».

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore: dott. Roberto Pala

C-0817743 (A pagamento).

ASTRAZENECA S.p.A.

Sede Legale: Palazzo Volta - Via F. Sforza – 20080 Basiglio (MI) Codice Fiscale n° 00735390155

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano.

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 29 settembre 2008.

Specialità Medicinale: Crestor

Codice AIC: 035885/M - Confezioni: Tutte

Provvedimento UPC/I/771/2008

Procedura Europea: NL/H/0343/001-004/IA/028

Specialità Medicinale: Provisacor

Codice AIC: 035883/M - Confezioni: Tutte

Provvedimento UPC/I/773/2008

Procedura Europea: NL/H/0345/001-004/IA/028

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Tipo IA n° 5 Cambio del nome del produttore del prodotto finito: da AstraZeneca GmbH a: Corden Pharma GmbH.

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 29 settembre 2008.

Specialità Medicinale: Crestor

Codice AIC: 035885/M - Confezioni: Tutte

Provvedimento UPC/I/770/2008

Procedura Europea: NL/H/0343/001-004/IA/029

Specialità Medicinale: Provisacor

Codice AIC: 035883/M - Confezioni: Tutte

Provvedimento UPC/I/772/2008

Procedura Europea: NL/H/0345/001-004/IA/029

Specialità Medicinale: Cirantan

Codice AIC: 035882/M - Confezioni: Tutte

Provvedimento UPC/I/774/2008

Procedura Europea: NL/H/0344/001-004/IA/029

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Tipo IA nº 8.b.2 Sostituzione del sito responsabile del rilascio dei lotti e del controllo della qualità del prodotto finito: da AstraZeneca GmbH a: Corden Pharma GmbH; l'indirizzo resta invariato: Otto-Hann Strasse 1, 68723 Plankstadt Germania.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore Dott, Achille Beretta

T-08ADD2887 (A pagamento).

S.F. GROUP S.R.L.

VIA DI FIORANELLO, 186 - 00134 ROMA Codice Fiscale e/o Partita IVA: 07599831000

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana Del Farmaco del 27 agosto 2008. Codice Pratica: N1A/08/1582.

Titolare: S.F.GROUP S.R.L. - Via di Fioranello, 186, Roma Specialità Medicinale: SIMBATRIX

Confezioni e numeri A.I.C.:

"10 MG compresse rivestite con film" 20 compresse in blister PVC/PVDC/AL - AIC 037331016, 20 MG compresse rivestite con film" 28 compresse in blister AIC 037331028, "20 MG compresse rivestite con film" 10 compresse in blister - AIC 037331030, "40 MG compresse rivestite con film" 28 compresse in blister AIC 037331042, "40 mg com-

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) 1084/2003: 15.a - Presentazione di un CEP aggiornato relativo al principio attivo, da parte di un produttore attualmente approvato, Biocon Limited (RO-CEP 2001-388-Rev 05)

presse rivestite con film" 10 compresse in blister - AIC 037331055

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta. Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

L'Amministratore Unico: Francesco Saia

T-08ADD2876 (A pagamento).

SIMESA S.p.A.

Sede Legale: Palazzo Galileo - Via F. Sforza – 20080 Basiglio (MI) Codice Fiscale n° 11991420156

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 29 settembre 2008.

Specialità Medicinale: Simestat - Codice AIC: 035884/M - Confezioni: Tutte

Provvedimento UPC/I/796/2008

Procedura Europea: NL/H/0346/001-004/IA/028

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Tipo IA nº 5 Cambio del nome del produttore del prodotto finito: da AstraZeneca GmbH a: Corden Pharma GmbH.

Provvedimento UPC/I/795/2008

Procedura Europea: NL/H/0346/001-004/IA/029

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Tipo IA nº 8.b.2 Sostituzione del produttore responsabile del rilascio dei lotti e del controllo della qualità del prodotto finito: da AstraZeneca GmbH a: Corden Pharma GmbH; l'indirizzo resta invariato: Otto-Hann Strasse 1, 68723 Plankstadt Germania.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore Dott. Achille Beretta

T-08ADD2886 (A pagamento).

BONISCONTRO E GAZZONE S.R.L.

Sede Legale: in Via Pavia 6- I-20136-Milano Codice Fiscale n. 08205300588

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. Comunicazioni Agenzia Italiana del Farmaco del 30 settembre 2008.

Titolare: BONISCONTRO E GAZZONE S.R.L.

Specialità Medicinale: ROXIDEN

Numeri A.I.C. e Conf. :

025062074-"20 mg/ml sol. iniettabile IM", 6 fiale

Codice pratica: N1B/08/1378

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: n. 37b: Aggiunta di parametro di prova; n.38c: Aggiunta procedura di prova - Autorizzato.

Codice pratica: N1B/08/1379

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: n.31b: Aggiunta limiti e prove in corso di lavorazione della produzione p.f.: Autorizzata.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

Il Procuratore: Dr. Osvaldo Ponchiroli

T-08ADD2893 (A pagamento).

PANTAFARM S.R.L.

Sede Legale: Via Palestro n. 14 –00185 Roma Codice Fiscale e/o Partita IVA: 07441660631 - 05945971009

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 15 settembre 2008. Codice pratica: N1B/08/378.

Titolare:PANTAFARM S.R.L. Via Palestro n. 14, Roma Specialità medicinale: CEFOTAXIMA PANTAFARM Confezioni e numeri AIC:

"1G/4ML Polvere e solvente per soluzione iniettabile per uso intramuscolare" 1 Flacone + 1 fiala solv. 4 ml AIC 035306012 - "1G/4ML Polvere e solvente per soluzione iniettabile per uso intramuscolare e endovenoso" 1 Flacone + 1 fiala solv. 4 ml (sospesa) AIC 035306024 - 2G/10 ML Polvere e solvente per soluzione iniettabile per uso endovenoso" 1 Flacone + 1 fiala solv. 10 ml (sospesa) AIC 035306036

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) 1084/2003 e successive modifiche: 1B.2 modifica del nome del prodotto medicinale DA: Cefotaxima Pantafarm A: DELIUS

Per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore della determinazione di revoca della sospensione.Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *G.U.*

L'Amministratore Unico: Prof. Salvatore Di Marco

T-08ADD2917 (A pagamento).

SCHWARZ PHARMA S.p.A.

Milano, Via Gadames, snc

Modifiche secondarie di autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione AIFA Codice pratica: N1B/08/1344 del 30/09/2008.

Titolare: Schwarz Pharma S.p.A. - Via Gadames, snc - Milano Specialità Medicinale: DINIKET

Confezioni e numeri A.I.C.:

"10 mg compresse" - 50 compresse A.I.C. n. 026887036

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni:

Tipo IB n. 12b1: "Aggiunta di un nuovo parametro di procedura di prova alle specifiche del principio attivo:

2-ISM: NMT 0,5% relativamente all'isosorbide dinitrato

5-ISM: NMT 0,5% relativamente all'isosorbide dinitrato".

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Laura Chiodini

T-08ADD2895 (A pagamento).

SCHWARZ PHARMA S.p.A.

Milano, Via Gadames, snc

Modifiche secondarie di autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Comunicazione AIFA Codice pratica: N1B/08/1366 del 30/09/2008

Titolare: Schwarz Pharma S.p.A. - Via Gadames, snc - Milano

Specialità Medicinale: FEMIPRES

Confezioni e numeri A.I.C.:

"7,5 mg compresse" - 14 compresse A.I.C. n. 029214018 (confezione sospesa)

"15 mg compresse" - 14 compresse A.I.C. n. 029214020

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni:

Tipo IB n. 19b: "Aggiunta di un nuovo parametro di prova alle specifiche di un eccipiente: inserimento del limite dei solventi residui di classe 3.

Eccipiente: idrossipropilcellulosa

Specifiche: Secondo Ph. Eur. Edizione corrente

Limite dei solventi residui (classe 3) eptano ed acetone: non più di 5000 ppm".

Comunicazione AIFA Codice pratica: N1A/08/1884 del 30/09/2008

Titolare: Schwarz Pharma S.p.A. - Via Gadames, snc - Milano Specialità Medicinale: FEMIPRES

Confezioni e numeri A.I.C.:

"7,5 mg compresse" - 14 compresse A.I.C. n. 029214018 (confezione sospesa)

"15 mg compresse" - 14 compresse A.I.C. n. 029214020

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni:

Tipo IA n. 20a: "Modifica minore della procedura di prova approvata di un eccipiente: modifica della metodica utilizzata per la determinazione della viscosità dell'idrossipropilcellulosa; viene modificata la concentrazione (dal 5% al 2%) della soluzione utilizzata nel test".

Comunicazione AIFA Codice pratica: N1B/08/1365 del 30/09/2008

Titolare: Schwarz Pharma S.p.A. - Via Gadames, sne - Milano Specialità Medicinale: FEMIPRES

Confezioni e numeri A.I.C.:

"7,5 mg compresse" - 14 compresse A.I.C., n. 029214018 (confezione sospesa)

"15 mg compresse" - 14 compresse A.I.C. n. 029214020

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni:

Tipo IB n. 19b: "Aggiunta di un nuovo parametro di prova alle specifiche di un eccipiente: aggiunta del limite del solvente residuo glicole etilenico (NMT 500 ppm) alle specifiche dell'eccipiente macrogol 6000".

Comunicazione AIFA Codice pratica: N1A/08/1883 del 30/09/2008

Titolare: Schwarz Pharma S.p.A. - Via Gadames, snc - Milano Specialità Medicinale: FEMIPRES

Confezioni e numeri A.I.C.:

"7,5 mg compresse" - 14 compresse A.I.C. n. 029214018 (confezione sospesa)

"15 mg compresse" - 14 compresse A.I.C. n. 029214020

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni:

Tipo IAn. 25b1: "Aggiornamento del metodo di analisi dell'identità del principio attivo per adeguamento a Ph. Eur. edizione corrente.

Da: Identità - moexipril cloridrato

In conformità con lo spettro di riferimento

Ph. Eur. 2/DAB 10, modificato.

A: Identità - moexipril cloridrato

In conformità con lo spettro di riferimento

Ph. Eur., 2.2.24 "Absorption Spectrophotometry, Infrared", modificato.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Laura Chiodini

T-08ADD2896 (A pagamento).

UCB Pharma S.p.A.

Milano, Via Gadames, 57

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: UCB Pharma S.p.A. - Via Gadames, 57 - 20151 Milano Comunicazione AIFA Codice pratica N1B/08/1338 del 30/09/2008

Specialità Medicinale: ATARAX

Confezioni e numeri A.I.C.:

"100 mg/2 ml soluzione iniettabile" 6 fiale da 2 ml A.I.C. n. 010834051

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 e successive modificazioni: Tipo IB n. 10: "Modifica minore del processo di produzione del principio attivo: aggiunta di un'ulteriore fase di essiccamento (utilizzo di un essiccatore a vuoto sotto agitazione) che può essere impiegata durante l'ultimo step del processo di produzione dell'idrossizina dicloridrato".

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Laura Chiodini

T-08ADD2894 (A pagamento).

Mylan S.p.A. (ex Merck Generics Italia S.p.A.)

Sede operativa in Cinisello Balsamo, 20092 - MI, Via Aquileia n. 35 Codice Fiscale e/o Partita IVA: n. 13179250157

Modifica secondaria di un'Autorizzazione all'Immissione in commercio di una specialità medicinale per uso umano

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) n. 1084/2003. Medicinale: LATTULOSIO MYLAN GENERICS (Ex LATTU-LOSIO MERCK GENERICS)

Confezioni e numeri A.I.C.:

"66,7 g/100 ml sciroppo" 1 flacone 200 ml - AIC n.: 029114016 (Provv. AIFA:AIC/98671 del 30 settembre 2008) Codice Pratica: N1A/08/1978 Modifica n: 15.b.2 Present. certif. Idoneità della Farmac. Eur., R1-CEP 1999-145-rev 01 produttore princ.att. Infra s.r.l..

Medicinale: LATTULOSIO MYLAN GENERICS (Ex LATTULOSIO MERCK GENERICS)

Confezioni e numeri A.I.C.:

"66,7 g/100 ml sciroppo" 1 flacone 200 ml - AIC n. : 029114016 (Provv. AIFA:AIC/98527 del 30 settembre 2008) Codice Pratica: N1B/08/1372 Modifica n: 17.a inserimento re-test period di 4 anni del princ.att. lattulosio prodotto da Infra

Medicinale: FLUNISOLIDE MYLAN GENERICS (Ex FLUNISOLIDE MERCK GENERICS)

Confezioni e numeri A.I.C.:

"0,1% soluzione da nebulizzare" flacone 30 ml AIC n. 035352032 (Provv. AIFA AIC/98521 del 30 settembre 2008) Codice Pratica: N1B/08/1370 Modifica n: 37.b+38.c aggiunta parametro di prova densità relativa 1.032-1.042 g/cm3

Medicinale:CEFTRIAXONE MYLAN GENERICS (Ex FLUNISOLIDE MERCK GENERICS)

Confezioni e numeri A.I.C.:

"250mg/2 ml polv. e solv. per sol. iniettabile per uso im"1 flac. polv. + 1 fiala solv. da 2 ml AIC n.035878014; "500mg/2 ml polv. e solv. per sol. iniettabile per uso im"1 flacone polv. + 1 fiala solv. da 2 ml"AIC n.035878026; "1g/3,5 ml polv. e solv. per sol. iniettabile per uso im"1 flacone polv. + 1 fiala solv. da 3,5 ml"AIC n.035878038 (Provv. AIFA. AIC 98454/p/I.5.N.a. del 30 settembre 2008) Codice Pratica: Modifica n: N1B/08/1161. I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni. Decorrenza della Modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore Rossella Benedici

T-08ADD2910 (A pagamento).

HEXAL S.p.A.

Modifiche secondarie di autorizzazioni all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano

Titolare: Hexal S.p.A., Via Paracelso, 16 - 20041 Agrate Brianza (MI) Medicinale: DICLOFENAC Hexal 1% gel tubo da 50 g - AIC n 032786055

Modifiche apportate ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Codice Pratica n. N1B/08/967 del 19 settembre 2008:

Tipo IB n. 29 a -Modifica composizione quali e/o quantitativa del materiale d'imballaggio primario (forme farmaceutiche semisolide e liquide): tappo a vite da polietilene a polipropilene.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Enrica Tornielli

T-08ADD2901 (A pagamento).

HEXAL S.p.A.

Agrate Brianza (MI), Via Paracelso, 16 Partita IVA n. 04929081000

Riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali

CLARITROMICINA Hexal "500 mg compresse rivestite con film", 14 compresse in blister PVC/Al - AlC n. 037833151/M - Classe S.S.N.: A - prezzo al pubblico: euro 14,34.

CEFUROXIMA Hexal "250 mg compresse rivestite con film", 12 compresse - AIC n. 038030045/M - Classe S.S.N.: A - prezzo al pubblico: euro 10,37.

CEFUROXIMA Hexal "500 mg compresse rivestite con film", 6 compresse - AIC n. 038030084/M - Classe S.S.N.: A - prezzo al pubblico: euro 8,33.

I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni di cui alle Determinazioni AIFA 03.07.2006 e 27.09.2006, entreranno in vigore il giorno successivo della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Un Procuratore: Enrica Tornielli

T-08ADD2891 (A pagamento).

HEXAL AG Rappresentante per l'Italia: HEXAL S.p.A.

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano

Titolare: Hexal AG, Industriestrasse, 25 - D-83607 Holzkirchen, Germania.

Modifiche apportate ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003

Medicinale: MIRTAZAPINA HEXAL AG

Codice AIC Medicinale: 037788/M.

Provvedimento UPC/I/784/2008 - Procedura Europea n. NL/H/0712/001-003/IB/007

Modifiche tipo IB n. 42a1: Modifica del periodo di validità del prodotto finito come confezionato per la vendita: da 21 a 24 mesi.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza delle modifiche: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Enrica Tornielli

T-08ADD2909 (A pagamento).

EG. S.p.A

Sede Legale: in I-20124-Milano, Via D. Scarlatti, 31 Codice Fiscale n. 12432150154

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinali cui è stata applicata una riduzione

Si comunica di seguito il prezzo al pubblico delle seguenti specialità medicinali:

Specialità Medicinale: FLUCONAZOLO EG

AIC n. e Confezione: 036904326 - "150 mg capsule rigide" 2 capsule Classe A - Prezzo Euro 14,02.

Il suddetto prezzo (non comprensivo della riduzione temporanea del 5% secondo determinazione AIFA del 03/07/2006 e successive) entrera' in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del S.S.N., il giorno successivo a quello della pubblicazione sulla *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Il Procuratore: Dr. Osvaldo Ponchiroli

T-08ADD2902 (A pagamento).

A.M.S.A. S.R.L

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 30 Settembre 2008. Codice Pratica: N1A/08/1378.

Titolare A.I.C. : A.M.S.A. S.R.L. - Passeggiata di Ripetta, 22 - 00186 Roma

Specialità Medicinale: LUTOGIN Confezioni e Numero A.I.C. :

"100 mg capsule molli" 30 capsule - 034505014.

Modifica apportata ai sensi del Regolamento 1084/2003/CE: Variazione tipo IA n. 15.b.2 Presentazione di certificato di idoneità della Farmac. eur. nuovo o aggiornato da parte di nuovo Produtt. (sost. o aggiunta) di altre sostanze.

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione in GU possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data di pubblicazione in G.U.

Il Legale Rappresentante Dr. C. Raimondo Di Gerlando

T-08ADD2907 (A pagamento).

PROGE FARM S.r.l.

Largo Donegani n. 4/A - 28100 Novara

COMUNICATO - Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. Comunicazione AIFA 30 Settembre 2008 Codice Pratica: N1A/08/1834.

TITOLARE: PROGE FARM S.r.l. - Largo Donegani n. 4/A - Novara SPECIALITA' MEDICINALE: DOMUTUSSINA CONFEZIONE E N. AIC:

"15 MG/5 ML SCIROPPO" FLACONE 150 ML AIC n. 025517018

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003 Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio:

9. Eliminazione di un'Officina di produzione del principio attivo del medicinale (Dropropizina): ISTITUTO FRANCO TOSI S.P.A. con stabilimento sito in Via Bertola da Novate, 14 - 20157 Milano

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale* possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta

DECORRENZA DELLA MODIFICA: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *G.U.*

Il Procuratore Speciale Dr.ssa Antonella Bonetti

T-08ADD2911 (A pagamento).

Soc. Copernico - S.r.l.

Comunicato relativo all'avviso n. S-086095 riguardante SOC. COPER-NICO S.r.l. (Avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, Parte II, n. 119 del 7 ottobre 2008).

Nell'avviso n. S-086095 riguardante la Soc. Copernico S.r.l., pubblicazione di riduzione del prezzo al pubblico di specialità medicinali DIZOLO, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale*, parte II n. 119 del 7 ottobre 2008,

dove è scritto:

«I suddetti prezzi, non comprensivi delle riduzioni temporanee di cui alle Determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006»,

si deve leggere:

«I suddetti prezzi, comprensivi delle riduzioni temporanee di cui alle Determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006».

L'amministratore unico: Gheorghe Iuliana Paula

S-086221 (A pagamento).

VALUTAZIONE IMPATTO AMBIENTALE

Aeroporti di Puglia S.p.A.

Avviso dell'adozione del provvedimento finale conforme alla determinazione conclusiva favorevole della conferenza di servizi - Aeroporto di Brindisi - Aggregazione Brindisi 2 - Interventi di prima fase di sviluppo 2003 - 2007. APQ Puglia - PON Trasporti 2000 - 2006 Finanziamenti CIPE "Aree Depresse" - Prolungamento della pista 14-32 - Prolungamento della via di rullaggio in direzione Nord-Ovest lato testata 14.

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 14 ter, comma 10, della legge 7 agosto 1990, n. 241 come integrata dalla legge 24 novembre 2000, n. 340 e dalla legge 11 febbraio 2005, n. 15 Aeroporti di Puglia S.p.A.

Avvisa

che con D.P. n. 0009458 del 30.10.2007 è stato dato atto della Determinazione conclusiva favorevole adottata all'unanimità dalla Conferenza di Servizi, indetta dal Ministero delle Infrastrutture - Provveditorato Interregionale alle OO.PP. per la Puglia e la Basilicata e tenutasi in data 4 maggio 2006 e 20 settembre 2007, con la quale sono stati approvati i progetti definitivi relativi agli interventi da realizzare nell'aeroporto di Brindisi

- Prolungamento della pista 14-32
- Prolungamento della via di rullaggio in direzione Nord-Ovest lato testata 14
- che sui progetti in questione Aeroporti di Puglia S.p.A. ha redatto lo Studio di Impatto Ambientale (S.I.A.) pubblicato, a norma di legge, in data 30.08.2005;
- che la procedure di V.I.A. si è conclusa con un giudizio positivo di compatibilità ambientale come da Provvedimento di VIA prot. DSA DEC 2008 0000025 del 28.01.2008, rilasciato dal Ministro dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare di concerto con il Ministro per i Beni e le Attività Culturali e pubblicato sulla *Gazzetta Ufficiale* n. 51 del 29.02.2008, il cui estratto è pubblicato sub lettera "A" allegato a questo avviso;
- che, la documentazione relativa è disponibile per giorni 10 consecutivi dalla data di pubblicazione del presente avviso, presso Aeroporti di Puglia S.p.A.

Si riporta, qui di seguito, il testo integrale del Provvedimento finale, emesso dal Ministero delle Infrastrutture - Provveditorato Interregionale alle OO.PP. per la Puglia e la Basilicata n. 0009458 del 30.10.2007.

MINISTERO DELLE INFRASTRUTTURE

Provveditorato Interregionale alle OO.PP. per la Puglia e la Basilicata - Bari N° 0009458

IL PROVVEDITORE

OGGETTO: Art. 81 D.P.R. 616/77 e Art. 3 D.P.R. 383/94: A.P.Q. Puglia 2000/2006 - Aggregazione Brindisi 2 - Interventi di prima fase di sviluppo 2003/2007 dell'Aeroporto di Brindisi - Progetto definitivo relativo al "Prolungamento della pista 14-32 e della via di rullaggio in direzione Nord-Ovest lato testata 14".

VISTO

- gli articoli 80, 81, 82 e 83 del D.P.R. 24 luglio 1977, n° 616 e successive modifiche ed integrazioni;
- il D.P.R. 18 aprile 1994, n° 383, regolamento recante disciplina dei procedimenti di localizzazione delle opere di interesse statale che, in attuazione dell'art. 81 del D.P.R. 616/1977, ha previsto, nell'ipotesi in cui l'accertamento di conformità urbanistico-edilizio dei progetti riguardanti tali opere dia esito negativo oppure l'intesa Stato-Regione non si perfezioni entro il termine stabilito, il ricorso all'istituto della "Conferenza di Servizi";
- il Capo II della legge 24 novembre 2000, n° 340 recante disposizioni per la delegificazione di norme e per la semplificazione di procedimenti amministrativi;
- la circolare n° 26 in data 14 gennaio 2005 del Dipartimento per il Coordinamento dello Sviluppo del Territorio, sostitutiva della circolare n° 4295/25 in data 4 giugno 1996 del soppresso Ministero dei Lavori Pubblici, con cui a seguito del D.P.R. 2 luglio 2004, n° 184 relativo alla "Riorganizzazione del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti sono state ripartite le competenze per l'espletamento delle procedure di cui all'art. 81 del D.P.R. 24 luglio 1977, n° 616 e all'art. 3 del D.P.R. 18 aprile 1994, n° 383, tra il Dipartimento per il Coordinamento dello Sviluppo del Territorio il Personale e i Servizi Generali Direzione Generale per le Politiche di Sviluppo del Territorio e i Servizi Integrati Infrastrutture e Trasporti (S.I.I.T. ora Provveditorati Interregionali alle OO.P.P.) e precisato che "restano confermate alla competenza dei Settori Infrastrutture dei S.I.I.T. le funzioni connesse ai procedimenti di localizzazione delle opere puntuali di interesse statale o comunque mantenute alla competenza statale (...)";
- la legge 11 febbraio 2005, n° 15 recante modifiche ed integrazioni alle legge 7 agosto 1990, n° 241, concernenti norme generali sull'azione amministrativa:
- il verbale della conferenza di servizi del 4 maggio 2006 relativa agli interventi di prima fase di sviluppo 2003-2007 presso l'aeroporto di Brindisi, di cui si richiamano, di seguito, le conclusioni:
- ".....tenuto conto di quanto comunicato dal Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio Direzione della Salvaguardia Ambientale con la nota n° DSA 2006 0012231 in data 2 maggio 2006, di cui alle premesse del presente verbale;
- all'unanimità delle Amministrazioni ed Enti presenti, la Conferenza di Servizi, indetta ai sensi dell'art. 81 del D.P.R. 616/77 e dell'art. 3 del D.P.R. 383/94, sul progetto definitivo relativo agli interventi di prima fase di sviluppo 2003-2007 presso l'Aeroporto di Brindisi, viene aggiornata, per le determinazioni conclusive, a nuova data da destinarsi, previa acquisizione dell'esito della procedura di V.I.A. in corso presso il Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio";
- la nota nº 5248 in data 20 novembre 2006 con cui la Società Aeroporti di Puglia non essendo ancora intervenuta la pronuncia di compatibilità ambientale da parte del Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare sul progetto di cui trattasi ha chiesto a questo Istituto di indire apposita conferenza di servizi per le opere urgenti, non soggette a V.I.A., riguardanti adeguamenti normativi e funzionali per la messa in sicurezza della struttura aeroportuale, riservandosi di richiedere per le rimanenti opere relative al "prolungamento della pista 14-32 e della via di rullaggio in direzione N-O lato testata 14" una ulteriore conferenza di servizi a sopravvenuto conseguimento del V.I.A.;
- la conclusione favorevole della conferenza di servizi relativa alle opere di adeguamento normativo e funzionale finalizzate alla messa in sicurezza della struttura aeroportuale, svoltasi presso questo Istituto in data 15 dicembre 2006;
- il Decreto Provveditoriale n° 3223 in data 6 aprile 2007 con cui si è perfezionata l'intesa Stato-Regione sul progetto relativo alle citate opere:
- la nota del Ministero dell'Ambiente della Tutela del Territorio e del Mare Direzione Generale per la Salvaguardia Ambientale n° 21442 in data 30 luglio 2007 con cui si comunica, in riferimento alle rimanenti opere soggette a procedura di VIA, che " per quanto riguarda la procedura relativa all'aeroporto di Brindisi si precisa che sono stati acquisiti i pareri di legge previsti ai sensi dell'art. 6 della legge 349/86 ed è in corso di predisposizione lo schema di decreto di compatibilità ambientale da sottoporre alla firma dei competenti Ministri;

- la nota n° 4011 in data 9 agosto 2007 con cui la Società Aeroporti di Puglia a seguito della predetta comunicazione circa la conclusione della fase istruttoria della procedura di V.I.A. ed in considerazione dell'urgenza connessa alla natura del finanziamento e alle esigenze operative e di sicurezza aeroportuale ha chiesto a questo Provveditorato la riattivazione delle procedure relative all'accertamento della conformità urbanistica per le rimanenti opere consistenti, principalmente, nel "Prolungamento della pista 14-32 e della via di rullaggio in direzione Nord-Ovest lato testata 14", mediante convocazione di apposita conferenza di servizi per l'assunzione delle determinazioni conclusive;
- la nota n° DG BAP S02/34.19.04/16850 in data 18 settembre 2007 con cui il Ministero per i Beni e le Attività Culturali Direzione Generale per i Beni Architettonici e Paesaggistici ha trasmesso a questo Provveditorato copia dei pareri favorevoli con prescrizioni prot. n° DG BAP S02/34.19.04/11604 del 19/06/2006, e la successiva integrazione, prot. n° DG BAP S02/34.19.04/18430 del 10/10/2006, "...già formalizzati al Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare, ricordando che tali pareri dovranno essere ricompresi nel decreto di compatibilità ambientale, da sottoporre alla firma del Ministro dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare di concerto con il Ministro di questo Dicastero e che solo attraverso l'ottemperanza delle prescrizioni che verranno impartite con tale provvedimento viene garantita la compatibilità ambientale dell'opera sancita con il decreto";
- la nota nº 0024878 del 19 settembre 2007 con cui la Direzione Generale per la Salvaguardia Ambientale del Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare, ha rappresentato quanto segue:
- "La Commissione VIA in data 11/07/2007 ha espresso il parere n° 947 positivo con prescrizioni relativamente alla compatibilità ambientale dell'opera in questione. Risultano, altresì, acquisiti i pareri di legge previsti dall'art. 6 della L. 349/86, da parte del Ministero per i Beni e le Attività Culturali e della Regione Puglia.

La scrivente pertanto ha già provveduto a predisporre il relativo schema di decreto VIA che attualmente risulta in corso di formalizzazione per l'acquisizione delle firme dei competenti Ministri.

Sarà cura della scrivente inviare con sollecitudine alle Amministrazioni in indirizzo il Decreto VIA, al termine dell'iter amministrativo sopra detto:

Nelle more di ricevere il verbale della conferenza di servizi in oggetto che si terrà il 20/09/2007, si evidenzia che i lavori non potranno essere avviati prima del perfezionamento del Decreto VIA in considerazione del fatto che alcune prescrizioni impartite dovranno essere ottemperate "prima dell'avvio dei cantieri".

A tal riguardo si ritiene utile sottolineare che le prescrizioni che verranno impartite condizioneranno, ai sensi dell'art. 6 - comma 2 - del D.P.C.M. 27/12/1988, l'efficacia del giudizio di compatibilità ambientale dell'opera stessa e, pertanto, solo attraverso l'accertamento dell'ottemperanza di dette prescrizioni sarà garantita la compatibilità ambientale dell'intervento sancita con il relativo Decreto VIA.

Quanto sopra si comunica a codesto Ministero delle Infrastrutture per l'espletamento della procedura autorizzativa specificata in oggetto".

- il verbale della conferenza di servizi conclusiva relativa alle suddette opere svoltasi in data 20 settembre 2007 del quale si richiamano le conclusioni:

"Pertanto,

preso atto di quanto comunicato dal Ministero dell'Ambiente della Tutela del Territorio e del Mare con la nota nº 21442 del 30 luglio 2007;

preso atto dei pareri favorevoli pervenuti alla data odierna sul progetto in argomento, in particolare il parere favorevole con prescrizioni trasmesso dal Ministero dei Beni e le Attività Culturali - Direzione per i Beni Architettonici e Paesaggistici - Servizio II - Paesaggio, in allegato alla nota 16850 del 18 settembre 2007;

preso, altresì, atto di quanto comunicato dal Ministero dell'Ambiente, della Tutela del Territorio e del Mare con la nota nº 0024878 in data 19/09/2007, di cui alle premesse del presente verbale, in merito al Decreto VIA;

visti i pareri favorevoli e favorevoli con prescrizioni, allegati al presente verbale e costituenti parte integrante dello stesso, espressi dalle Amministrazioni ed Enti presenti, tenuti ad adottare atti di intesa, o a rilasciare pareri, autorizzazioni, approvazioni, nulla-osta, previsti dalle leggi statali e regionali;

visto l'impegno della Società Aeroporti di Puglia ad ottemperare alle prescrizioni impartite dalle Amministrazioni interessate alla conferenza di servizi; visto che l'intervento, ricadendo interamente nell'attuale sedime aeroportuale, risulta conforme al PRG vigente;

all'unanimità delle Amministrazioni ed Enti presenti, si procederà, ai sensi e per gli effetti dell'art. 81 del D.P.R. 616/77 e dell'art. 3 del D.P.R. 383/94, al perfezionamento dell'intesa Stato-Regione sul seguente progetto definitivo: "A.P.Q. Puglia 2000/2006 - Aggregazione Brindisi 2 - Interventi di prima fase di sviluppo 2003/2007 dell'Aeroporto di Brindisi - Prolungamento della pista 14-32 e della via di rullaggio in direzione Nord-Ovest lato testata 14", con l'emanazione del provvedimento autorizzativo che recepirà le determinazioni assunte nel corso della presente conferenza di servizi, salvo l'acquisizione del Decreto del Ministero dell'Ambiente della Tutela del Territorio e del Mare di concerto con il Ministero dei Beni e le Attività Culturali relativo alla formale conclusione della procedura di V.I.A.".

CONSIDERATO

CHE con note n° 7665 e n° 8226, rispettivamente in data 4 e 21 settembre 2007, sono state richieste al Comune di Brindisi le pubblicazioni all'Albo Pretorio dell'avviso di convocazione e del verbale della Conferenza di Servizi, così come prescritto dall'art. 9 del D.P.R. 554/1999;

CHE, ai sensi della legge 7 agosto 1990, n° 241, con nota n° 8206 in data 21 settembre 2007, questo Istituto ha provveduto a trasmettere alle Amministrazioni ed Enti interessati copia conforme del verbale della conferenza di servizi;

CHE alla data del presente provvedimento non è stata notificata alcuna formale opposizione ed osservazione alle determinazioni assunte in Conferenza di Servizi;

CHE, pertanto, sussistono i presupposti per l'emissione del Decreto Provveditoriale di perfezionamento dell'Intesa Stato-Regione sul progetto di cui trattasi.

DECRETA

Art. 1

Ai sensi dell'art. 3 del D.P.R. 18/04/1994, n° 383, si procede al perfezionamento dell'Intesa Stato-Regione sulla base del seguente progetto definitivo: A.P.Q. Puglia 2000/2006 - Aggregazione Brindisi 2 - Interventi di prima fase di sviluppo 2003/2007 dell'Aeroporto di Brindisi - Progetto relativo al "Prolungamento della pista 14-32 e della via di rullaggio in direzione Nord-Ovest lato testata 14".

Art. 2

La Società Aeroporti di Puglia è tenuta ad ottemperare a tutte le prescrizioni e raccomandazioni contenute nei pareri allegati al verbale della conferenza di servizi del 20 settembre 2007, costituenti parte integrante del presente Decreto, nonché alle prescrizioni del Decreto di V.I.A. in corso di formalizzazione da parte del Ministero dell'Ambiente della Tutela del Territorio e del Mare di concerto con il Ministero dei Beni e le Attività Culturali.

Art. 3

Copia conforme del presente Decreto Provveditoriale dovrà essere trasmessa a tutte le Amministrazioni ed Enti interessati alla Conferenza di Servizi.

Bari, lì 30.10.2007

IL PROVVEDITORE (Dott. Ing. Valentino CHIUMARULO)

Sub lettera "A"

Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare di concerto con il Ministero per i Beni e le Attività Culturali Ministero dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare Direzione Salvaguardia Ambientale - prot. DSA - DEC - 2008 - 0000025 del 28.01.2008.

Visto l'art. 52 comma 2, del Decreto Legislativo 03.04.2006, n. 152, che recita: "I procedimenti amministrativi in corso alla data di entrata in vigore della parte seconda del presente decreto, nonché i procedimenti per i quali a tale data sia già stata formalmente presentata istanza introduttiva da parte dell'interessato, si concludono in conformità alle disposizioni ed alle attribuzioni di competenza in vigore all'epoca della presentazione di detta istanza.

Visto l'art. 6, comma 2 e seguenti della legge 08.07.1986 n. 349; Visto il D.P.C.M. del 10.08.1988 n. 377;

Visto il D.P.C.M. del 27.12.1988, concernente, "norme tecniche per la redazione degli studi di impatto ambientale e la formulazione del giudizio di compatibilità di cui all'art. 6 della legge 08.07.1986 n. 349 adottate ai sensi dell'art. 3 del D.P.C.M. del 10.08.1988 n. 377 e successive modificazioni e integrazioni";

Visto l'art. 18 comma 5, della legge 11.03.1988 n. 67; il D.P.C.M. del 02.02.1989 costitutivo della Commissione per le valutazioni dell'impatto ambientale e successive modifiche ed integrazioni; il Decreto del Ministero dell'ambiente della tutela del territorio e del mare del 13.04.1989 concernente l'organizzazione ed il funzionamento della predetta Commissione; il D.P.C.M. del 20.09.2005 per il rinnovo della composizione della Commissione per le valutazioni dell'impatto ambientale;

Vista la domanda di pronuncia di compatibilità ambientale concernente il progetto dell'aeroporto di Brindisi - Interventi di prima fase di sviluppo 2003 - 2007 da realizzarsi in Comune di Brindisi presentata dalla Società SEAP S.p.A. Società Esercizio Aeroporti di Puglia con sede in Bari acquisita in data 02.09.2005 con protocollo n. 21561, pubblicata sui quotidiani "La Repubblica" e "La Gazzetta del Mezzogiorno" in data 30.08.2005;

Vista la documentazione integrativa trasmessa dalla stessa Società SEAP S.p.A. Società Esercizio Aeroporti di Puglia acquisita in data 10.02.2006;

Vista la delibera n. 524 del 28.04.2006 della Regione Puglia inviata il 16.05.2006, pervenuta il 30.05.2006 con cui esprime un parere favorevole;

Vista la nota n. DG/BAP/SO2/0011604/79 del Ministero per i beni e le attività culturali del 19.06.2006, pervenuta in data 03.10.2006, con cui si esprime parere favorevole;

Vista la nota n. DG/BAP/S02/30.19.04/18430 del Ministero per i Beni e le Attività Culturali del 10.10.2006, pervenuta in data 12.10.2006, con cui si conferma il precedente parere del 19.06.2006;

Visto il parere n. 947 positivo con prescrizioni formulato in data 11.07.2007 dalla Commissione per le valutazioni dell'impatto ambientale, a seguito dell'istruttoria sul progetto presentato dalla Società SEAP S.p.A. Società Esercizio Aeroporti di Puglia;

...Omissis..

Questo Ministero

Esaminati gli atti, in conformità con il parere istruttorio formulato dalla Direzione Generale per i Beni Architettonici e Paesaggistici, sulla scorta delle valutazioni delle succitate Soprintendenze e del parere istruttorio della Direzione Generale per i beni Archeologici, esprime parere positivo alla richiesta di pronuncia di compatibilità ambienta presentata dalla società SEAP S.p.A. per la realizzazione di "Aeroporto di Brindisi - Interventi di prima fase di sviluppo 2003-2007" nel Comune di Brindisi nel più assoluto rispetto di tutte le sopracitate prescrizioni;

...Omissis..

Preso atto che non sono pervenute istanze, osservazioni o pareri da parte di cittadini, ai sensi dell'art. 6 della legge 349/86, per la richiesta di pronuncia sulla compatibilità ambientale dell'opera indicata che di seguito sinteticamente si riportano;

Ritenuto di dover provvedere ai sensi e per gli effetti del comma quarto dell'art. 6 della legge 349/86, alla pronuncia di compatibilità ambientale dell'opera soprindicata

ESPRIME

Giudizio positivo circa la compatibilità ambientale del progetto relativo all'Aeroporto di Brindisi - interventi di prima fase di sviluppo 2003 - 2007 da realizzarsi in Comune di Brindisi presentata dalla Società SEAP S.p.A. Società Esercizio Aeroporti di Puglia a condizione che si ottemperi alle seguenti prescrizioni:

...Omissis...

Firmato

Il Ministro dell'Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare Pecoraro Scanio

Il Ministro per i Beni e le Attività Culturali Francesco Rutelli

> L'Amministratore Unico Di Aeroporti Di Puglia Ing. Domenico Di Paola

T-08ADE2885 (A pagamento).

AUTOSTRADA ASTI-CUNEO - S.p.a.

Richiesta di verifica di assoggettabilità alla procedura di valutazione di impatto ambientale per il progetto di costruzione dei lotti II.5 e II.6 del collegamento autostradale A33: Asti-Cuneo, Regione Piemonte, Provincia di Cuneo, Comuni di Cherasco, La Morra, Verduno, Roddi, Alba, Guarene.

La società Asti-Cuneo S.p.a. con sede legale in via XX Settembre n. 98/E, 00187 Roma, presenta istanza al Ministero dell'ambiente e della tutela del territorio e del mare, Direzione per la salvaguardia ambientale, Divisione III, via Cristoforo Colombo n. 44, 00147 Roma, con la richiesta di verifica di assoggettabilità alla procedura di VIA, ai sensi dell'art. 20 decreto legislativo n. 4/2008.

Gli atti sono consultabili entro il termine di 45 giorni presso l'ufficio della Direzione per la salvaguardia ambientale, Divisione III e presso la Regione, la Provincia e i Comuni ove il progetto è localizzato.

Autostrada Asti-Cuneo S.p.a. Il legale rappresentante: dott. ing. Giuseppe Sambo

C-0817632 (A pagamento).

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

PROVINCIA DI FROSINONE Ufficio Concessioni di derivazione di acque pubbliche

La ditta Teknos S.r.l. con sede in Piedimonte San Germano, via Pantanelle n. 25, in data 30 giugno 2006 ha chiesto la concessione in sanatoria per derivare 0,00159 l/s medi ed un volume totale annuo di metri cubi 50 di acqua sotterranea da un pozzo in Comune di Piedimonte San Germano (FR) al fog. 10 particella 495 per uso igienico/assimilato.

Il dirigente: dott. Antonio Fiorletta

C-0817640 (A pagamento).

REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA Assessorato dei Lavori Pubblici Servizio del Genio Civile di Sassari

Si rende noto che, con istanza n. 9230 del 26 febbraio 2008 la ditta Migheli Roberto ha chiesto di derivare mod. 0,05 l/s 5 di acqua per un totale di mc 6.000 circa in un anno da Vascone in località Fritta in agro di Osilo distinto in catasto al foglio 58 mapp.le 17 per uso irriguo.

Partita I.V.A. n. 01049200908; codice fiscale MGHRRT57H19I452P.

Il direttore del servizio; ing. Marco Dario Cherchi

C-0817765 (A pagamento).

REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA Assessorato dei Lavori Pubblici Servizio del Genio Civile di Sassari

Si rende noto che, con istanza n. 37410 dell'11 agosto 2008 la ditta Manca Giovannico ha chiesto di derivare mod. 0,015 l/s 1,5 di acqua per un totale di mc 150 circa in un anno da n. 2 sorgenti in località Abealzu in agro di Sassari distinto in catasto al foglio 96 mapp.li 24, 25 per uso igienico e simili.

Codice fiscale MNCGNN43R09G156M.

Il direttore del servizio: ing. Marco Dario Cherchi

C-0817764 (A pagamento).

REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA Assessorato dei Lavori Pubblici Servizio del Genio Civile di Sassari

Si rende noto che, con determinazione n. 2943/44278 del 25 settembre 2008 è stato concesso alla ditta Sechi Pietruccia, con sede in Ittiri salvo i diritti di terzi, di derivare mod. 0,05 (l/s 5) di acqua da Rio Briai in località Briai in agro del Comune di Ossi per uso irriguo. La concessione di durata trentennale, è regolata da disciplinare n. 9650 di repertorio del 10 aprile 2008.

Codice fiscale SCHPRC47B58E377B

Il direttore del servizio: ing. Marco Dario Cherchi

C-0817763 (A pagamento).

CONCESSIONI DEMANIALI

MINISTERO DELLE INFRASTRUTTURE E DEI TRASPORTI

Capitaneria di Porto del Compartimento Marittimo di Pesaro

Oggetto: richiesta di concessione di un'area demaniale marittima ed uno specchio acqueo marittimo per complessivi mq 174.400, per la durata di 99 (novantanove) anni, allo scopo di realizzare e gestire un approdo turistico situato nel Porto di Pesaro, zona di Ponente. Società Porto Turistico Città di Pesaro S.r.l., via Del Carso n. 27, 61100 Pesaro. Si rende noto che la domanda in oggetto e l'allegato progetto preliminare, corredato da 5 fascicoli e 7 planimetrie, rimarranno depositati, a disposizione del pubblico, presso la Sezione demanio della Capitaneria di Porto di Pesaro per un periodo di 60 (sessanta) giorni consecutivi, i quali avranno principio il 9 ottobre 2008 e termineranno alle ore 12 del 9 dicembre 2008. Diffida pertanto coloro che potessero avervi interesse a presentare per iscritto alla Capitaneria di Porto in intestazione entro il perentorio termine suindicato quelle osservazioni che ritenessero opportune a tutela dei loro eventuali diritti con la avvertenza che, trascorso il termine stabilito, si darà ulteriore corso alle pratiche inerenti alla concessione richiesta. Detto termine vale anche per la presentazione di eventuali domande concorrenti.

Il comandante: C.F. (CP) Aurelio Caligiore

C-0817638 (A pagamento).

AUTORITÀ PORTUALE DI CIVITAVECCHIA FIUMICINO E GAETA

L'Autorità Portuale di Civitavecchia rende noto che con istanza in data 6 marzo 2007 e successivamente integrata in data 8 luglio 2008 la società Enerpetroli S.r.l. ha avanzato domanda di concessione di un'area demaniale di circa 1.500 mq situata presso la banchina n. 25 nel porto di Civitavecchia su cui realizzare a propria cura e spese un punto di vendita per la distribuzione di carburanti.

Il testo integrale della domanda di concessione è stato pubblicato presso l'albo dell'Autorità Portuale di Civitavecchia e l'albo del Comune di Civitavecchia.

Ai sensi dell'articolo 18 del decreto del Presidente della Repubblica n. 328/1952, tutti gli interessati possono presentare entro il giorno 31 ottobre 2008, le osservazioni che credano opportune, nonché le eventuali opposizioni e domande in concorrenza, facendo avvertenza che tali osservazioni, opposizioni e domande in concorrenza se pervenute successivamente alla scadenza del predetto termine non potranno essere prese in considerazione.

Il presidente: on. dott. Fabio Ciani

S-086174 (A pagamento).

CONSIGLI NOTARILI

Consiglio Notarile di Piacenza

Il presidente del Consiglio notarile di Piacenza notifica che il notaio dott.ssa Luisa Mondella, notaio alla sede di Piacenza, Distretto notarile di Piacenza, è cessato dall'esercizio delle sue funzioni notarili presso la detta sede dal 29 settembre 2008 a seguito del suo trasferimento alla sede di Cesano Maderno, Distretto notarile di Milano, con D.D. del 14 luglio 2008 pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* del 19 luglio 2008, n. 168.

Piacenza, 29 settembre 2008

Il presidente: notaio Massimo Toscani

C-0817777 (Gratuito).

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG	G	PARADES GEIE
	_		PILA S.p.A
2 Ellefilati s.r.l		3	Pubblica Funding No. 1 S.r.l
A.A.V.T. S.p.A. (Aeroporto Agrigento Valle dei Templi)		5	RAI - Radiotelevisione Italiana
ALINOR SPA			RUTGERS SRL
Alimentari Norditalia	41.	1	S.A.F S.p.a. Società Abetone Funivie
AUTOMOBILE CLUB VALLE D'AOSTA		2	S.I.F. Impianti Funiviari Lusia -
AXA ASSICURAZIONI S.p.A	5	5	SEAT PAGINE GIALLE S.p.A
BANCA NAZIONALE DEL LAVORO - S.p.a	7	7	SOLANA - S.p.a
BANCA POPOLARE DI CROTONE - S.p.a	7	7	TERRE D'OLTREPO' Società Co
BONOTTO HOTELS S.p.A		4	UniCredit - S.p.a
Cassa di Risparmio del Veneto S.p.A		3	VIBU S.P.A
CASSA DI RISPARMIO DI BRA - S.p.a)	Zeus Finance S.r.l

Ducato Consumer S.r.l	8
Edulife - S.p.a	3
EMILIA HOLDING S.p.A.	3
EQUITALIA UDINE - S.p.a	7
FERRIERE NORD FUNDING S.r.l.	12
FERRIERE NORD S.P.A	12
G.B.S. GENERAL BROKER SERVICE - S.p.a	7
INDUCOM - S.p.a	3
INNOVAZIONE E PROGETTI - S.c.p.a	4
ITALKALI Società Italiana Sali Alcalini - S.p.a	5
LA NUOVA DOMIZIANA s.p.a	6
MEDICULT ITALIA S.PA	4
MELIADI FINANCE S.r.I	10
MODICA MULTISERVIZI - S.p.a	3
OCEANROSE INVESTMENTS LIMITED	13
PARADES GEIE	9
PILA S.p.A.	6
Pubblica Funding No. 1 S.r.l.	12
RAI - Radiotelevisione Italiana - S.p.a.	6
RUTGERS SRL	2
S.A.F S.p.a. Società Abetone Funivie	6
S.I.F. Impianti Funiviari Lusia - S.p.a	2
SEAT PAGINE GIALLE S.p.A.	10
SOLANA - S.p.a.	2
TERRE D'OLTREPO' Società Cooperativa Agricola per Azioni	4
UniCredit - S.p.a	5
VIBU S.P.A	5
Zeus Finance S.r.l.	11

ITALO ORMANNI, direttore

Alfonso Andriani, redattore Delia Chiara, vice redattore

(GU-2008-GU2-121) Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A. - S.

PRESENTAZIONE DELLE INSERZIONI DA PUBBLICARE NELLA GAZZETTA UFFICIALE. PARTE II E V SERIE SPECIALE "CONTRATTI PUBBLICI"

È possibile presentare inserzioni da pubblicare nella Gazzetta Ufficiale – Parte II e Gazzetta Ufficiale – V Serie Speciale – Contratti Pubblici, redatte a norma delle vigenti disposizioni di legge e secondo le modalità indicate nel riquadro MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI:

— per corrispondenza, inviando il testo a:

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO S.p.A. - Ufficio Inserzioni Piazza G. Verdi, 10 00198 ROMA

— direttamente presentando il testo allo:

SPORTELLO INSERZIONI Piazza G. Verdi, 10 00198 ROMA

— tramite una delle librerie o agenzie concessionarie per la raccolta delle inserzioni il cui elenco aggiornato è disponibile sul sito www.ipzs.it sotto l'indicazione *INSERZIONI: CONCESSIONARI* oppure www.gazzettaufficiale.it/librerieconcessionarie.jsp

DELLA REPUBBLICA ITALIANA

CANONI DI ABBONAMENTO ANNO 2008 (salvo conguaglio) (*)

GAZZETTA UFFICIALE - PARTE I (legislativa)

CANONE DI ARRONAMENTO

Tipo A			CANONE DI AB	BON	AIVIENTO
1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari:				
	(di cui spese di spedizione € 257,04) (di cui spese di spedizione € 128,52)		annualesemestrale	€	438,00 239,00
Tipo A1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i soli supplementi ordinari contenenti i provvedimenti leg (di cui spese di spedizione € 132,57) (di cui spese di spedizione € 66,28)	islativi:	- annuale - semestrale	€	309,00 167,00
Tipo B	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte Costituzionale: (di cui spese di spedizione € 19,29) (di cui spese di spedizione € 9,64)		- annuale - semestrale	€	68,00 43,00
Tipo C	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti della CE: (di cui spese di spedizione € 41,27) (di cui spese di spedizione € 20,63)		- annuale - semestrale	€	168,00 91,00
Tipo D	Abbonamento ai fascicoli della serie destinata alle leggi e regolamenti regionali: (di cui spese di spedizione € 15,31) (di cui spese di spedizione € 7,65)		- annuale - semestrale	€	65,00 40,00
Tipo E	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche ammini (di cui spese di spedizione € 50,02) (di cui spese di spedizione € 25,01)	strazioni:	- annuale - semestrale	€	167,00 90,00
Tipo F	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari, ed ai fascicoli delle quattro serio (di cui spese di spedizione € 383,93) (di cui spese di spedizione € 191,46)	especiali	- annuale - semestrale	€	819,00 431,00
Tipo F1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale inclusi i supplementi ordinari con i provvedimenti legislativi e a delle quattro serie speciali: (di cui spese di spedizione € 264,45) (di cui spese di spedizione € 132,22)	i fascicol	- annuale - semestrale		682,00 357,00
	Integrando con la somma di € 80,00 il versamento relativo al tipo di abbonamento alla Ga. prescelto, si riceverà anche l'Indice Repertorio Annuale Cronologico per materie anno 2008.	zzetta U	fficiale - parte	prir	na -
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)			€	56,00
	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI			€	56,00
	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)			€	56,00
	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI	1,00 1,50 1,00 1,00)))	€	56,00
I.V.A. 4%	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione	1,00 1,50 1,00 1,00)))	€	56,00
	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico	1,00 1,50 1,50 1,00 1,00 6,00)))	€€	56,00 295,00 162,00
5ª SERIE	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00)	1,00 1,50 1,50 1,00 1,00 6,00	- annuale	€	295,00
5ª SERIE GAZZET	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione) PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) TA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 39,40)	1,000 1,500 1,000	- annuale - semestrale - annuale - semestrale	€€	295,00 162,00 85,00
5ª SERIE GAZZET	PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 39,40) (di cui spese di spedizione € 39,40) (di cui spese di spedizione € 20,60) di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione)	1,000 1,500 1,000	- annuale - semestrale - annuale - semestrale	€€	295,00 162,00 85,00
5ª SERIE GAZZET	PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione) Prezzi di vendita: serie generale serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico a carico dell'Editore E SPECIALE - CONTRATTI ED APPALTI (di cui spese di spedizione € 127,00) (di cui spese di spedizione € 73,00) TA UFFICIALE - PARTE II (di cui spese di spedizione € 39,40) (di cui spese di spedizione € 20,60) di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione)	1,000 1,500 1,500 1,000	- annuale - semestrale - annuale - semestrale	€€ €€	295,00 162,00 85,00

Per l'estero i prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, anche per le annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, devono intendersi raddoppiati. Per il territorio nazionale i prezzi di vendita dei fascicoli separati, compresi i supplementi ordinari e straordinari, relativi ad anni precedenti, devono intendersi raddoppiati. Per intere annate è raddoppiato il prezzo dell'abbonamento in corso. Le spese di spedizione relative alle richieste di invio per corrispondenza di singoli fascicoli, vengono stabilite, di volta in volta, in base alle copie richieste.

N.B. - Gli abbonamenti annui decorrono dal 1º gennaio al 31 dicembre, i semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno e dal 1º luglio al 31 dicembre.

RESTANO CONFERMATI GLI SCONTI IN USO APPLICATI AI SOLI COSTI DI ABBONAMENTO

ABBONAMENTI UFFICI STATALI

Resta confermata la riduzione del 52% applicata sul solo costo di abbonamento

I.V.A. 4% a carico dell'Editore

tariffe postali di cui al Decreto 13 novembre 2002 (G.U. n. 289/2002) e D.P.C.M. 27 novembre 2002 n. 294 (G.U. 1/2003) per soggetti iscritti al R.O.C.

5^a SERIE SPECIALE e PARTE SECONDA

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI

Ministero dell'Economia e delle Finanze - Decreto 24 dicembre 2003 (G.U. n. 36 del 13 febbraio 2004)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella *Gazzetta Ufficiale* viene effettuata il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni (I.P.Z.S. - Piazza G. Verdi, 10 - Roma).

I testi delle inserzioni devono pervenire in originale, trascritti a macchina o con carattere stampatello, redatti su carta da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da Euro 14,62 ogni quattro pagine o 100 righe; eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale **n. 16715047** intestato a ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO S.P.A. - ROMA.

Sul certificato di allibramento è indispensabile indicare la causale del versamento.

Per le inserzioni consegnate direttamente allo sportello dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato di Roma, il pagamento è in contanti. Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi dovranno seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile

del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Per le «convocazioni di assemblea» e per gli «avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio inserzioni almeno otto giorni di calendario prima della data di scadenza dei termini di pubblicazione dell'avviso di «convocazione di assemblea», nonché di quello di pubblicazione dell'«avviso d'asta» stabilito dalle norme vigenti in materia.

Nella richiesta d'inserzione per le «convocazioni d'assemblea» dovrà essere indicato se trattasi di società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani o di altri Paesi dell'Unione Europea.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla *Gazzetta Ufficiale*) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta prioritaria una copia del fascicolo della *Gazzetta Ufficiale* nel quale è riportata l'inserzione.

TARIFFE(*)

A partire da gennaio 1999, è stato abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale; iscrizione registro imprese; codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Per ogni riga o frazione di riga

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

€ 20,24

Annunzi giudiziari

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI/RIGA. Il numero di caratteri/riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

LA PUBBLICAZIONE DEGLI AVVISI DI GARE DI APPALTO PUBBLICHE DEVE ESSERE EFFETTUATA IN CONFORMITÀ A QUANTO DISPOSTO DAL DECRETO LEGISLATIVO 12 APRILE 2006 N. 163: "Codice dei contratti pubblici relativi a lavori, servizi e forniture in attuazione delle direttive 2004/17/CE e 2004/18/CE".

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.

ON THE CHARLES AND A SHARE OF THE CHARLES AND A